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Этот второй сборник из серии «Жемчужины Мудрости» 
знакомит читателей с важнейшими идеями эзотерического учения о 
цели и задачах, ради которых мы воплощаемся на земном плане, – с 
кармой и реинкарнацией. Вы узнаете также, что представляет собой 
так называемый «страж порога» – олицетворение личного и 
планетарного зла, и о той таинственной части вас, которая зовётся 
душой. 
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ПРЕДИСЛОВИЕ 
 
Серия книг под общим названием «Жемчужины Мудрости» задумана издателями 

с целью дать всем, кто ищет Путь Домой, к Богу, либо уже идёт по нему, 
эзотерические знания о Мироздании, месте человека в нём, о цели и задачах души, 
воплощённой на земном плане, и о том, что и как надо делать, чтобы приготовить 
себя к чрезвычайно важному событию, предсказанному ещё две тысячи лет назад в 
«Откровении» святого Иоанна Богослова, – к уже близкому скачку нашей планеты и 
всего живущего на ней на более высокий эволюционный уровень. 

В первой книге «Жемчужины Мудрости» были опубликованы послания 
Вознесённых Учителей из Великого Белого Братства, переданные через его 
Посланника Элизабет Клэр Профет. 

Сейчас в мире не мало так называемых контактёров, принимающих диктовки из 
миров невидимых. Изданы сборники этих диктовок. К сожалению, в них, наряду с 
истинной и полезной информацией содержится и дезинформация, которую очень 
трудно распознать и которая нередко уводит духовных искателей с прямого Пути. 
Дело в том, что тела таких контактёров недостаточно очищены, а их каналы не имеют 
необходимой защиты свыше, что позволяет сущностям астрального плана, как 
правило, выдающим себя за того или иного Вознесённого Владыку, с лёгкостью 
подключиться к их каналам. 

В отличие от этих контактёров Элизабет Клэр Профет уже несколько десятилетий 
является официальным Посланником Великого Белого Братства. Это означает, что 
Вознесённые Учителя человечества обеспечивают ей стопроцентную защиту от 
какого-либо вмешательства с астральных уровней и, соответственно, от 
дезинформации. Посланник принимает диктовки Владык во время многолюдных 
конференций, находясь не в состоянии транса, а в полном сознании. 
Предварительно, с участием сотен присутствующих на конференциях людей, 
проводится специальный ритуал очищения пространства от всех сущностей и 
энергий астрального плана и установки мощного защитного поля. 

Начиная с 60-х годов, Вознесённые Учителя передали через Элизабет К. Профет 
не просто тысячи посланий и ряд своих книг, но целостное и удивительно стройное 
учение, точно согласующееся с нашим повседневным жизненным опытом, и со 
многими научными открытиями. 

В этот сборник включены лекции Посланника, которые она читала в разных 
странах мира, в том числе серия лекций о карме и реинкарнации – этих краеугольных 
камнях учения. Знания о них нёс людям Иисус Христос. 

Вы найдёте здесь также лекции о так называемом «страже порога» и о душе. 
Дополнительную информацию об исключительно эффективных методах 
трансмутации негативной кармы – от вашей личной до планетарной, – о  том, как 
связать и изгнать олицетворение зла – стража порога, как расширить своё сознание, 
очистить и оздоровить свои четыре нижних тела, получить дары Святого Духа и, в 
конечном итоге, подготовить себя к Великому Переходу, можно получить из уже 
изданных на русском языке книг и других материалов, список которых приведён в 
конце сборника. 

Успешного вам вхождения в Эру Водолея! 
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Карма, реинкарнация и христианство 
 

1 
 

Я собираюсь начать с моего собственного путешествия по Пути, потому что 
Господь раскрыл мне понятия кармы и реинкарнации в очень раннем возрасте. 

Кто из вас когда-нибудь каким-то образом имел переживание, связанное с 
воспоминаниями о прошлой жизни? Поднимите руки. Лишь немногие из собравшихся 
здесь сегодня имели такой опыт. 

У скольких из вас никогда не было и проблеска воспоминаний о прошлой жизни? 
Таких тоже немного. Я полагаю, что прежде, чем мы рассмотрим вопрос до конца, 

некоторые из вас, кто думает, будто не помнит ничего о прошлой жизни, осознают, 
что это не так. 

У каждого когда-либо возникало чувство, что он хорошо знает человека или 
место, которых никогда ранее в этой жизни не видел. Своего рода мгновенное 
влечение или неприязнь. Даже любовь с первого взгляда означает внутреннее 
узнавание души. 

Нам даются лишь слабые намёки, но не вызывает сомнения то обстоятельство, 
что существует причина, почему мы не помним наше прошлое чётко. Бог в своём 
милосердии устанавливает защитный экран, когда мы входим в канал рождения. Это 
– «занавес забвения». И это – акт милосердия, потому что у нас в нынешней жизни 
есть задание, а мы, действительно, не можем сосредоточить своё внимание более, 
чем на одной жизни зараз, чтобы добиться успеха. 

Но время от времени Бог приподнимает занавес и показывает нам один или два 
кадра из какого-либо эпизода нашей предыдущей жизни. Это делается для ускорения 
развития наших душ через напоминание об обязанностях в этой жизни и 
обязательствах, которые мы приняли на себя заново перед приходом в воплощение. 
Бог посылает своих ангелов учить нас по записям нашей собственной кармической 
книги жизни, чтобы мы могли сделать просветлённый выбор и пройти испытания. 

Даже сейчас на внутренних планах Бог обучает ваши души пониманию кармы и 
прошлых воплощений, и я расскажу вам, как впервые узнала о карме и 
реинкарнации, в надежде, что моя история станет для вас звонком будильника. То, о 
чём я собираюсь поведать вам, – первое воспоминание о том, как Бог впервые 
приподнял завесу. 

Однажды, когда мне было около четырёх лет, я играла в песочнице в Рэд-Бэнке, 
штат Нью-Джерси, где я родилась. Это было на площадке для игр, которую отец 
соорудил для меня. На ней находились кукольный домик, качели и песочница, 
огороженная белым заборчиком с аркой и воротами. Площадка примыкала к 
вызывающему восхищение саду, созданному моими родителями. 

Был чудесный день. Большие белые облака плыли по ярко-синему небу. Я играла 
одна, наслаждалась солнцем, наблюдала, как песок струится сквозь мои маленькие 
пальчики, чертила рисунки на сырой земле и лепила куличи с помощью жестяных 
формочек. 

Затем, совершенно неожиданно, как если бы кто-то повернул переключатель, я 
оказалась на песке у реки Нил в Египте и ощутила красоту этого места. Оно было 
настолько же реальным, как и моя площадка для игр в Рэд-Бэнке, и настолько же 
знакомым. Я бездельничала часами, плескаясь в воде и ощущая телом тёплый 



песок. Моя мать-египтянка была возле меня. Каким-то образом это тоже был мой 
мир. Я всегда знала эту реку. 

Спустя некоторое время (я не знаю, сколько прошло времени) переключатель как 
будто бы вернулся в исходное положение, и я снова очутилась дома, на той 
маленькой площадке для игр. Я не была ошеломлена. Я не была удивлена. Я 
вернулась обратно в настоящее, отчётливо сознавая, что побывала ещё где-то. 

Я вскочила на ноги и побежала разыскивать маму. Нашла её у кухонной плиты и 
выпалила свою историю. Я спросила: «Мама, что произошло?» Она усадила меня, 
посмотрела на меня внимательно и сказала: «Ты вспомнила прошлую жизнь». Этими 
словами она открыла мне иное измерение. С тех пор я стала другой. 

Вместо насмешки над тем, что я испытала, или отрицания она объяснила, что 
душа не выполняет свою миссию за одну жизнь. Она сообщила мне, что моя душа 
вечна. Мама сказала, что наше тело подобно одежде, которую мы носим: оно 
изнашивается прежде, чем мы заканчиваем то, что должны сделать. Поэтому Бог 
даёт нам новую мамочку и нового папочку, и мы рождаемся опять, чтобы закончить 
работу, которую Бог поручил нам выполнить, и, наконец, вернуться в наш дом Света 
на небесах. Даже получая новое тело, мы по-прежнему являемся той же самой 
душой. Душа постоянно помнит о прошлом, а мы нет. 

Мама объясняла мне всё это простыми, искренними словами, и я всё поняла. Как 
будто бы я всегда знала это, а она лишь разбудила память моей души. 

Спустя годы она обратила моё внимание на детей, которые родились калеками 
или слепыми, на то, что одни родились в богатых домах, а другие – в нищете. Мама 
объяснила разницу в их положении кармой и тем, как они пользовались свободной 
волей в прошлом. Она сказала, что ни по-божески, ни по-человечески было бы 
несправедливо, если бы у нас была только одна жизнь, что справедливость Бога 
можно познать, лишь проживая много жизней, в которых мы сталкиваемся с делами 
прошлого, завершившими полный круг в новых обстоятельствах. 

Привыкшая молиться Иисусу, я обратила к нему свои мысли. Я увидела логику 
перевоплощения и сказала себе: «Бог, должно быть, показал мне прошлую жизнь с 
какой-то целью». Но он не объяснил мне её, пока я не стала взрослой. Позже я 
осознала, что та жизнь в Египте была ключом к работе, которую я должна была 
выполнить в этой жизни. Нет сомнения в том, что через эту быстро промелькнувшую 
перед глазами картину прошлого мне была передана некоторая часть моего 
существа, возможно, какая-то тяжёлая карма, которую я должна сбалансировать 
сегодня, спустя тридцать три века, или миссия, которую я не выполнила и время 
которой сейчас пришло. 

С тех пор Бог открыл мне другие воплощения и преподал уроки о том, какие 
позитивные моментумы я должна наращивать, а какие негативные – изживать. Таким 
образом я начала осознавать причины проявлений плохой кармы, которую мне 
следовало сбалансировать в этой жизни, и видела, что моя хорошая карма – 
попутный ветер в парусах – помогает мне достичь цели и идти дальше. Карма, 
действительно, является причиной нашего пребывания здесь. 

Вы тоже принесли с собой моментумы своей хорошей кармы точно так же, как и 
плохой, которую должны сбалансировать. Наиболее вероятно, что у вас есть 
позитивная или негативная карма с членами вашей семьи, знакомыми людьми, или с 
людьми, которых вы встретите. Жизнь – испытание и возможность одновременно. 

Поскольку концепции кармы и реинкарнации являются ключами к пониманию 
скитаний наших душ, я приглашаю вас оставаться со мной в этот вечер, потому что 
могу многое рассказать по этому поводу. Я сделаю всё возможное, чтобы донести до 
вас это учение. 

Основываясь на результатах моих исследований, вы затем сможете провести 
свои собственные. Вы можете медитировать и оценивать то, что подсказывает вам 

сердце по этому вопросу. Вы поверите не потому, что я утверждаю это, но потому, 
что Господь Иисус Христос обращается непосредственно к вам в вашем собственном 
сердце и подтверждает Истину, сообщённую мною, Святым Духом. 

Я общалась с Иисусом Христом в течение всей своей жизни, и он отвечал на мои 
вопросы о Священных Писаниях, проповедях пасторов и священников, о мессе, 
раввинах и о многом другом, над чем размышляло моё сердце. Я читала Библию и 
задавала Иисусу вопросы, и он ни разу не обманул моих ожиданий. 

А сейчас я отдаю вам то, что получила непосредственно от Иисуса, вкупе со 
своим исследованием по поводу кармы, реинкарнации и христианства. 

Вера в реинкарнацию является древней и широко распространённой. В 1886 г. 
преподобный В.Р. Алгер написал «Критическую историю доктрины будущей жизни». 
Так был установлен общепринятый христианский стандарт по вопросу бессмертия. 

В своей книге Алгер писал «Ни одна доктрина не оказывала столь серьёзного, 
властного и долговременного влияния на человечество, как доктрина… 
метемпсихоза [другое название реинкарнации] – представление, что, покинув тело, 
душа рождается заново в другом теле, при этом её положение, характер, 
обстоятельства и опыт в каждом последующем существовании зависят от её качеств, 
поступков и достижений в … предшествующих жизнях».1 

До прихода христианства учение о реинкарнации было частью духовных 
верований многих народов Европы, в том числе древних тевтонских племён, финнов, 
исландцев, саами, норвежцев, шведов, датчан, древних саксов и кельтов Ирландии, 
Шотландии, Англии, Бретани, Галлии и Уэльса. 

Жители Уэльса заявляли даже, что именно кельты первыми принесли в Индию 
веру в реинкарнацию.2 Исследователь Игнациус Доннелли полагает, что вера 
кельтов в перевоплощение души унаследована от обитателей погибшего континента 
Атлантида, которые переселились в Ирландию.3 

В древней Греции и Пифагор, и Платон верили в реинкарнацию. В шестом веке до 
н.э. Пифагор учил, что душа проходит через много воплощений, которые 
предоставляют ей возможность очиститься и усовершенствоваться. «Человеческая 
душа бессмертна, – говорил он, – ибо похожа на звёзды в небесах и (как и они) 
вовлечена в бесконечное движение».4 По свидетельству его биографа Диогена 
Лаэртского, Пифагор утверждал, что в прошлом он воплощался Ателидом и 
Эфорбом, который умер на руках Менелая в Трое.5 

В четвёртом веке до н.э. Платон учил, что душа бессмертна и что условия её 
текущей жизни зависят от её наклонностей, сформированных в предыдущих жизнях. 
В десятой книге «Республики» он рассказывает историю о нескольких душах, 
которые готовились к воплощению и получили совет пророка: «У добродетели нет 
хозяина. Кто чтит её, будет иметь её больше, а кто пренебрегает ею – меньше. 
Ответственность лежит на том, кто выбирает. Не вините ни в чём небеса».6 

По утверждению ряда учёных еврейский историк первого века Иосиф отмечал, 
что фарисеи и ессеи верили в реинкарнацию. Другие учёные полагают, что он имел в 
виду воскрешение мёртвых в новых телах. 

В своей книге «Иудейская война» Иосиф пишет: «Души по их [фарисеев] мнению 
все бессмертны; но только души добрых переселяются после их смерти в другие 
тела, а души злых обречены на вечные муки».7 

И в книге «Иудейские древности» он говорит: «[Фарисеи] также верят, что в душах 
заключена бессмертная энергия и что под землёй их ждёт награда или наказание в 
соответствии с тем, какими они были в этой жизни – добродетельными или 
порочными; и последним суждено вечно томиться в неволе, а первые получат 
возможность воскреснуть и жить снова».8 

Реинкарнация изучалась также последователями Каббалы – системы еврейского 
эзотерического мистицизма, которая процветала в тринадцатом веке. Реинкарнация 



до сих пор входит в религиозные верования последователей движения евреев-
хасидов, основанного в восемнадцатом веке. 

Некоторые племена северо-американских индейцев так же, как и многочисленные 
племена в Центральной и Южной Америке, верят в перевоплощение души. Сегодня 
вера в реинкарнацию бытует и среди более чем сотни африканских племён, и среди 
эскимосов, племён центральной Австралии и многих народов, населяющих острова 
Тихого океана, включая гавайцев, таитян, меланезийцев и жителей острова Окинава. 

Наиболее тщательно разработанные представления о перевоплощении души 
обнаруживаются в религиозных традициях Индии, особенно в индуизме, буддизме, 
джайнизме и сикхизме. В этих религиях реинкарнация неразрывно связывается с 
законом кармы. 

Карма – это санскритское слово, означающее «поступок, действие, работа или 
дело». В индуизме слово карма первоначально относилось к священнодействию в 
ведических ритуалах, но позднее это понятие было расширено для обозначения 
моральных поступков. Затем его стали связывать с понятием перевоплощения в 
другом теле или другой форме жизни. 

Некоторые последователи восточных религиозных традиций верят, что 
результатом прошлых преступлений или жестокости человека может стать его 
перевоплощение в теле животного или возвращение к животноподобному состоянию. 
Другие, как, например, джайны, не видят в воплощении животным наказания, но 
признают его как необходимый опыт в духовной эволюции индивидуума. 

Вероятно, Пифагор разделял эту теорию. Один из его современников рассказал 
следующую историю: «Говорят, что во время прогулки, проходя мимо собаки, 
которую избивали, Пифагор сжалился над ней и воскликнул: «Прекратите! Не бейте 
её больше! В её теле живёт душа моего дорогого друга, голос которого я узнал, когда 
она заскулила».9 

Вы видите, для каждой собаки – и догмы – приходит праздник! 
Согласно закону кармы, как учат на Востоке, ваши мысли, слова и поступки в 

прошлых жизнях определяют условия жизни нынешней, а ваши мысли, слова и 
поступки в этой жизни определяют вашу судьбу в будущих жизнях. 

Это принять достаточно трудно. Люди любят обвинять своих родителей или 
обстоятельства, или наследственность, или то, что происходило с ними в детстве, 
или упущенные ими возможности, – всё что угодно, только не себя. 

Я полагаю, что церковная доктрина об искуплении чужой вины (о том, что Иисус 
Христос расплатился за наши грехи) увековечивает наше желание, чтобы кто-то, 
только не мы сами, понёс бремя нашей кармы, иными словами, бремя нашего греха. 

Если с нами случается какая-либо беда, мы думаем: «Да, это такая-то и такая-то 
ошибка». Или: «Я явился жертвой обстоятельств». Или: «Я оказался не там, где 
следовало, в неподходящее время». Некоторые люди обвиняют Бога и сердятся на 
Него всю оставшуюся жизнь. Такое поведение ошибочно. Мы должны занять место 
водителя и взять на себя ответственность за свою жизнь и действия. Поступая таким 
образом, мы начинаем осознавать, что во Вселенной существует справедливость. 

У меня самой была, конечно, нелёгкая жизнь. Перед воплощением я обратилась с 
прошением к Владыкам Кармы позволить мне взять при рождении большую часть 
своей кармы, и они дали согласие. Я признаю, что в большинстве случаев то, что 
случилось со мной – хорошее или плохое, – было результатом моих собственных 
поступков. 

Я говорю «большая часть» потому, что люди закладывают основы для действия 
негативной кармы ежедневно. Одни люди с готовностью вредят другим, так же как 
один народ вредит другому, даже если для этого нет никаких предпосылок в прошлой 
карме. Итак, пострадавшая сторона не получает возвращающуюся карму, но 
становится жертвой нового преступного акта. Вот почему мы по справедливости 

можем сказать, что не всё, происходящее с нами, является результатом наших 
собственных поступков. 

Существует путь посвящений души. Они приходят от Космического Христа. И 
существуют искушения. Они приходят от Антихриста. Посвящение и искушение 
являются средствами, которыми, с позволения Бога, испытывают наши души. 
История Иова является классическим примером страдания, которое допускает Бог, 
дабы наша любовь к Нему была испытана. Эти испытания преподают нам урок. Когда 
мы проходим их, не уронив чести, мы готовы к следующему испытанию и к 
следующему, пока не закончим школу Земли. 

Итак, наша хорошая карма приносит бесчисленные блага, как результат наших 
добрых дел. Плохая карма является результатом того, что мы посеяли во грехе. И 
мы не ускользнём ни от одной йоты, ни от одной черты её.10 Правда, мы можем 
получить от других хорошую или плохую энергию – и та, и другая могут быть 
незаслуженными. Ежедневно люди используют своё право свободной воли быть 
добрыми либо злыми, не считаясь с прошлой кармой. Они создают новую карму и 
получают соответственно благословение или проклятие точно так же, как и мы, когда 
совершаем поступки мудрые или неблагоразумные. 

Посвящения, включая гонения и распятие, посланы Богом, дабы укрепить нас и 
возвратить наши души к Нему. Искушение – это испытание твёрдости души. 
Поскольку мы не всегда можем сказать, является ли благоприятная судьба, которая 
выпала нам на долю, следствием нашей хорошей кармы или милосердия и милости 
Бога, не знаем мы и того, являются ли невзгоды следствием нашей плохой кармы, 
возвращающейся назад, чтобы преследовать нас, или искушением, проверкой души, 
или высочайшими уровнями посвящения от Бога, а следовательно, мы должны 
позитивно, с благодарностью относиться к любой жизненной ситуации. Мы должны 
решить для себя, что будем справедливы к себе, своему Богу и своим ближним, дабы 
все, кто вовлечён в ситуацию, обрели победу, благословение и разрешение проблем. 

Итак, вы видите, что в нашей жизни существуют обстоятельства, которые не могут 
быть строго классифицированы как карма, – если только нам не назначено судьбой 
вынести все испытания, так как мы перестали ставить присутствие Бога на первое 
место. Тогда у нас есть карма искать обратный путь к Нему «в поте лица своего», 
пока наш первоначальный грех отхода от Бога не будет сбалансирован. 

У меня при осознании Бога и Вселенной возникает только чувство 
признательности за те уроки, которые я извлекаю из своей кармы. Это происходит 
потому, что я поняла закон кармы своим сердцем ещё до того, как меня обучили 
этому. Мой девиз: нигде во Вселенной нет несправедливости. Это может показаться 
удивительным, но если бы мы знали все обстоятельства и перипетии наших прошлых 
жизней, наши прошлые «правильно» и «неправильно», то ясно увидели бы, что это 
правда. 

Если бы мы поняли бесконечность бытия и то, что мы говорили и делали в 
прошлые века, мы бы увидели, что наши слова и дела возвращаются к нам как наши 
учителя. И если они будут «не очень-то хороши», нам следует понять, что «не очень-
то хорошее» происходит с нами для того, чтобы мы могли усовершенствоваться. Всё 
происходит так, чтобы мы могли прочувствовать, что значит получить то, что создано 
нами раньше – в этой или предыдущей жизни. 

Я думаю, что в жизни мужчины, женщины или ребёнка наступает момент, когда 
душа достигает такой зрелости, что может сказать: «Что бы ни пришло ко мне, я 
приму это с радостью. Ибо я знаю, что в то время, когда я сбалансирую и разрешу 
возникшую ситуацию, я могу ожидать единения с Богом и, в конечном счёте, того дня, 
когда смогу достичь окончательного воссоединения с моим Божественным Отцом и 
моей Божественной Матерью». 



Индуизм и буддизм учат, что закон кармы есть всеобщий закон причины и 
следствия, который воздействует на каждого. Как гласит третий закон Ньютона, у 
каждого действия есть равное ему противодействие. 

Закон кармы действует автоматически и непредвзято. Вот почему не существует 
несправедливости. Мы думаем: почему некоторые люди имеют всё в то время, как у 
нас нет ничего? Это делает нас раздражительными и заставляет усомниться в 
справедливости Бога. 

Нам просто нужно сохранять покой и помнить учение «Второзакония», на которое 
ссылается Павел: «Мне отмщенье, Я воздам, говорит Господь».11 Следовательно, 
наше дело – прощать. Бог проявит справедливость, а мы, конечно же, не пожелаем 
зла никому, даже тем, которые являются нашими мнимыми врагами. 

Мы знаем, что карма действует как на индивидуальном, так и на групповом 
уровне. Йог двадцатого столетия Парамаханса Йогананда писал: «Совместные 
действия человеческих существ в общинах, нациях или в мире в целом создают 
массовую карму, которая имеет локальный или широкомасштабный эффект в 
соответствии со степенью добра и зла, в зависимости от того, что из них 
преобладает. Мысли и поступки каждого человека, следовательно, вносят вклад в 
добро или зло этого мира и всех людей в нём».12 

Итак, существует такая вещь, как личная карма – нечто очень личное, например, 
только между вами и мной; она действует «один на один». И существует групповая 
карма. Всякая страна, город или семья создают карму из-за своего противостояния 
жизни. Все эти люди действуют как единый организм и, следовательно, должны 
вновь воплотиться вместе. Мафиозные семьи, например, возвращаются вместе 
снова и снова из-за своей кармы. 

Уже было сказано, что Америка – это Атлантида, появившаяся вновь, и это 
правда, значит большинство из нас жило на Атлантиде, и сейчас мы находимся 
здесь, чтобы исправить то, что ранее сделано неправильно, и завоевать нашу 
победу. Атлантида была полным изобилия континентом с величайшими 
достижениями в науке и технологии. Многие из наших учёных сделали вновь те жн 
изобретения, что и на Атлантиде. 

Если вы читали книгу Филоса «Обитатель двух планет», то можете обнаружить, 
что описание исчезнувшего континента знакомо вам. Возможно, Бог возвратит вам 
память и покажет прошлую жизнь, а также укажет, что вы должны делать сегодня, 
чтобы дописать важнейшую главу в истории вашей жизни. Вы видите, жизнь – это 
величайшая возможность. 

Я ежедневно молюсь о том, чтобы люди в Америке пробудились, дабы исполнить 
свою божественную судьбу, чтобы они знали, что являются атлантами, пришедшими 
вновь, и что у них есть миссия – привести Америку и весь мир в золотой век, который 
существовал в Атлантиде 25000 лет тому назад. 

И я молюсь, потому что таково моё призвание, чтобы я могла помочь вам найти 
ответы на ваши вопросы, а вы смогли как можно более эффективно использовать 
каждый момент оставшейся жизни и вернуться Домой к Богу с хорошим отчётом – и 
тогда вы предстанете по окончании этой жизни в радости перед Судом Священного 
Огня и услышите божественное одобрение: Хорошо, добрый и верный раб! В малом 
ты был верен, над многим тебя поставлю».13  
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Согласно восточным учениям карма приводит к необходимости повторных 
рождений, потому что вы не можете ликвидировать последствия своей кармы в 
течение одной жизни. Это – истина. В течение одной жизни просто не хватает 
времени, чтобы на опыте испытать возвращение или компенсацию всего хорошего 
или плохого, что вы совершили в этой жизни. 

Некоторые люди на Западе не понимают восточной концепции кармы, считая её 
фаталистической. Люди говорят мне: «О, вы верите в карму и реинкарнацию? Вам 
потребуется не один миллион лет, чтобы вернуться к Богу!» 

А я говорю: «Нет, мои представления о карме не таковы. Я тоже верю в 
милосердие Господа моего и Спасителя Иисуса Христа и надеюсь с его помощью 
сбалансировать свою карму в этой жизни». 

Итак, некоторые люди думают, будто индусы верят, что нет способа освободиться 
от кармы и приходится воплощаться столь длительное время, что это может 
показаться вечностью. Но в действительности настоящие буддизм и индуизм учат не 
этому. Индуистское учение о карме, как оно представлено в словаре «Рамакришна-
Веданта», заключается в следующем: 

Плоды кармы проявляются в виде счастья или страдания, соответствуя каждой 
мысли и поступку. Хотя каждый человек принимает ограничения своего характера, 
предопределённые его прошлыми мыслями и поступками, тем не менее, он может 
сделать выбор: следовать наклонностям, которые он сформировал ранее, или же 
бороться с ними. Пространство выбора, или свободная воля, в каждом индивидууме 
отражает свободу Атмана, постоянно пребывающего в нём Духа. Преданность Богу, 
умножающая хорошую карму и смягчающая дурную, начинает ослаблять её оковы. 
Когда же человек достигает просветления, его поступки не создают карму.1 

Это объясняется тем, что человек просветлённый более не занимается делами, 
созидающими негативную карму! 

Бог наделил нас даром свободной воли и божественной искрой. Это то, что 
отличает нас от всех других живых существ. Да, у вас в сердце живёт крошечное 
пламя, духовное пламя. Оно запечатано там. Это – трёхлепестковое пламя Воли, 
Мудрости и Любви. Оно фокусирует сознание Троицы – Отца, Сына и Святого Духа. 

Божественная Мать пребывает в вашем храме, в священном огне, который 
поднимается по алтарю позвоночного столба из чакры основания позвоночника к 
чакре венца. Иногда вы чувствуете его во время медитации. Некоторые из вас 
практиковали различные виды йоги, чтобы добиться поднятия этого огня Кундалини. 

Каждый является храмом, в котором живёт Бог, и в Священных Писаниях 
говорится: «Разве не знаете, что вы храм Божий, и Дух Божий живёт в вас?.. и вы не 
свои… ибо вы куплены дорогою ценою… как сказал Бог: «вселюсь в них и буду 
ходить в них; и буду их Богом, и они будут Моим народом».2 

Так говорит Павел. Почему же тогда прямо здесь, в Новом Орлеане, некоторые 
личности в сутанах отрицают, что Дух Бога живого обитает в нас? 

Если мы – дети Бога, то должны быть рождёнными от Его сущности, а сущность 
эта есть духовный огонь. Духовный огонь даёт нам свободу повиноваться голосу 
Бога, который говорит с нами из пределов сердца. Это – голос совести. И эту совесть 

мы признаём и почитаем как наше Святое Я Христа. В пророчестве Духа о последних 
временах, данном Павлу, говорится о «сожжённых в совести своей»3 – о тех, кто 
утратил восприимчивость к внутреннему голосу, подсказывающему, что хорошо, а 
что дурно. Но этот голос всегда с нами, он ведёт нас, когда мы прислушиваемся к 
нему и повинуемся. 

Итак, свободная воля позволяет нам увидеть ужасную карму, которая спускается 
на нас, и решить, каким образом мы будем реагировать на неё. Вы просыпаетесь 
однажды утром и обнаруживаете, что жена покинула вас, забрав детей, или муж 
исчез, или сгорел дом, или провалился ваш бизнес. 

На людей обрушиваются бедствия. Но благодаря тому, что у нас есть свободная 
воля, мы можем сказать: «Я не буду волноваться из-за этой кармы! Я понимаю её как 
благословение и урок. Я превозмогу её. Я стану выше её. Я обращусь к Богу. Он 
никогда не оставлял меня. Он и теперь меня не оставит». 

Когда вы встречаете неблагоприятные обстоятельства с радостью и пониманием 
того, что это испытание, – точно так же, как скаковая лошадь встречает препятствие, 
чтобы установить новый рекорд, точно так же, как вы побеждаете в спортивных 
состязаниях или побиваете свой собственный прежний рекорд, – когда вы решите, 
что собираетесь справиться с этой кармой, и настраиваетесь на то, что для Бога нет 
невозможного, вы вступаете в ряды победителей. 

В Священных Писаниях говорится, что Бог не пошлёт вам никакого искушения, 
которому вы не были бы способны противостоять. Павел писал коринфянам: «Вас 
постигло искушение не иное, как человеческое; и верен Бог, Который не попустит вам 
быть искушаемыми сверх сил, но при искушении даст и облегчение, так чтобы вы 
могли перенести».4 

Итак, с чем бы вам ни пришлось иметь дело, вы со всем справитесь, если 
устремите свою душу и свой дух, свою волю и все свои силы к могущественному Я 
ЕСМЬ Присутствию и предпримете какие-либо действия, чтобы шаг за шагом 
справиться со своей бедой. Вы должны настроиться на то, что можете справиться с 
ней, и отбросить все мысли о том, что не можете. 

В вас должен быть такой же Разум, какой и во Христе Иисусе,5 – Вселенский 
Разум Бога, к которому все мы имеем постоянный доступ, бодрствуем ли мы или 
спим. Вооружённые всемогуществом Света, Силы и Сознания Бога, вы закатываете 
рукава и прокладываете курс своей жизни согласно Божественному плану, 
назначенному для вас (который совершенен, несёт радость, здоровье и до краёв 
наполнен неограниченными возможностями), и вы делаете так, чтобы он свершился! 

Возьмите, например, людей, которые пострадали от урагана Хуго. Их дома были 
разрушены. Правительство предоставило им деньги на восстановление жилищ лишь 
спустя два года. Когда деньги, наконец, пришли, дома уже не подлежали ремонту, так 
что все они получили новые дома. И, таким образом, теперь стоимость их 
недвижимости значительно возросла – вдвое или втрое. И все они были счастливы 
от того, что прошёл Хуго и что они получили такой дар! Но это была карма, в которой 
присутствовал элемент милосердия. 

Ураганы создаются людьми. Они представляют собой вихри негативного 
человеческого творения, которые должны, в конце концов, быть искуплены. Ураганы 
вызываются планетарной кармой, обусловленной жестоким отношением человека к 
человеку, к животным и к самому телу Земли. Эта карма сходит на нас – на тех, кто 
виновен, и на тех, кто стоит рядом и не препятствует преступлению. Когда с 
некоторыми из галилеян случилось несчастье, Иисус сказал: 

 

     «…думаете ли вы, что эти Галилеяне были грешнее всех Галилеян, что 
     так пострадали? 
     Нет, говорю вам: но если не покаетесь, все так же погибнете. 



Или думаете ли, что те восемнадцать человек, на которых упала башня 
Силоамская и побила их, виновнее были всех живущих в Иерусалиме? 
Нет, говорю вам; но если не покаетесь, все так же погибнете».6 
 

Так что никогда не следует указывать пальцем на человека и говорить: «Ага! 
Сошла его карма. Он должно быть плохой человек». Подождите, потому что завтра 
вам, возможно, придётся иметь дело с кармой значительно худшей, чем у вашего 
соседа. 

Профессор Ниниан Смарт пишет о взглядах Будды: «На Будду, несомненно, 
произвёл впечатление закон, согласно которому знание причин даёт возможность 
определять будущее, так что должное понимание кармы и её причинности никоим 
образом не подводит к фаталистическим заключениям. [Гаутама Будда] критиковал 
Макхали Гозалу, современного ему учителя, за поддержку идеи фаталистической 
предопределённости»,7 последний отрицал, что поступки человека имеют 
определяющее влияние на его будущее. 

Да, это очень важное учение, так как оно поднимает вопрос о пророчествах. 
Что такое пророчество? Пророчество – это слово Бога (в моём случае переданное 

мне через Святого Духа) о том, что произойдёт в будущем, если мы не будем 
повиноваться законам Бога, не изменим свой образ жизни, не предпримем что-либо, 
чтобы предотвратить бедствие, будь то война, экономический кризис, изменения на 
самой планете или то, что Четыре Всадника могут принести нам как вековую карму. 

Астрология – это карта индивидуальной и мировой кармы. Ваша натальная 
астрологическая карта говорит вам, какие моментумы прошлого, как позитивные, так 
и негативные, вы приносите с собой. Эта возвращающаяся карма есть «поток дел 
людских». Хорошая карма, «использованная как возможность, устремляет к удаче», 
как писал Фрэнсис Бэкон, а хорошая «упущенная», подавленная плохой кармой, 
обрекает «все путешествия человеческой жизни мелям и страданию».8 

Итак, когда вы видите негативные предзнаменования в своей астрологической 
карте, скажите себе: «Это путь посвящения и испытания души. Это карма. Это уроки, 
которые я должен выучить. Я собираюсь мобилизовать свои силы, я собираюсь 
преодолеть свою слабость, я собираюсь победить в этой жизни!» 

Так что мы не суеверны в отношении астрологии. Она является подтверждением 
пророчества для тех, кто способен прочитать начертанное Богом на небесах. Она 
даёт нам предсказание будущего, благословений и несчастий, которые могут лечь 
бременем на наши плечи, показывает, хорошие или плохие черты характера мы 
будем склонны развивать, что может навлечь беду, а что может вызволить из неё. 
Она открывает нам наши духовные силы и наши человеческие заблуждения. 

Когда мы видим, кем мы были, кто есть сейчас и кем можем стать, когда мы 
становимся просветлёнными благодаря нашему Высшему Я, то можем воззвать к 
Господу, и Он ответит нам. Не отступая, Он поведёт нас по пути праведности во имя 
Своё9 – во имя Я ЕСМЬ ТО ЧТО Я ЕСМЬ, – которым Он высвобождает силу 
Божественного Начала, чтобы спасти нас от нас самих. Мы можем также воззвать к 
Иисусу, к святым и Архангелам с просьбой помочь. Мы можем молить о 
божественном заступничестве и получить его. 

Итак, пророчество, плюс просветлённое применение свободной воли, плюс 
призывы к Господу дают нам возможность стать хозяевами своей жизни и судьбы. 

Как же собираетесь разорвать цепь рождений вы? 
Сколько людей из собравшихся здесь предпочтут обрести союз с Богом и 

вознестись в славе пламени воскресения, нежели возвратиться в новое воплощение? 
Множество людей. Я не знаю, найдётся ли хотя бы один человек, который не поднял 
руки. 

Вероятно, у некоторых из вас возникает чувство, будто вы должны выполнить 
свою миссию после 2000 года, и вам нужно будет вернуться назад и взяться за дело, 
и это прекрасно. Но вам следует знать, что, благодаря учению Сен-Жермена (он – 
Вознесённый Владыка, воплощавшийся святым Иосифом), вы можете совершить 
вознесение в этой жизни. 

Вознесение – это воссоединение души с Богом навсегда. Достигнув этой цели, вы 
разорвёте цепь перерождений. Тем не менее, заверяю вас, что это – тяжёлая работа. 
И если вы собираетесь выполнить её в этой жизни, вы должны, как я уже сказала, 
засучить рукава и, начиная с сегодняшнего вечера, взяться за дело и добиться 
реального успеха в уравновешивании своей негативной кармы через служение жизни 
и призывание фиолетового пламени. 

Да, в любом возрасте люди задают вопрос: как разорвать цепь рождений? Святые 
и мудрецы восточных религий отвечают на этот вопрос по-разному. 

Джайны верят, что можно изжить карму через очищение, наложение епитимьи и 
аскетизм. Теологи-индуисты учат, что можно достичь освобождения от круга 
рождений через осознание того, что индивидуальная душа едина с Абсолютом – 
Предельной Реальностью, называемой Брахманом. Индуистские тексты рекомендуют 
практику различных йог как способ достижения союза с Брахманом. Они учат, что 
полная самоотдача Богу, изживание плохой кармы и наработка хорошей могут 
способствовать освобождению индивидуума от плена кармы и рождений. 

Во время этого уик-энда я собираюсь научить вас тем техникам, вы можете 
использовать их, чтобы начать процесс освобождения от цепи рождений, которую вы 
сами выковали и которую только вы можете разорвать. Вот почему мы здесь – 
показать вам, как уравновесить карму различными способами, как узнавать свои 
испытания и проходить их, как достичь единства с Богом, с Брахманом. 

В конце концов, вы научитесь общаться с Иисусом Христом и не только с 
Иисусом, но и с Духом Христа, который также находится в вас – в вашем истинном 
собственном Святом Я Христа. 

Гаутама Будда учил: для того, чтобы избавиться от цикла перерождений, 
называемого сансарой, следует погасить в себе все страсти, или желания. Он сказал, 
что неумеренное желание – вот что вызывает все страдания и негативную карму и 
имеет результатом цепь рождений. 

Рассмотрим пример: вы хотите чего-то, что есть у кого-то другого, так сильно, что 
начинаете домогаться этого. Вы расстраиваетесь из-за того, что кто-то имеет то, чего 
нет у вас. Вы начинаете обижаться на Бога за то, что он не дал вам то, что есть у 
другого человека. Вы можете настолько расстроиться из-за этого, что изобретёте 
изощрённый план обмана, дабы постепенно завладеть тем, что есть у этого 
человека. А в самом крайнем случае, под влиянием алкоголя или наркотиков, вы 
можете быть настолько ослеплены своей страстью, что даже станете способны 
совершить убийство, чтобы добиться своего. Несомненно, если это неумеренное 
желание не будет выявлено, оно заставит вас потерять душу и, как сказал Павел, 
стать «недостойными».10 

Почему вы нуждаетесь во всём этом, когда Бог находится внутри вас, когда 
богатство и изобилие Божье с вами? 

Когда у вас возникают неумеренные желания, исполнение которых влечёт за 
собой нарушение законов Бога, ущемление прав и нарушение покоя других людей, 
знайте, что вы нарабатываете карму. Так что вы должны следить за своими мыслями 
и чувствами и привести свою жизнь в соответствие с обстоятельствами вашей кармы. 

Вам необходимо принять свою судьбу – свою кармическую судьбу! Быть бедным 
или богатым, разве в этом дело? В любом случае мы не заберём с собой в Царство 
Небесное ни нищету, ни богатства. Важно, невзирая на кармические обстоятельства, 
выражать любовь всем, кто включён в круг нашей жизни, делиться с другими, если вы 



богаты, и полагаться на Бога, если бедны. Чтобы испытать радость и красоту жизни, 
мы не должны иметь неумеренных желаний, поскольку неумеренные желания 
неминуемо заставляют грешить. 

Поскольку Гаутама Будда видел причину страданий в неумеренных желаниях, он 
дал учение о восьмеричном пути как противоядии от (против) них и средстве 
спасения. Если вы воплотите в своей жизни его восемь правил, то обнаружите, что 
встали на путь зарождения положительной кармы. Применяя на практике эти 
правила, вы обнаружите однажды, что преодолели свои неумеренные желания. 

Первое правило восьмеричного пути – это Правильное Понимание, или 
Правильное Знание. Если мы не знаем законов Бога и человеческих законов, то 
будем нарушать их. Мы ищем понимание в своих сердцах. Мы начинаем с общения с 
Богом, но стремимся также получить образование, необходимое для осуществления 
нашей цели и миссии, так как мы знаем, что незнание божественных или 
человеческих законов никогда не является оправданием, и на нас ляжет кармическая 
ответственность за нарушение этих законов. 

Второе правило – Правильное Стремление. Вы хотите выиграть в лотерее или [в 
казино] в Лас-Вегасе? Или хотите получить сокровища Бога, потому что вы – Его 
слуга, а богатства приходят к вам как награда за ваши добрые дела? Вашей целью 
должно стать стремление к высшему, и тогда вы не ошибётесь. 

Третье правило – Правильная Речь. Язык грешен. Как писал апостол Иаков: «Так 
и язык – небольшой член, но много делает. Посмотри, небольшой огонь как много 
вещества зажигает: и язык – огонь, прикраса неправды. Язык в таком положении 
находится между членами нашими, что оскверняет всё тело и воспаляет круг жизни, 
будучи сам воспаляем от геенны».11 

Все мы знаем, что язык может быть очень злым и может прийти с огнём, причиняя 
вред многим. Таким образом, правильная речь – это контроль за языком, за тем, что 
и как мы говорим. Мы можем сказать что-либо с радостью и любовью или с 
сарказмом, унижая других людей. 

Следите за своей речью. Прислушайтесь к тому, что вы говорите людям, а затем 
спросите себя: «Понравилось бы мне услышать в свой адрес то, что я только что 
сказал сам?» И если нет, помните, что рано или поздно вы услышите это, поскольку 
те слова вернутся к вам обратно. Вы должны понять, что, когда люди много говорят, 
могут потребоваться многие воплощения, чтобы вся их бесполезная болтовня была 
трансмутирована фиолетовым пламенем. Вот почему говорят, что молчание – 
золото! 

Четвёртое правило – Правильное Действие, или Правильное Поведение. Это 
практическое применение Закона. Правильное действие может быть продиктовано 
только правильными мотивами, а это заставляет нас задуматься о наших мотивах – 
продиктованы ли они бескорыстием и милосердием. 

Пятое правило – Правильная Жизнь. Если ваши способы зарабатывания на жизнь 
ведут к деградации или порабощению других, вы делаете негативную карму. 

Если вы зарабатываете на жизнь, ежедневно предлагая людям спиртные напитки, 
то вы наверняка способствуете развитию у них алкоголизма, и вам придётся 
уравновешивать эту карму. Работа бармена не есть правильный способ заработать 
на жизнь для того, кто посвятил себя Богу. Если вы торгуете наркотиками или 
приучаете других к наркотической зависимости, подумайте о карме, которая сойдёт 
на вас за каждого человека, пристрастившегося к наркотикам через каждого торговца 
или потребителя, которому вы их продали. 

Существует много способов заработать на жизнь, которые причиняют страдания 
другим людям. Вам следует быть внимательными к тому, как вы зарабатываете на 
жизнь, и удовольствоваться меньшими доходами ради того, чтобы жить по-божески. 

Шестое правило – Правильное Усилие. Наши усилия должны быть направлены на 
совершенство, а не на посредственность. Мы должны отдать всё самое лучшее 
нашим супругам, нашим детям, себе самим и нашему Богу. «Серединка на 
половинку» – недостаточно хорошо. Какое бы задание ни было поручено вам, вы 
должны выполнить всё наилучшим образом. 

Седьмое правило – Правильное Отношение, что означает сохранение чистоты 
наших мыслей, размышление о законах Бога, использование разума как чаши для 
священных таинств и любой работы, которую Бог призвал нас выполнить в этом 
воплощении. 

Восьмое правило – Правильное Сосредоточение. Если вы не можете 
сосредоточиться на чём-либо более, чем на долю секунды, то вы действительно не 
можете размышлять о Боге. Постарайтесь размышлять о Боге или Иисусе в течение 
пятнадцати минут, сконцентрировавшись на точке между бровями. Здесь находится 
третий глаз, где открывается ваше внутреннее зрение. Контролируйте свои мысли и 
посмотрите, не блуждают ли они, не думаете ли вы о чём-то постороннем, когда 
стараетесь думать об Иисусе. Это нелегко, но вы можете смотреть на свой любимый 
портрет Иисуса, дабы, благодаря вашей преданности, внимание вернулось к нему. 
Некоторые западные люди находят, что трудно сконцентрировать своё внимание на 
Боге сколь бы то ни было долго. Однако практика, правильное приготовление пищи и 
использование вами макробиотической диеты значительно повысят вашу 
способность к концентрации. 

Итак, следование восьмеричному пути означает, что вы делаете хорошую карму, 
балансируете плохую и освобождаетесь от круга перерождений. 

Теперь мне хотелось бы поговорить с вами о карме в иудейско-христианской 
традиции. Закон причины и следствия, который и есть закон кармы, имеет в ней 
глубокие корни. Я собираюсь доказать вам это прямо сейчас. Ветхий Завет наполнен 
историями о молоте закона кармы, настоятельно требующего наказаний за плохие 
поступки и наград за хорошие. 

Вы не можете не заметить в Ветхом Завете повествований о карме, начиная с 
затопления Атлантиды, которое называют Ноевым потопом. Карма Атлантиды сошла 
из-за лжеиспользования священного огня Бога, из-за созданных генной инженерией 
существ, которые были наполовину людьми и наполовину животными, а также из-за 
искажения науки и света на алтаре храма. 

Карма сошла самым устрашающим образом. Из-за неё затонул весь континент. 
Тысячелетие за тысячелетием пророки и великие учителя предупреждали людей о 
том, что должно произойти. 

Итак, мы начинаем с книги «Бытие» и Ноева потопа. После этого потопа и 
погружения континента Бог отдал приказ Ною и его сыновьям. Он сказал: «Кто 
прольёт кровь человеческую, того кровь прольётся рукою человека: ибо человек 
создан по образу Божию».12 

Некоторые комментаторы Библии, включая Скофилда, считают, что это 
заявление свидетельствует о начале установления контроля со стороны человека с 
целью защиты человеческой жизни. Оно также утверждает закон кармы. Иисуса 
сказал то же самое: «…все, взявшие меч, мечём погибнут».13 

Так, согласно Писанию, лишение кого-либо жизни требует наказания смертью. 
Сегодня многие из нас против смертного приговора. Я расскажу вам о том, что 
говорят Вознесённые мастера. Во-первых, они учат нас, что душе за преступление, 
заключающееся в преднамеренном убийстве, лучше незамедлительно получить урок 
наказания смертью, чем гнить в тюрьме в течение пятидесяти или шестидесяти лет. 

Когда убийца уходит со сцены жизни, принимая казнь на электрическом стуле, он 
освобождается от воплощения, в котором совершил это убийство, он предстаёт 
перед Владыками Кармы. Он снова просматривает то, что натворил. И если 



испытывает угрызения совести и обретает твёрдую решимость искупить вину, ему 
может быть дано новое воплощение в течение года или десяти лет и возможность 
сбалансировать эту карму после изучения и усвоения уроков божественной – в 
противовес человеческой – справедливости в школах Света. 

Душа может вернуться, сбалансировать карму за это убийство, продвинуться, 
выплатить долги обществу – служением как определённым индивидуумам, которым 
он нанёс вред, так и обществу в целом, – и жить полнокровной жизнью. Но если он 
остался в тюрьме, то будет сидеть в ней вместо того, чтобы родиться снова и иметь 
возможность всё исправить. 

Вторая причина необходимости смертной казни заключается в том, что она даёт 
душе мгновенное осознание: «Если убиваешь, то сам лишаешься жизни». Это 
серьёзное послание душе, и оно запоминается. Душа сохраняет память об этом, и в 
следующий раз, когда возникнет ситуация, при которой у неё появится искушение 
решить проблему путём совершения убийства, память о законе – «убьёшь и будешь 
убит» – станет сдерживающим фактором: «В этот раз я решу проблему мирным 
путём. В этот раз я не совершу убийства и не навлеку на себя кармическую 
необходимость снова идти на электрический стул, снова родиться и т.д. и т.п.» 

В «Исходе» Бог подробно объясняет кодекс законов Израиля, который содержит 
заповедь: «Кто ударит человека, так что он умрёт, да будет предан смерти… А если 
будет вред, то отдай душу за душу, глаз за глаз, зуб за зуб, руку за руку, ногу за ногу, 
обожжение за обожжение, рану за рану, ушиб за ушиб».14 

Отсюда видно, что закон кармы был закодирован в законах разных народов для 
защиты человеческой жизни. В «Книге Пророка Авдия» Господь Бог предупреждает: 
«Ибо близок день Господень на все народы: как ты поступал, так поступлено будет и 
с тобою; воздаяние твоё обратится на голову твою».15 

Когда я была ребёнком, мой отец сказал мне, размышляя о собственной жизни: 
«Всё возвращается обратно к тебе. Всё возвращается обратно к тебе: и хорошее, и 
плохое». Он повторял эту поговорку, сколько я себя помню: «Всё возвращается 
обратно к тебе». Это – истина, и я уверена, что если вы посмотрите на свою жизнь и 
будете честны с собой, то увидите, что жизнь – это бумеранг: что бы ты ни отправил, 
всё получишь назад. 
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В испытаниях и злоключениях израильтян во время их сорокалетнего 
странствования по пустыне, описанных в Ветхом Завете, можно увидеть некоторые 
яркие примеры возвращающейся кармы. Снова и снова Моисей, посланник Бога и 
великий гуру израильтян, обращается от их имени к Я ЕСМЬ ТО ЧТО Я ЕСМЬ. Затем 
израильтяне снова провоцируют Моисея, вызывая его гнев, и он сам делает карму. 

Спустя всего лишь шесть недель после того, как был заключён завет с Богом, 
люди потребовали, чтобы Аарон сделал им изображения старых богов Египта. 
Возвратившись после общения с Богом на горе Синай, Моисей видит израильтян, 
поклоняющихся золотому тельцу, и в гневе разбивает скрижали с письменами, 
полученными от Бога. 

Господь говорит: «Я вижу народ сей, и вот, народ он – жестоковыйный».1 Он 
говорит, что в наказание истребит израильтян (что означает действие кармы) за 
нарушение заключённого с ним завета. Но благодаря заступничеству Моисея народ 
получил пощаду, Аарон был спасён, а погибло только (!) около трёх тысяч человек. 

После того, как они покидают Синай, люди начинают роптать, что им нечего есть, 
кроме манны. Они говорят: «А ныне душа наша изнывает; ничего нет, только манна в 
глазах наших»; «…сильно воспламенился гнев Господень, и прискорбно было для 
Моисея». Тогда Господь посылает им на целый месяц перепелов (до пресыщения), 
столь вожделенным мясом которых они могли насытиться. Тем не менее Господь 
наказывает их за это вожделение, наслав на них «великую язву», принёсшую многим 
смерть.2 

Методы, описанные в Ветхом Завете, – эти бесконечные войны и нисходящие 
кары кажутся нам жестокими. Мы говорим: так было потому, что всё это происходило 
до прихода Иисуса Христа. Иоанн объясняет: «Ибо закон дан чрез Моисея, благодать 
же и истина произошли чрез Иисуса Христа».3 

Ветхий и Новый Заветы демонстрируют две различные Божественные милости. 
Первая – абсолютный закон могущественного Я ЕСМЬ Присутствия, переданный 
через Моисея, судей и пророков. Вторая – милосердие Сына Божьего, пришедшее 
через Иисуса Христа. Большинство из нас жило в течении действия обеих и выучило 
много трудных уроков, прежде чем закон Я ЕСМЬ ТО ЧТО Я ЕСМЬ и милосердие 
единорожденного Сына Бога заставили нас преклонить колени. 

Как Старый, так и Новый Завет описывают деяния людей, которых Бог любит, о 
которых заботится, дабы они вернулись обратно к Нему. Люди понимают, что 
неподчинение закону Бога вызывает преждевременный уход из жизни и 
необходимость нового воплощения. Постепенно, после многочисленных инкарнаций 
они начинают бояться этого закона и, наконец, любить его. 

Не имея представления о реинкарнации, невозможно понять, почему Бог делает 
возможной или вызывает смерть такого большого числа людей за не столь уж 
страшные, на первый взгляд, преступления. Мы не знаем своих прошлых дел в 
прежних жизнях, карма которых неумолимо приходит. Но если бы мы могли увидеть, 
что записано ангелами-летописцами в нашей кармической книге жизни, то осознали 
бы, что карма пяти, десяти или двенадцати тысяч лет может сойти на любого из нас в 



любое время. Да, если бы мы могли увидеть всё это, то воскликнули бы вместе с 
ангелами: «…ей, Господи Боже Вседержитель, истинны и праведны суды Твои!»4 

Получив представление о карме и реинкарнации, мы видим, что Бог нацеливает 
нас не на внешние удачи, деньги и удовольствия. Задача, поставленная перед нами 
Богом, заключается в возвращении наших душ к созвучию с Ним. Иисус обещал нам, 
что, если мы будем искать прежде Царства (т.е. сознания) Божия и правды Его (т.е. 
правильного применения Его закона), то это всё (материальное) приложится.5 

Будда учил, как, впрочем, и Моисей, что все наши страдания вызываются 
чрезмерными желаниями, поскольку эти желания заставляют нас выйти из сонастроя 
с Богом и нашим Истинным Я. Бог сказал: «Я Господь, Бог твой, Бог ревнитель… Да 
не будет у тебя других богов пред лицеем Моим».6 Что бы мы ни предпочли Богу, 
будь то перепел, золотой телец или ярко-красный «Феррари», Он намерен отучить 
нас от идолопоклонства, и не имеет значения, что для этого потребуется. 

Мы можем любить кого-то очень сильно, не осознавая, что любим этого человека 
больше, чем Бога. Но однажды этого человека забирают от нас, и мы понимаем, что 
именно в этом причина: мы должны сначала научиться любить Господа Бога нашего, 
который есть наше могущественное Я ЕСМЬ Присутствие, всем сердцем и всей 
душой, всем разумением и всею крепостью и только после этого – «ближнего твоего, 
как самого себя», как Марк сформулировал Великую Заповедь и вторую, следующую 
за ней.7 Когда мы поступаем так, наша любовь к другим людям не вызывает 
«ревности» Бога. 

Иногда требуется целая жизнь для того, чтобы избавиться от идолов – идола 
собственного «я» или «я» других людей, вещей и дел. Мы должны исследовать 
собственное сердце, чтобы удостовериться в том, что избавились от них, ибо, ставя 
что-либо выше Бога, мы делаем карму – с Ним! А делать это – не слишком-то умно. 
Не следует стремиться к чему бы то ни было в этом или загробном мире больше, чем 
к Богу. 

Продолжая наше исследование отработки кармы израильтянами во время их 
странствий по пустыне, мы видим, как Мариамь бросает вызов авторитету своего 
брата Моисея, потому что тот «взял за себя Ефиоплянку». В результате Мариамь 
поразила проказа. И хотя она излечилась благодаря страстной молитве Моисея, 
Господь велит, чтобы она была «в заключении семь дней вне стана», в течение 
которых её карма может быть изжита.8 

В другом случае Бог наказывает главарей мятежа, которым руководил Корей, 
заставив землю разверзнуться и поглотить их и их семьи. Затем Он насылает огонь, 
чтобы уничтожить тех, кто поддерживает мятеж. Тем не менее, люди продолжают 
роптать, и Бог насылает «поражение» – болезнь, которая убивает 14700 человек. 
«Поражение прекратилось» лишь тогда, когда Аарон совершает искупление.9 

Помните, что это народ, карма которого вынудила его быть в рабстве у Египта на 
протяжении четырёхсот лет. Бог избавил этих людей от рабства, наслав десять 
казней, поразивших фараона, его дом и всех египтян, а также чудом разделения вод 
Красного моря, которое поглотило войско фараона после того, как израильтяне 
прошли.10 Вот какие чудеса Бог совершает на глазах этих людей, а они, тем не 
менее, поносят Его! 

На примерах истории мы должны научится тому, что, когда Бог заступается за 
нас, мы в своей жизни обязаны продемонстрировать благодарность Ему 
состраданием, добротой и милосердием к другим людям. Мы должны отложить в 
сторону злословие и упрямство, которые заставляют нас восставать против Его 
пророков и Христосуществ в то время, как Он – жизнь за жизнью – проявляет по 
отношению к нам милосердие. 

Когда израильтяне снова жалуются на скудость своей пищи, Господь посылает 
ядовитых змей жалить их. Люди раскаиваются и просят Моисея заступиться за них, 

после чего Бог велит Моисею: «Сделай себе змея и выставь его на знамя, и 
ужаленный, взглянув на него, останется жив». Моисей изготавливает медного змея и 
укрепляет его на древке. Те, кто смотрит на змея, исцеляются.11 

Кадуцей, изготовленный Моисеем, сегодня является символом медицинской 
профессии. Это змея, кольцами обвивающая алтарь позвоночного столба. Когда 
израильтяне смотрели на неё, священный огонь поднимался вдоль алтаря 
позвоночного столба от чакры основания позвоночника к точке третьего глаза. 
Благодаря активизации третьего глаза они были излечены от болезней, так как 
поднятие священного огня устанавливает в человеке целостность Бога Отца-Матери. 

Это – пример милосердного смягчения закона, которое проявляется благодаря 
ходатайству Моисея за народ перед Великим Я ЕСМЬ. 

Невзирая на все эти наказания и чудеса, люди собрались у Меривы и выступили 
против Моисея и Аарона из-за недостатка воды. Моисей и Аарон покидают собрание 
и идут ко входу в скинию, где падают ниц и является им слава Господня. Моисей 
кричит Господу: «Что мне делать с народом сим? Ещё немного и побьют меня 
камнями». 

Господь приказывает Моисею и Аарону собрать общество. Он велит Моисею 
взять с собой жезл и «сказать в глазах их скале, и она даст из себя воду». Но 
разгорается гнев Моисея, и он допускает небрежность, рассчитывая на близость Я 
ЕСМЬ ТО ЧТО Я ЕСМЬ, не выполняет в точности, что велит сделать ему Господь. Он 
говорит: «Послушайте, непокорные, разве нам из этой скалы известь для вас воду?» 
Затем он дважды ударяет по скале своим жезлом вместо того, чтобы обратиться к 
ней с речью, как повелел ему Господь. Вода течёт в изобилии, и люди, и скот пьют 
её. 

Но теперь, увы, двум руководителям выносится приговор Господа, и это 
окончательно и необратимо. Их карма создаётся мгновенно: «…за то, что вы не 
поверили Мне, чтоб явить святость Мою пред очами сынов Израилевых, не введёте 
вы народа сего в землю, которую Я даю ему».12 

Это – яркий пример справедливости закона Бога в Ветхом Завете: Бог 
нелицеприятен13 – ни по отношению к Своему избранному народу, ни даже к Своим 
помазанникам – освободителям израильтян. Воистину, он не пощадил ни мантию 
Моисея, ни жезл Аарона, как не избавил и нас от душеспасительных уроков нашей 
кармы. Воистину, незыблемая справедливость закона является утешением для всех, 
на кого он ежедневно распространяется. 

Во «Второй книге Царств» Бог поражает Озу, и тот умирает, потому что 
дотрагивается до священного ковчега завета, который по закону может нести только 
священник из левитов. Как записано в «Иерусалимской Библии», «Оза простёр руку 
свою к ковчегу Божию и взялся за него, ибо волны наклонили его. Но Яхве 
прогневался на Озу; и поразил его Бог там же за дерзновение, и умер он там у 
ковчега Божия».14* 

Истина здесь заключается в том, что сила Бога находилась в ковчеге, и только 
священники имели защитную мантию, позволяющую им входить в контакт с нею. 
Незаконное прикосновение Озы к ковчегу привело к тому, что сила Бога 
электрической дугой пронзила его тело и убила его. Бог создал закон, человек не 
повиновался ему и в результате пострадал. 

Это было актом проявления объективного закона так же, как молния ударяет в 
человека и убивает его. Хотя Бог присутствует в молнии, он не решает субъективно, 
что такой-то человек получит удар молнией. Молния убивает потому, что её сила 
слишком велика, чтобы человеческое тело могло выдержать её. Карма одного 
человека может притянуть к нему молнию в то время, как другого, стоящего рядом, 
она не коснётся. Это объективный закон – закон кармы, приведённый Богом в 



действие, но работающий без Его участия, так же, как законы математики, физики и 
химии действуют, ничему не отдавая предпочтения. 

Другой красочный пример закона кармы даёт жизнь Давида, Давид влюбляется в 
Вирсавию, жену Урии Хеттеянина, и она зачинает от него ребёнка. Давид даёт 
тайный приказ направить Урию на передовые рубежи сражения, где, как он знает, тот 
будет убит, а затем женится на Версавии. 

Господь посылает пророка Нафана сообщить Давиду, что он будет наказан из-за 
того, что убил Урию и женился на его вдове. Господь говорит Давиду через Нафана: 
«…не отступит меч от дома твоего во веки… и возьму жён твоих… и отдам ближнему 
твоему». Нафан говорит, что Господь простил Давида и не отнимет у него жизнь, но 
ценой его греха будет жизнь ребёнка, рождённого Вирсавией. Хотя Давид постится и 
умоляет Бога пощадить ребёнка, тот заболевает и умирает.15 

Снова мы видим, что Бог и Его закон нелицеприятны. Давид забрал жизнь у 
другого человека, поэтому была отнята жизнь у его ребёнка. Нам известно, что Бог 
любил Давида. И тем не менее, Давид должен был выучить свой урок, потому что, 
если бы он не выплатил кармический долг в этой жизни, ему пришлось бы платить в 
будущей. 

Я считаю, что Бог забрал дитя Давида, а не его самого, потому что боль, которую 
испытывает человек из-за смерти своего ребёнка, намного сильнее, чем боль 
собственной смерти. Давид нёс бремя своей кармы всю оставшуюся жизнь. 
Страдание, посланное Богом как карма, способствует росту души. 

Не в каждом случае Иисус Христос берёт на себя наши грехи, т.е. нашу карму. 
Если бы это было так, то никто из нас никогда бы не испытывал страданий. Но в 
действительности мы испытываем их, мы страдаем от утрат. Можно двояко 
истолковать эти бедствия. Либо мы думаем, что наш Бог – капризный Бог, а мы 
являемся жертвами Его мстительных настроений, либо мы принимаем закон кармы, 
управляющий любой гранью нашей жизни; мы и только мы приводим в действие 
причины, результаты которых возвращаются к нам с математической точностью 
закона. 

Если у вас нет понимания кармы, то, страдая от боли утраты, вы говорите: 
«Такова Божья воля». Закон кармы – Его воля, но именно вы вышли из рамок закона, 
проявив свою свободную волю, и когда-нибудь, где-нибудь вам придётся собирать 
плоды ваших злоупотреблений Божественным законом. Цель кармы – научить нас, а 
не наказывать, но иногда мы отождествляем её более с наказанием, нежели с 
обучением. 

Я помню землетрясение в Сан-Франциско, которое произошло в октябре 1989 
года. Один из представителей власти заявил: «Это не наше землетрясение. Это 
Божье землетрясение». Он был категорически неправ. Это – наше землетрясение. 
Землетрясения на Земле представляют собой внезапные выходы кармы миллионов 
людей, причём не всем им обязательно находиться в зоне землетрясения. 

Карма сходит, когда нет повседневной ответственности человека перед другим 
человеком и нет признания вины за нарушение законов Бога, следовательно, нет 
молитвы – ходатайства людей о прощении их грехов, и нет добрых дел, приносимых 
на алтарь общины как искупление. Когда к людям приходит ничем не смягчённая 
карма, они думают, что это действие Бога, и ропщут на Него. Они сжимают кулаки и 
бросают вызов Богу, потому что Он, по их предположению, действует против них 
лично. 

Среди описанных в Ветхом Завете примеров возвращения кармы целой группе 
людей – нашествия ассирийцев и вавилонян. Иеремия, проповедовавший в Иудее 
(Южное царство) в седьмом веке до Рождества Христова, сказал, что народ Израиля 
(Северное царство) был обречён ассирийцами на изгнание из-за почитания идолов и 
отсутствия веры. 

Пророк предупреждал народ Иудеи о том, что, если они всем сердцем не 
обратятся к Богу и не раскаются в своём идолопоклонстве, разврате и нравственном 
вырождении, включая языческие практики принесения в жертву детей, их будет 
ожидать та же участь. Люди не изменили своего образа жизни, и их карма сошла. 
Они были изгнаны в Вавилонию, а Иерусалим был разрушен.16 

Вследствие того, что мы не слишком-то принимаем во внимание 
предшествующие жизни, мы думаем, что всё это происходило с людьми прошлого. 
Но надо понять: мы сами могли быть теми «людьми прошлого». Мы могли быть теми, 
кто пренебрёг словами пророка Иеремии. Мы не хотим пренебрежительно 
относиться к голосу Бога, который звучит сегодня в наших сердцах. Нет, мы хотим 
научиться на наших прошлых ошибках и не только научиться, но и искупить их. 

«Книга Пророка Ионы» учит, что Я ЕСМЬ ТО ЧТО Я ЕСМЬ станет заступником 
даже языческим народам, если они прислушаются к предупреждению пророка о 
надвигающемся схождении кармы. Когда Иона пророчествовал ниневитянам о том, 
что они будут истреблены в течение сорока дней из-за порочного образа жизни, они 
отказались от своего греховного поведения и молились еврейскому Богу, чтобы Тот 
пощадил их. Они объявили пост для себя и своего скота и оделись в рубище «от 
большего из них до малого». 

Царь Ниневии провозглашает: «…чтобы ни люди, ни скот, ни волы, ни овцы 
ничего не ели, не ходили на пастбище, и воды не пили. И чтобы покрыты были 
вретищем люди и скот и крепко вопияли к Богу, и чтобы каждый обратился от злого 
пути своего и от насилия рук своих. Кто знает, может быть, ещё Бог умилосердится и 
отвратит от нас пылающий гнев Свой, и мы не погибнем». В «Книге Пророка Ионы» 
говорится, что «пожалел Бог о бедствии, о котором сказал, что наведёт на них, и не 
навёл».17  

Бог всегда старается дать нам возможность. В самом деле, каждому из нас Он 
даёт тысячи возможностей отказаться от какоё-то дурной привычки, которая есть у 
нас, или от желания причинить страдание другому человеку. Снова и снова мы 
набиваем шишки в одной и той же ситуации, на одной и той же проблеме, в тех же 
распрях, с одним и тем же человеком. 

Если, в конце концов, мы не изменимся к лучшему, не примем решения 
прекратить всё это здесь и сейчас во имя Иисуса Христа и не призовём на помощь 
Бога, в один прекрасный день непрерывные раздоры с тем или иным человеком, 
неизменная проблема, решить которую мы отказываемся, вызовут грандиозное 
схождение кармы, которая станет для нас тяжким бременем, возможно, на всю 
оставшуюся жизнь и даже в следующей жизни. 

Так что сегодня – это день, когда нам следует осмотреться вокруг, на все 360 
градусов, пересмотреть свою жизнь и понять, как мы ведём себя по отношению друг к 
другу, к нашим ближним. И если нам не понравится то, что мы увидим, нам следует 
перевернуть страницу и решить для себя, что отныне мы будем создавать только 
хорошую карму. 

Древнееврейский патриарх Авраам являет пример человека, послушного Богу на 
протяжении всей жизни. Авраам последовал призыву Бога оставить родную землю и 
отцовский дом, чтобы идти в землю Ханаанскую.18 Он был послушен до такой 
степени, что готовился принести в жертву своего сына Исаака. 

Я не думаю, что сегодня кто-нибудь из вас смог бы преодолеть то, через что 
прошёл Авраам, который раскладывает дрова для жертвенника, связывает Исаака, 
кладёт его на жертвенник, делает необходимые приготовления, и в момент, когда 
нож занесён, вмешивается ангел и останавливает его.19 

Бог награждает Авраама землёй и богатством за его беспрекословное 
послушание и заключает с ним соглашение. Бог испытывает Авраама снова и снова и 



обещает ему, что он будет прародителем великого народа. У него будет столько 
потомков, «сколько звезд небесных и песка на берегу моря».20 

Благодаря своей верности единому Богу, своему послушанию и добрым делам, 
Авраам постоянно нарабатывает хорошую карму и собирает её урожай во многих 
последующих жизнях. Когда мы видим таких счастливых людей, то говорим, что они 
благословенны. Но именно они благословляли Бога, а Бог в ответ благословил их 
Своим неизменным кармическим законом – на сей раз хорошей кармой. 

Другим примером ветхозаветного человека, которого Бог наградил за 
добродетель, служит Соломон. Когда Господь спрашивает Соломона во сне, о чём 
бы тот хотел попросить Его, Соломон отвечает: «Даруй же рабу Твоему сердце 
разумное, чтобы судить народ Твой и различать, что добро и что зло». 

Бог испытывает Соломона, и Ему нравится эта смиренная просьба. Вследствие 
того, что Соломон чист сердцем и просит лишь о том, что сделает его ещё лучшим 
слугой Бога, Тот щедро одаривает его. Он жалует царю не только «сердце мудрое и 
разумное», но и «богатство и славу». Бог обещает ему и долголетие, если Соломон 
будет выполнять Божьи заповеди.21 

Вы знаете, и это факт, что можно продлить свою жизнь, беря обязательства 
перед Богом и выполняя их, служа Ему и повинуясь Его законам, включая законы 
соблюдения диеты. 

Знаете ли вы, что прежде, чем прийти в эту жизнь, вы предстали перед 
Владыками Кармы (немного позже я расскажу вам больше о Владыках Кармы) и 
получили предписание, куда вам надлежит направиться и что делать? Вам сказали, 
какова будет продолжительность вашей жизни. Вам показали, какая награда хорошей 
кармы выпадет на вашу долю. Показали и то, заложены ли в вашей карме стихийные 
бедствия, безвременная гибель, смертная болезнь или встреча с трудными 
испытаниями, и если да, то почему. Вам сказали, что если вы будете усердны в 
своём служении Богу и народу Его и сбалансируете эту карму к радости Господней, 
прежде чем она обрушится на вас, вы сможете быть избавлены от главного удара – 
её внезапной «пагубы»,22 а также сможете продлить свою жизнь. 

Я видела людей, которые, если ориентироваться по их кармическим записям, 
продлевали свои жизни на десять пятнадцать или двадцать лет, потому что они 
любили Бога и служили ему всем своим сердцем. Из этого видно: нет ничего 
окончательного, пока мы сами не положим этому конец, и ничто не предопределено, 
пока мы сами не создадим свою судьбу. Из этого также видно, что Бог милосерден и 
что Он смягчает свой приговор, когда мы взываем о милости и искупаем свои грехи. 

Кто-то умирает, и люди говорят: «Пришло его время» или «На то была воля 
Божья». Но мы не верим в предопределение. Мы верим в свободную волю. Бог 
обладает свободной волей и дал её нам. Мы можем изменить всё. Да, мы можем 
делать это. Мы можем продлять свою жизнь, но мы должны начать как можно 
раньше, поскольку, если протянем время, то будет слишком поздно, и плоды наших 
неблагоразумных поступков обрушатся на нас. 

Мы, несомненно, можем укоротить свою жизнь, если будем есть плохую пищу. Мы 
можем разрушать своё тело сахаром, алкоголем, никотином, кофеином и другими 
наркотиками, так что у нас не останется подходящего храма для наших душ и негде 
будет Отцу и Сыну сотворить свою обитель!23 Безусловно, тогда нам необходима 
реинкарнация, так как мы сократили дни своей жизни; часы тела остановились, а мы 
не завершили дела Пославшего нас.24 

Не имеет значения, кто вы или что вы сделали, или насколько вы, по вашему 
собственному мнению, плохи, или насколько, как вам кажется, тяжела ваша карма, – 
вы можете начать сегодня, прямо сейчас заставить время служить себе. Каждый 
лишний день – это ещё один день для того, чтобы послужить вашему Богу и 
стремиться «к цели, к почести вышнего звания Божия во Христе Иисусе».25 

В апокрифической книге под названием «Премудрость Соломона» я нашла 
интересный отрывок, который, согласно мнению многих учёных, имеет отношение к 
понятию кармы и пред существования души. «Премудрость Соломона» признаётся 
как Священное Писание римско-католической церковью, но не протестантами. 

Позвольте мне сначала отметить, что вера в пред существование, то есть в 
существование души до земного зачатия тела, которое станет её приютом на время 
одной жизни, не обязательно подразумевает реинкарнацию, поскольку пред 
существование души в Боге или на небесах вовсе не означает, что душа будет 
воплощаться, или, если она воплощалась, то будет перевоплощаться. Церковный 
богослов тринадцатого века Фома Аквинский отмечал, что все те, кто утверждал пред 
существование души, также безоговорочно подтверждали реинкарнацию.26 Сегодня 
большинство учёных соглашается с этим мнением. 

Неизвестный автор книги «Премудрость Соломона», представляющийся 
Соломоном, пишет: «Был я, поистине, ребёнком даровитым, выпала мне на долю 
душа благородная, либо, будучи благородным, я вошёл в тело чистое».27 Это ясно 
отражает понятие о том, что душа существует до тела. Вследствие того, что душа 
была благородной душой, душой, щедро одарённой, она вошла в чистое тело. Итак, 
если душа никогда ранее не рождалась в земном теле, то когда и где она стала 
«душой благородной», душой «даровитой»? 

Учение Бога заключается в том, что и хорошие, и плохие души не рождаются, но 
создаются. Позвольте мне пояснить это. Бог создаёт душу, как чистую белую 
страницу. Он наделяет душу божественной искрой, Своей субстанцией и 
предоставляет душе свободную волю. С той поры она существует сама по себе. 

С момента воплощения в земном теле ей приходится делать выбор. Есть 
надежда, что, если она имеет мудрых родителей и учителей, этот выбор будет 
просветлённым, продиктованным любовью и направленным на исполнение воли 
Бога. Поскольку дар свободной воли допускает добро или зло в мыслях, желаниях, 
поступках или убеждениях, то мы должны сделать вывод, что хорошие души 
становятся хорошими по собственному выбору и плохие души становятся плохими 
также по собственному выбору. 

На основе такого понимания мы теперь приходим к заключению, что цитата из 
книги «Премудрость Соломона» утверждает как пред существование, так и 
предшествующее воплощение души Соломона. В ней также утверждается принцип, 
что хорошая карма, созданная в прошлых жизнях, переходит за душой в 
последующие жизни, а моментумы личности, эго и характера накапливаются. 

 
Примечания: 
 

1 Исх. 24:12-18; 32. 
2 Чис. 11:4-25, 31-35. 
3 Иоан. 1:17. 
4 Откр. 16:7. 
5 Матф. 6:33; Лук. 12:31. 
6 Исх. 20:2-5; Втор. 5:6-9. 
7 Марк 12:28-31. 
8 Чис. 12. 
9 Чис. 16. 
10 Исх. 7:14. 
11 Чис. 21:5-9. 
12 Чис. 20:1-13, 23, 24; 27:12-14; Втор. 32:48-52; Исх. 17:4. 
13 Деян. 10:34; Втор. 10:17; 2 Цар. 14:14; Рим. 2:11; Еф. 6:9; Кол. 3:25; I Петр. 1:17. 
14 2 Цар. 6:1-7; 1 Пар. 13:1-10; Втор. 10:8; 31:9, 25. 



15 2 Цар. 11; 12:1-23. 
16 Иер. 4:5-10; 39:1-10; 52:1-30. 
17 Ион. 1:1, 2; 3. 
18 Быт. 12:1-5. 
19 Быт. 22:1-14. 
20 Быт. 12:1, 2; 15:1-5; 17:1-8; 22:16-18. 
21 3 Цар. 3:5-14; 4:29; 2 Пар. 1:7-12. 
22 1 Фес. 5: 3. 
23 Иоан. 14:23. 
24 Иоан. 9:4. 
25 Фил. 3:14. 
26 Фома Аквинский, цитируемый Geddes MacGregor. «Reincarnation in Cristianity» 

(1974; repr., Wheaton, 111. 1987). p.62, n.4. 
27 «Премудрость Соломона» 8:19, 20 («King James Bible», «Anchor Bible»). 
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Иисус подтвердил закон кармы и реинкарнации, который изложен в Ветхом 
Завете. Тем не менее, христианская церковь – начиная с отцов церкви и кончая её 
нынешним руководством – не признала свидетельств того, что эти положения 
содержались в учении Иисуса Христа. Правильнее сказать, прелаты неистово 
отрицают его! 

Сегодня отрицание кармы и реинкарнации в христианстве является 
предательством по отношению к душе каждого – и христианина, и иудея, и 
мусульманина. Духовенство не учит нас тому, что в действительности говорил Иисус 
и что он в действительности имел в виду. 

Более того, сегодня многие христиане, занимающиеся изучением Священного 
Писания в течение всей своей жизни, не смогли понять, что в нём даётся учение о 
карме и реинкарнации. Я не перестаю этому удивляться. Люди не видят, что закон 
кармы изложен в четырёх Евангелиях и в Посланиях апостолов, они не видят, что 
реинкарнация недвусмысленно утверждается в записанных в хроники словах Иисуса. 

Но Утешитель (то есть Святой Дух), которого, как обещано Иисусом, Отец должен 
послать во имя его, действительно пришёл. Он учит нас всему и даёт нам 
возможность вспомнить всё, что с самого начала поведал Иисус нашим душам о 
законе кармы и реинкарнации.1 И духовенство не может отрицать доказательство 
Святого Духа, изливающегося на всякую плоть в эти последние дни!2 

Это не вопрос мистерий. Это вопрос некоего тайного истолкования Библии. Я 
говорю о точных словах, сказанных Иисусом Христом и его апостолами, когда они 
давали нам Божественный закон кармы и реинкарнации! 

В Нагорной проповеди Иисус говорит: «Не думайте, что Я пришёл нарушить закон 
или пророков; не нарушить пришёл Я, но исполнить».3 Итак, Иисус пришёл исполнить 
закон, который записан в Ветхом Завете, и пророков, которые провозгласили его. И 
воистину, он пришёл, чтобы исполнить именно закон кармы. 

Я считаю, что все законы Бога, изложенные в Ветхом и Новом Заветах, точно так 
же, как и в основных мировых религиях, являются неотъемлемой частью закона 
кармы. В десяти заповедях утверждается праведная воля Божья, так что люди, 
следующие им, могут быть избавлены от угрожающей им кармы, которую они в 
противном случае, то есть, игнорируя этот закон, создают. 

Установки, которыми руководствовался народ Израиля, и правила, 
предусматривающие рамки его религиозной жизни, в одинаковой мере определяют, 
что приемлемо и что не приемлемо с точки зрения Я ЕСМЬ ТО ЧТО Я ЕСМЬ в 
соответствии с законом кармы.4 Ясно, что этот закон даёт определения, какие 
действия человека являются праведными, а какие неправедными, включая его мысли 
и чувства, его пристрастия, его сердечные порывы и душевные наклонности. 

Иисус говорит: «Ибо истинно говорю вам: доколе не прейдёт небо и земля, ни 
одна иота или ни одна черта не прейдёт из закона, пока не исполнится всё».5 И эти 
«иота и черта», которые мы обязаны оплатить, – которые не будут сняты с наших 
счетов и за которые мы будем нести ответственность до тех пор, пока не будут 
оплачены все наши долги, – суть «иота и черта» нашей кармы. 



Мы должны помнить, что закон кармы есть закон причинной связи между 
действиями человека и реакцией космоса на его действия, которые возвращаются к 
его порогу. Это возвращение позитивной или негативной кармы происходит 
ежедневно, ежечасно и непреложно до той поры, когда его душа станет совершенной 
во Христе и человек освободится от круга перерождений, корень которых лежит в 
карме желаний. 

Если вы хотите возвращаться сюда ещё миллион лет, тогда не обращайте 
внимания на заявление Иисуса о том, что ни одна иота или черта не будут изъяты из 
закона. Тогда проигнорируйте записанное в Библии, и пусть духовенство говорит вам 
то, что вы хотите услышать. Если вы желаете кусок хлеба,6 размоченный в воде, – 
возьмите его. Но если вы нуждаетесь в твёрдой пище Слова.7 тогда примите её из 
собственных уст Иисуса. 

Если вы хотите двигаться дальше со всей вселенной, если хотите исполнить свою 
миссию на Земле, закончить эту школу жизни, шагнуть за пределы звёздных циклов и 
выйти на следующий этап своей эволюции в обителях благодати, то должны взять на 
себя ответственность за свою карму и заплатить жизни свои долги. 

Да, примите свой кармический крест, как повелел вам сделать ваш Господь, и 
следуйте за ним.8 (И следуйте только за теми из духовенства, кто принимает свой 
кармический крест и следует за ним!). Да, станьте его учеником и пройдите за ним 
весь путь до Голгофы и далее – к воскресению и вознесению. И смотрите, идут ли 
впереди, или плетутся сзади, или вовсе исчезают из виду те священники, которые 
отрицают учение Иисуса о карме и реинкарнации (ожидая, что он понесёт их чемодан 
и багаж)! 

Да, оплатите свои долги сейчас же и оплатите их быстро. Платите всем и 
каждому. Будьте справедливы к людям. Позвоните им и скажите, что вы любите их. 
Скажите, что вы сожалеете о том, что сделали или сказали им десять или тридцать 
лет тому назад. Скажите, что хотите, чтобы между вами всё было хорошо. 

Затем сделайте что-либо стоящее для них или вместе с ними. Окажите им услугу. 
Сделайте им особый подарок от всего сердца. Хорошо бы начать с самого большого 
подарка – радости, что живёт в вашем сердце и является радостью Господа, которую 
он даровал вам, чтобы вы передали её другим. Примиритесь с людьми, чтобы, когда 
придёт ваше время, вы смогли бы успокоиться с миром. 

Платите, куда бы вы ни шли, и однажды, скорее, чем вы думаете, исполнится 
последняя иота и черта вашей кармы, и вы станете свободными. И в этом 
заключается настоящее чудо: даже если вы сбалансируете свою карму и будете 
делать дела Пославшего вас,9 даже если примете на себя полную ответственность 
за свои действия, вы и тогда будете знать, что завоевали свою победу благодаря 
милосердию вашего Господа и Спасителя Иисуса Христа. И вы поймёте, что это 
произошло потому, что он спасал вашу душу, давая ей возможность 
перевоплощаться снова и снова, чтобы вы действительно возвращались, дабы 
закончить работу – работу своей кармы и работу своей дхармы. 

Да, вы никогда не смогли бы сделать это без него. Вы сделали это, поскольку 
Владыка работал с вами и через вас во всех тех кармических ситуациях, испытаниях 
души и посвящениях на пути вашего ученичества под руководством Христа. На ум 
приходят слова Иисуса: «Человекам это невозможно, Богу же всё возможно»,10 – и 
слово Господа к Зоровавелю: «Не воинством и не силою, но Духом Моим, говорит 
Господь Саваоф».11 

И вы скажете себе: «Не моей собственной энергией и силой, но с помощью Духа 
Господня я преодолел свою карму и убежал от руки семени дьявола. Слава Богу 
Отцу-Матери, Сыну и Святому Духу! Слава могущественному Я ЕСМЬ Присутствию!» 

В главе 12 «Евангелия от Матфея» Иисус отчитывает книжников и фарисеев. Он 
говорит: «Добрый человек из доброго сокровища выносит доброе [то есть хорошие 

поступки, хорошую карму]; а злой человек из злого сокровища выносит злое [то есть 
плохие поступки, плохую карму]».12 Каково устремление сердца и каковы намерения 
души, такова будет и карма, или действия. 

Далее Иисус излагает закон, который не может быть нарушен. Это не слова 
пророков и патриархов из Ветхого Завета. Это слова нашего Господа: «Говорю же 
вам, что за всякое праздное слово, какое скажут люди, дадут они ответ в день суда. 
Ибо от слов своих оправдаешься и от слов своих осудишься».13 

Разве Иисус сказал: «Если вы примите меня как своего Господа и Спасителя, я 
уничтожу этот закон»? Покажите мне в Новом Завете место, где Иисус говорил бы, 
что это утверждение будет признано недействительным. Он никогда не отменял его. 
Оно остаётся справедливым до нынешнего дня и часа. И если мы несём 
ответственность за каждое слово, сказанное всуе, то насколько больше наша 
ответственность за каждый поступок, за то состояние ума или бездумность, которые 
предшествуют действию или побуждающему желанию? Закон кармы даёт нам веские 
основания контролировать наши высказывания в той же мере, как и наши 
неуправляемые мысли и чувства, которые приводят в действие наш язык. 

Нагорная проповедь – это сокровищница закона кармы. Иисус с математической 
точностью формулирует закон кармы: «Ибо каким судом судите, таким будете 
судимы; и какою мерою мерите, такою и вам будут мерить… Итак во всём, как 
хотите, чтобы с вами поступали люди, так поступайте и вы с ними; ибо в этом закон 
кармы и пророки».14 

Полный текст проповеди, изложенной в 5-7 главах «Евангелия от Матфея», 
представляет собой доктрину Иисуса о возмездии за правильное и неправильное 
поведение – о карме. Нагорная проповедь – это проповедь о карме. Придя домой 
сегодня вечером, как бы поздно ни было, прочитайте её, прочитайте слова Иисуса в 
новом понимании, просветлённые Святым Духом. Это его учение о последствиях 
мыслей, чувств, слов и дел. Это величайший урок по карме, которая является 
законом личной ответственности каждого за свои действия, что проявляется 
повсюду. 

В сцене своего ареста Иисус повторяет закон кармического воздаяния. В 
Евангелии записано: «И вот, один из бывших с Иисусом, простерши руку, извлекает 
меч свой и, ударив раба первосвященникова, отсёк ему ухо. Тогда говорит ему Иисус: 
возврати меч твой в его место, ибо все, взявшие меч, мечём погибнут… И 
коснувшись уха его, исцелил его».15 

Возможно, Иисус имел сострадание к рабу первосвященника, но он также имел 
сострадание и к своему ученику. Он приложил ухо обратно и исцелил раба, чтобы его 
ученик в будущем не имел кармы, из-за которой придётся лишиться уха ему. 
Подумайте об этом. Не у всех нас рядом есть Иисус во плоти, чтобы устранять 
последствия наших необдуманных поступков. 

Своим действием Иисус подтверждает сказанное в книге «Исход»: «Глаз за глаз, 
зуб за зуб, рука за руку, ногу за ногу, обожжение за обожжение, рану за рану, ушиб за 
ушиб».16 В Нагорной проповеди он следующим образом цитирует Моисеев закон, как 
основу своего учения: 

 

«Вы слышали, что сказано: «око за око, и зуб за зуб». 
А  Я  говорю вам:  не противься злому.  Но кто ударит  
тебя в правую щёку твою, обрати к нему другую; 
И  кто захочет судиться с тобою и взять у тебя рубаш- 
ку, отдай ему и верхнюю одежду; 
И  кто принудит тебя идти с ним одно поприще, иди с 
ним два. 
 



 
Просящему у тебя дай и от хотящего занять у тебя не 
отвращайся. 
Вы  слышали,  что сказано: «люби  ближнего твоего и 
Ненавидь врага твоего». 
А Я говорю вам: любите врагов ваших, благословляй- 
те  проклинающих  вас,   благотворите  ненавидящим  
вас и молитесь за обижающих вас и гонящих вас, 
Да  будете  сынами  Отца  вашего Небесного; ибо Он 
повелевает  солнцу  Своему  восходить  над злыми и  
добрыми  и  посылает  дождь  на праведных и непра- 
ведных. 
Ибо, если вы будете любить любящих вас, какая вам 
награда? Не то же ли делают и мытари? 
И если вы  приветствуете  только  братьев ваших, что 
особенного делаете?  Не так же ли поступают и языч- 
ники? 
Итак будьте совершенны,  как совершенен  Отец  ваш 
Небесный».17 
 

Значение этой части Нагорной проповеди не ограничивается только 
перечислением наказов закона кармы, установленных Моисеем, но далеко выходит 
за их рамки: в ней устанавливается закон индивидуального Христобытия. Его нормой 
являются любовь, всепрощение и совершенствование души. 

Иисус подтверждает закон Моисея и затем подводит нас к следующему этапу. Он 
говорит, что закон не может быть нарушен, но может быть исполнен через 
Божественную Любовь. Более того, поскольку вы стремитесь к венцу вечной жизни, 
то должны в большей, но никак не в меньшей мере возместить каждое нарушение 
свода законов. И даже если вы совсем не совершаете ошибок, то должны снова и 
снова отдавать, поскольку ваша жизнь должна быть не просто рассказом о 
балансировании плохой кармы, она должна стать историей души, посеявшей очень 
хорошую карму и благодаря этому добившейся самоовладения в Любви и единения с 
Христом, щедро благословив всех людей. 

Путь Иисуса – посев и пожинание плодов – это путь посева и пожинания принципа 
Христа и сознания Христа, дабы показать пример, которому люди могли бы 
последовать. Опечатывая свою доктрину милосердия защитой закона Бога, Иисус 
даёт совет: «Итак во всём, как хотите, чтобы с вами поступали люди, так поступайте 
и вы с ними; ибо в этом закон и пророки».18 

В книге «Откровение» повторяется тема «Исхода»:  «Кто ведёт в плен, тот сам 
пойдёт в плен». Если мы склоним кого-либо к какой-то привычке, пагубному образу 
действий, то и сами будем порабощены, это порабощение может быть 
психологическим, физическим, ментальным или духовным. «Кто мечём убивает, тому 
самому надлежит быть убиту мечём. Здесь терпение и вера святых».19 

Да, святые обладали и терпением, и верой, чтобы вынести и сбалансировать 
свою карму, а семя Нечестивого не имеет этого и потому насмехается над Богом и 
Его законами, не подавая признаков раскаяния, продолжая сеять ветер и пожинать 
бурю20 до дня последнего суда над ними. Но апостол Павел отказывает их 
насмешкам в силе, говоря: «Не обманывайтесь: Бог поругаем не бывает. Что посеет 
человек, то и пожнёт».22 

Павел утверждает, что закон Бога – закон причины и следствия, закон кармы – не 
может быть поруган ни теми, кто высоко поставлен и обладает могуществом, ни 
теми, кто занимает низкое положение. 

В своём «Послании к Галатам» Павел недвусмысленно излагает закон кармы, 
извлечённый из учения Иисуса и из жизни: «Ибо каждый понесёт своё бремя».23 

Но что такое наше бремя? Наше бремя есть – или должно быть – Свет, то есть 
истинный Свет Внутреннего Христа, который просвещает каждого человека, 
приходящего в мир.24 Как сказал Иисус: «Приидите ко Мне, все труждающиеся и 
обременённые, и Я успокою вас. Возьмите иго Моё на себя и научитесь от Меня, ибо 
Я кроток т смирен сердцем, и найдёте покой душам вашим. Ибо иго Моё благо, и 
бремя Моё легко [Свет]».25* 

Когда Иисус принял своё последнее воплощение, у него оставалась некоторая 
доля кармы, которая привязывала его к этому миру. (Те, кто полностью освободился 
от кармы, не могут более оставаться в нём.) Итак, он говорит нам, что его бремя, то 
есть бремя его кармы, легко, потому он может помочь нам нести ношу нашей кармы. 

Иисусово бремя Света – это «бремя Господне», о котором упоминал пророк 
Иеремия.26 Это бремя аватара, Богочеловека, или Богоявления, каким был Иисус. 
Это бремя во все века отчасти несли патриархи и пророки, ученики и святые 
мужчины и женщины. В действительности это – бремя Света Бога (изображённое на 
Схеме вашего Божественного Я как ваше каузальное тело) и бремя призвания 
Господня (могущественного Я ЕСМЬ Присутствия) в этот Свет. Это призвание есть 
дхарма человека, или его обязанность исполнить свою миссию.27 

В противоположность бремени Иисуса наша кармическая ноша тяжела, и бремя 
искажённой энергии, которое мы несём, не является «лёгким». Поэтому Иисус 
открывает нам путь личного обучения нашему собственному Христобытию. Для того, 
чтобы мы могли войти в контакт с ним – нашим живым Гуру, он предлагает нам взять 
на себя его ношу (тяжесть мировой кармы, которую разделяют все ученики Иисуса 
Христа на Земле) и его бремя (которое есть Свет его могущественного Я ЕСМЬ 
Присутствия и каузального тела). В свою очередь, он берёт на себя некоторую долю 
наших тягот, что представляют собой нашу ответственность перед законом нашей 
собственной кармы, и некоторую часть бремени нашей кармы. 

Однако, следует чётко понять, что «выносливость» Иисуса не даёт нам прощения 
или отпущения грехов. Напротив, наш Господь Иисус несёт наше иго и наше бремя, 
пока мы не окрепнем на пути ученичества, до того момента, когда мы сможем не 
только нести их, но и сбалансировать через путь самопожертвования, 
самоотверженности пред волей Бога, самоотдачи и служения. 

Таким образом, указ «…каждый понесёт своё бремя» верен в начале нашего пути, 
до того, как мы приняли обязательства перед Христом живым, и в конце, когда, 
побыв его учениками и подготовившись на пройденном нами пути личного 
Христобытия, приняли крест своей кармы и последовали за Учителем. В этом 
заключается смысл несравненной любви нашего Гуру к нам – его чела, нашего 
Учителя к нам – его ученикам. 

Когда Иисус говорит: «Приидите ко Мне, все труждающиеся и обременённые, и Я 
успокою вас», – он также призывает людей избавиться от ига талмудистской 
традиции, традиции Торы и заменить его на иго Иисуса. Он призывает людей «взять 
иго Моё на себя и научиться от Меня», так как это и есть закон Христа живого, закон 
живого Гуру, с которым они должны связать себя на истинном пути ученичества. 
Иисус призывает всех обратиться к личности Христа, воплощающего закон и тем 
самым делающего этот закон личным. 

Иисус говорит им, что в противоположность игу традиций иудаизма его иго легко, 
т.е. легко для тех, кто откажется от всего и последует за ним в возрождении.28 Его 
бремя не есть бремя древних традиций, несмотря на его заявление, что он пришёл 
исполнить закон и пророков. Благодаря живому Гуру выполнение учеником закона и 
пророков становится превосхождением этого закона и пророков в муже 



совершенном,29 кем и является Христос, Иисус; в той же мере Христос определяет 
природу нашего собственного мужа совершенного – нашего Истинного Я. 

Иго закона необходимо, когда люди не имеют ощущения собственного личного 
Христобытия, продемонстрированного Иисусом, или контакта с ним. Поскольку Иисус 
Христос является совершенным воплощением Слова и Я ЕСМЬ ТО ЧТО Я ЕСМЬ, он 
во всей полноте воплощает закон, который представляет собой больше, чем набор 
правил, больше, чем созданная человеком доктрина или догма. Этот закон исходит 
от Законодателя так же, как лучи исходят из солнца. Они едины. Закон, воплощённый 
в Иисусе Христе, – это живое пламя Любви в действии. Это обоюдоострый меч 
Божественной мудрости. Но – не совершите ошибки – это также и Сила быстрого и 
внезапного суда Господня, который сходит, когда Мудрость и Любовь не приняты во 
внимание. 

И это подводит нас к удивительным словам Иисуса, Господа нашего. Он 
предлагает нам взять его иго на себя, чтобы мы могли узнать о нём не только то, кем 
он является – благословенным Христом, царящим вечно, но также и то, кем он не 
является – земным монархом, который в вербное воскресенье вошёл в Иерусалим и 
провозгласил себя царём. Он хочет, чтобы мы поняли, что он смиренен и кроток 
сердцем и что мы можем найти успокоение для наших душ в смирении и кротости его 
сердца.30 

Специалист по греческой филологии У.Е. Вайн утверждает, что слово «кротость» 
(prautes по-гречески) в библейских текстах имеет более наполненное, более глубокое 
значение, чем в небиблейских. Цитируя «Синонимы Нового Завета» Тренча, он 
говорит, что кротость заключается не только во внешнем поведении человека, в его 
взаимоотношениях с собратьями и его явных естественных склонностях. Скорее это 
– величие души, и проявляется оно в первую очередь и главным образом по 
отношению к Богу. Это тот настрой духа, с которым мы принимаем Его действия по 
отношению к нам как благо, а, следовательно, без сомнения и сопротивления; оно 
тесно связано со словом tapeinophrosune [смирение] и обозначает качество, 
непосредственно вытекающее из него… Лишь смиренное сердце проявляет также и 
кротость и, как таковое, не сражается против Бога, а в большей или меньшей степени 
борется и сражается вместе с Ним.31 

Далее Вайн объясняет: 
Значение слова «prautes» трудно выразить в английском языке, поскольку обычно 

употребляемые термины «кротость», «мягкость» в большей или меньшей степени 
предполагают слабость и малодушие [трусость], в то время как «prautes» ничего 
общего с этим не имеет… Следует ясно понять, что кротость, проявленная Господом 
и рекомендуемая верующему, есть плод силы. Общепринятая точка зрения 
заключается в том, что, если человек кроток, то значит, он не в состоянии помочь 
себе; но Господь был кроток потому, что имел в своём распоряжении неиссякаемые 
Божественные источники. Если описывать методом от противного, то кротость 
обозначает качество, противоположное самоутверждению и своекорыстию; это – 
спокойствие духа, который не впадает ни в экзальтацию, ни в уныние просто потому, 
что совсем не занят собой.32 

Посев и сбор плодов для каждого человека – это чередование ян (семя) и инь 
(созревший плод), то есть слов и дел, посеянных и затем собранных либо в 
каузальном теле вверху, когда посев совершенен, либо в астральном поясе внизу, 
когда несовершенен. 

А теперь другое таинство. Вникните в него. Качества кротости и скромности 
находятся в точке равновесия между этими ян и инь, «ни в приподнятом, ни в 
опущенном состояниях», потому что не связаны с эго. Иисус не сеет и не жнёт. Он 
находится в центре Бытия – своего Бытия и нашего. Таким образом, он несёт своё 
иго и берёт на себя наше до той поры, когда мы сможем нести его сами, 

предоставляет нам нести иго закона его Христобытия и бремя его Света и при этом 
сосредоточен прежде всего на Боге в себе, а затем на Богопламени, которое он 
разжигает в нас. Он – кроткий и смиренный, он – всесильный приносит нам покой, 
когда посев кармы и сбор кармы более не являются для нас тяжким трудом в поте 
лица, а становятся простой радостью общения с Богом. 

Да, как говорит Павел: «Что посеет человек, то и пожнёт: сеющий в плоть свою от 
плоти пожнёт тление; а сеющий в дух от духа пожнёт жизнь вечную».33 Далее он 
заключает: «Делая добро, да не унываем; ибо в своё время пожнём, если не 
ослабеем. Итак, доколе есть время, будем делать добро всем».34 

В своих посланиях церкви в Коринфе Павел приводит учение Христа об 
испытании огнём. Труд человека есть его карма. И священный огонь будет 
испытывать, какого рода вибрации несёт этот труд. Если он оказывается достойным, 
то увековечивается. Если же оказывается недостойным, то истребляется священным 
огнём. 

«Каждый получает свою награду по своему труду… 
Каждого дело обнаружится; ибо день покажет, потому что в огне 
открывается, и огонь испытает дело каждого, каково оно есть. 
У кого дело, которое он строил, устоит, тот получит награду, 
А у кого дело сгорит, тот потерпит урон; впрочем сам спасётся, 
Но так, как бы из огня».35 

Малахия утверждает, что священный огонь Бога действительно испытывает нас 
и что он действительно очищает нас: 

«Вот, Я посылаю Ангела Моего, и он приготовит путь предо Мною, 
и внезапно придёт в храм Свой Господь, Которого вы ищете, и Ан- 
гел завета,  Которого вы желаете;  вот,  Он  идёт, говорит Господь 
Саваоф. 
И кто выдержит день пришествия Его, и кто устоит, когда Он явит- 
ся? Ибо Он – как огонь расплавляющий и как щелок очищающий, 
И сядет переплавлять и очищать серебро, и очистит сынов Левия 
и переплавит  их,  как золото и серебро,  чтобы приносили жертву 
Господу в правде».36 

Будем ли мы стойкими и выстоим ли в день Последнего Суда, когда сойдёт огонь, 
чтобы испытать наши дела (то есть нашу чёрную и белую карму, а также нашу серую 
карму), или мы будем настолько заполнены плохой кармой, проявленной как 
следствие нашего недоброжелательного отношения к Богу, людям и животным, что 
священный огонь сотрёт нас и наши дела с лица Земли, которой Бог и Его Христос, и 
Его закон удостоили нас в начале? 

Вот это – возможные результаты нашего сбора плодов и нашего посева, нашего 
сбора плодов и посева, о которых мы должны поразмышлять в конце века. 

 
Примечания: 
 

1 Иоан. 14:16-18; 26. 
2 Иоиль 2:28, 29; Деян. 2:17, 18. 
3 Матф. 5:17. 
4 Исх. 20-23. 
5 Матф. 5:18. 
6 Зд. – кусок пищи, положенный или замоченный в жидкости; примирительная или 

умилостивительная взятка, подарок или залог («Новый девятый академический 
словарь» Вебстера). См. также: Иоан. 13:26-30. 

7 Евр. 5:12-14. 
8 Матф. 16:24; Марк 8:34; 10:21; Лука 9:23; 14:27. 



9 Иоан. 9:4. 
10 Матф. 19:26; Марк 10:27; Лука 18:27. 
11 Захар. 4:6. 
12 Матф. 12:35. 
13 Матф. 12:36, 37. 
14 Матф. 7:2, 12. 
15 Матф. 26:51, 52; Лука 22:51. 
16 Исх. 21:24, 25; Лев. 24:20; Втор. 19:21. 
17 Матф. 5:38-48. 
18 Матф. 7:12. 
19 Откр. 13:10. 
20 Осия 8:7. 
21 Откр. 20:11-15. 
22 Гал. 6:7. 
23 Гал. 6:5. 
24 Иоан. 1:9. 
25 Матф. 11:28-30. 
26 Иер. 23:32-40. 
27 дхарма – санскрит, букв. «несение», «поддержание», «то, что поддерживает 

чью-то истинную природу»; сходно с латинским «firmus» – «стойкий»; в индуизме 
«дхарма» определяется как то, что составляет нашу истинную сущность; 
праведность; мораль; религиозный и моральный закон, определяющий поведение 
личности; то, что поддерживает целостность мира; законный порядок во вселенной и 
фундамент всех религий; религиозный долг; образ жизни, которого необходимо 
придерживаться в соответствии со своей природой и местом в жизни; сообразность 
долга и натуры человека; обязанности индивидуума, выполняемые с соблюдением 
обычаев или закона. Как определил Парамаханса Йогананда в книге «Вечный поиск 
человека», дхарма – это «вечные принципы справедливости, которые поддерживают 
всё творение» и «неотъемлемый долг человека жить в гармонии с этими 
принципами». В «Энциклопедии восточной философии и религии» говорится: «Для 
индивидуума дхарма неотделима от его кармы, поскольку дхарма может быть 
осознана им только в той степени, которая позволена ему кармической ситуацией». В 
буддизме дхарма имеет много совпадающих с индуистскими значений, но также 
особо относится к вселенской доктрине, учению Будды и образу жизни, который 
согласуется с этим учением. Посланники учат, что дхарма человека – это его 
обязанность исполнить миссию своей жизни. Это божественный план, который, 
подобно нити, проходит через все жизни и достигает кульминации, когда миссия 
исполнена и душа освобождается от круга перерождений. Это происходит, когда 
человек уравновешивает, по крайней мере 51 процент своей кармы и достигает 
окончательного воссоединения с Богом, потому что его дхарма полностью выявлена 
и исполнена. 

28 Матф. 19:28-29. 
29 Евр. 4:12, 13. 
30 Смиренный и кроткий сердцем. В «Комментарии к Новому Завету» 

указывается, что «иго закона, как раввины называли его, было тяжёлым и 
обременительным вследствие своей безличной и зависящей от внешних 
обстоятельств природы. Иго Христа (…или моральный кодекс) было иным 
вследствие его характера… Он был [смиренен] и кроток сердцем». «Новый 
международный богословский словарь» толкует это положение Нового Завета 
следующим образом: «В противоположность представителям политического 
мессианства Иисус отвергал использование силы при установлении господства Бога. 
Его деятельность на Земле есть деятельность ветхозаветного царя, который 

приносит спасение без применения силы и без войны». (См. Д. Гутри et al., eds., 
«Комментарий к Новому Завету», 3-е изд. [Grand Rapids, Mich.: Wm.B. Eerdmans 
Publishing Company, 1970], с.831; и Колин Браун, ed., «Новый международный 
богословский словарь Нового Завета» [Grand Rapids, Mich.: Zondervan Publishing 
House, 1976], см. сл. «Смирение, кротость»). 

31 Тренч «Синонимы Нового Завета», цитируемый У.Е. Вайном «Толковый 
словарь слов Нового Завета» (Old Tappan, Нью-Йорк: Fleming H. Revell Company, 
1940), см. сл. «Кроткий, кротость». 

32 Вайн «Толковый словарь слов Нового Завета», см. сл. «Кроткий, кротость». 
33 Гал. 6:7, 8. 
34 Гал. 6:9, 10. 
35 I Кор. 3:8, 13-15. 
36 Мал. 3:1-3. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Жемчужины Мудрости 
--------------------------------------------------------------------------------------- 
Том 35  № 17          Элизабет Клэр Профет            6  апреля  1992 г. 
--------------------------------------------------------------------------------------- 

 

Карма, реинкарнация и христианство 
 

5 
 

Сейчас я вам дам учение Иисуса о реинкарнации в том виде, как оно изложено в 
Ветхом Завете. В девятой главе «Евангелия от Иоанна» мы читаем: 

«И проходя, увидел человека, слепого от рождения. Ученики Его спросили  
у  Него: Равви! Кто согрешил, он или родители его, что родился слепым? 
Иисус отвечал: не согрешил ни он, ни родители его, но это для того, чтобы  
на нём явились дела Божии; 
Мне должно делать дела  Пославшего Меня,  доколе есть день;  приходит  
ночь, когда никто не может делать; 
Доколе Я в мире, Я свет миру. 
Сказав это,  Он  плюнул на землю,  сделал брение из плюновения и пома- 
зал брением глаза слепому, 
И сказал ему: пойди, умойся в купальне Силоам, что значит: «посланный». 
Он пошёл и умылся, и пришёл зрячим».1 

Каково же должно было быть понимание учеников, если они задали вопрос: «Кто 
согрешил, этот человек или его родители, что он родился слепым?» Они спросили 
так потому, что были знакомы с учением Иисуса о карме и реинкарнации. Они знали, 
что этот человек мог родиться слепым из-за грехов прошлой жизни. Они знали также 
закон, переданный через Моисея, в котором Бог говорит, что накажет детей за «вину 
(то есть грехи, или карму) отцов до третьего и четвёртого рода, ненавидящих Меня», 
и сотворит «милость до тысячи родов любящим Меня и соблюдающим заповеди 
Мои».2 

В этом контексте ответ Иисуса был революционным. Он выходил за пределы 
любой науки или естественного закона, известных его ученикам. Все они были 
поражены его словами: «Не согрешил ни он, ни родители его, но это для того, чтобы 
на нём явились дела Божии». 

Человек не согрешил, его родители не согрешили. Он родился слепым не из-за 
своей кармы, но потому, что душа его по свободной воле согласилась исполнить то, к 
чему призвал её Бог. Всевышний послал его, чтобы он терпел свою слепоту до тех 
пор, пока не встретит пророка, который вернёт ему зрение. И не только физическое 
зрение, но и духовное. Бог послал его слепым в мир, чтобы, когда его глаза 
откроются, он увидел бы Сына Божьего, поверил в него, почтил его – и посрамил 
фарисеев. 

Когда соседи увидели его, то спросили, как открылись его глаза, а позже тот же 
вопрос задали и фарисеи. Каждый раз он прославлял Иисуса своей смелой, хотя и 
простой логикой: «Человек, называемый Иисус, сделал брение, помазал глаза мои и 
сказал мне: «пойди на купальню Силоам и умойся». Я пошёл, умылся и прозрел».3 

Фарисеи, которые сказали, что Иисус не от Бога, потому что лечил в субботу, 
упрекали его: «Воздай славу Богу; мы знаем, что Человек Тот грешник». И 
прозревший ответил: «Грешник ли Он, не знаю; одно знаю, что я был слеп, а теперь 
вижу».4 

И после того, как мы узнали, как фарисеи поносили его и обвиняли в том, что он 
является учеником Иисуса, мы слышим проникновенную речь души, которая ждала 
всю жизнь и много жизней, чтобы заявить о нём: «Это и удивительно, что вы не 

знаете, откуда Он, а Он отверз мне очи. Но мы знаем, что грешников Бог не слушает, 
но кто чтит Бога и творит волю Его, того слушает; от века не слышно, чтобы кто 
отверз очи слепорождённому; если бы Он не был от Бога, не мог бы творить 
ничего».5 

На это они ответили: «Во грехах ты весь родился, и ты ли нас учишь?» И они 
выгнали из храма слепого прежде человека, который теперь сам видел их лицом к 
лицу.6 

Затем следует один из наиболее трогательных эпизодов Библии. Иисус, услышав, 
что они выгнали его вон, идёт искать его, находит и говорит ему с нежностью: «Ты 
веруешь ли в Сына Божия?» Его ответ, невыразимо искренен, подобен ответу 
ребёнка, близкого к Богу: «А кто Он, Господи, чтобы мне веровать в Него?» Иисус 
отвечает: «И видел ты Его, и Он говорит с тобою». И человек говорит: «Верую, 
Господи!» И поклонился ему.7 

После того, как – к досаде фарисеев – происходит исцеление и душа человека 
получает долгожданное вознаграждение в своём единении с Господом, становится 
известной другая цель этого великого события. Мы можем услышать, как изменяется 
тон Иисуса, когда он говорит, чтобы слышали хулители: «На суд пришёл Я в мир сей, 
чтобы невидящие видели, а видящие стали слепы».8 

Они говорят ему: «Неужели и мы слепы?» Иисус отвечает им: «Если бы вы были 
слепы, то не имели бы на себе греха; но как вы говорите, что видите, то грех остаётся 
на вас».9 

Это ли не приговор, вынести который должен был Иисус, придя в этот мир, 
приговор их кармы, оставшейся нетрансмутированной, поскольку они не раскаялись в 
содеянном? И разве не их прошлая карма предопределила историю поношения ими 
Иисуса и его истинных учеников в то время и в будущем? Повсюду, куда мы идём с 
Иисусом, мы видим (как видели при Моисее) проявления закона кармы и 
реинкарнации. Через того, кого Бог выбирает Своим орудием, ускоряется исполнение 
как хорошей, так и плохой кармы людей, с которыми встречается Христос или пророк, 
что приводит к освобождению или смерти их душ. 

Пусть те, кто отрицает Господа нашего, слова его и дела, примут во внимание, 
что он не отрицает закон кармы и пророков, которые изложили его и передали людям 
его наказы, ибо Господь наш пришёл исполнить закон и пророков.10 Без 
божественного заступничества ни один человек не избежит тюрьмы своей кармы, 
пока не заплатит всё до «последнего кодранта».11 

Этот рассказ о восстановлении Иисусом зрения у слепорожденного показал мне, 
что Иисус и его ученики обсуждали вопросы кармы и реинкарнации. Если бы Иисус 
хотел, чтобы мы знали, что идея кармы и реинкарнации, которая подразумевается в 
вопросе его учеников, неверна, то он прочитал бы проповедь, отрицающую карму и 
реинкарнацию, как необоснованную посылку и теоретически, и фактически. 

Почему я так считаю? Просто потому, что обычно Иисус поступал так, прямо 
выражая своё мнение. Это было его целью, как он сказал Пилату: «Я на то родился и 
на то пришёл в мир, чтобы свидетельствовать об истине».12 

Во время бесед со своими учениками или саддукеями и фарисеями почти всегда 
без исключения Иисус использовал возможность публично или конфиденциально 
разъяснить принципы закона на наглядном примере, имеющемся под рукой. Владыка 
никогда не позволял другу или противнику уйти без объяснения. В этом случае он не 
посчитал вопрос своих учеников необоснованным, а признал его правомочным. И 
поскольку вопрос – «Кто согрешил, этот человек или его родители?» – с точки зрения 
доктрины не требовал ответа, понадобилось более полное разъяснение, поскольку 
этот предмет всё еще не был ясен всем присутствующим. 

Мне ясно, что Иисус косвенно подтвердил закон реинкарнации, когда исцелил 
слепорожденного, потому что знание о переселении души и её части, передающей 



карму от одной жизни к другой, воспринималось как данность в тех кругах, в которых 
вращались Иисус и его ученики. 

Это основной принцип в учении Иисуса, как дважды два – четыре в таблице 
умножения. У Иисуса не было необходимости повторять азы того, что ученики уже 
знали. Важна его наглядная демонстрация того, что существуют исключения из 
космического закона, что эти исключения происходят при заступничестве Сына 
Божьего, Богочеловека (аватара) и что Всевышний допускает их, дабы «явились дела 
Божии», и Его Сын был прославлен, и мы, кто слеп к Его славе, могли увидеть Сына, 
поверить в него и поклониться ему. 

Кому-нибудь может прийти на ум, а не записан ли вопрос самим Иисусом, чтобы 
иметь возможность дать на него новый, неожиданный ответ, обозначивший 
исключение из закона кармы и реинкарнации (закона, известного всем): «Не 
согрешил ни он, ни родители его, но это для того, чтобы на нём явились дела 
Божии». 

Это был тот момент, когда на все времена и во всём, что написано, Господь наш 
мог отрицать обе доктрины – как кармы, так и реинкарнации, – но не сделал этого. 
Фактически не существует какой бы то ни было записи – ни в Евангелиях, ни в 
Посланиях апостолов, ни в книге «Откровение», – отрицающей карму и 
реинкарнацию. Но, как я документально подтверждала в этой серии лекций, и в 
Старом, и в Новом Заветах есть достаточно подтверждений закона кармы и 
естественного из неё следствия – реинкарнации. 

Причина, по которой учение о карме рождает учение о реинкарнации, 
заключается в том, что карма одной жизни не обязательно уравновешивается во 
время этой жизни. Например, предположим, что человек застрелил свою жену и 
детей, а затем застрелился сам. Ему не удастся сбалансировать карму, потому что 
он мёртв. И даже если бы он не застрелился, то всё равно не смог бы 
компенсировать свой долг жене и детям, потому что они умерли. 

В любом случае и он, и они вернутся, чтобы в соответствии с законом милосердия 
использовать своё право выбора и исправить положение. Наиболее вероятно, что он 
должен будет дать всем им жизнь в следующем воплощении, чтобы восстановить 
жизнь, которую он сам отнял. Они должны будут научиться прощать и пройти 
испытание – не расквитаться с ним, убив его, – если хотят спастись от круговерти 
перерождений. Таким образом, разрешение проблемы кармы зависит от души, 
получающей милосердие будущих жизней и использующей свою свободную волю, 
чтобы сбалансировать карму прошлой и настоящей жизней. 

Учение о реинкарнации не может быть отделено от учения о карме. Тот факт, что 
мы создаём карму и должны уравновешивать её, что это продолжается (пока мы не 
выучим законы Бога и не перестанем нарабатывать карму), означает, что мы 
нуждаемся в милосердии Бога, которое Он оказывает каждой живой душе, – да, в 
милосердии и возможности перевоплощения. 

Таким образом, в своих доводах я основываюсь на свидетельствах о жизни и 
учениях Иисуса, чтобы подтвердить, что наш Господь и Спаситель Иисус Христос и 
признавал, и проповедовал фундаментальный закон прохождения душой школы 
Земли – карму и реинкарнацию. Как я расскажу позднее и как я уже разъясняла в 
своей книге «Утерянные годы Иисуса»,13 это подтверждается древними буддийскими 
текстами, в которых описываются путешествия и обучение Иисуса в течение его 
семнадцати «утерянных лет». 

Прежде, чем мы отложим в сторону девятую главу «Евангелия от Иоанна», 
давайте посмотрим, как библейские комментаторы традиционно толкуют исцеление 
Иисусом слепорожденного. Затем я предложу вам своё исследование относительно 
того, какие представления о карме и реинкарнации существовали во времена Иисуса. 

Как и следовало ожидать, некоторые затрудняются объяснить, как могли ученики 
даже предположить, будто слепота человека с рождения может быть следствием его 
собственного греха. В традиции иудаизма мы находим, что некоторые раввины 
обсуждали вероятность того, что ребёнок мог грешить в утробе матери. Но подобные 
обсуждения не прослеживаются до второго или третьего веков – то есть появляются 
позднее того времени, когда жил Иисус. 

Исследователь Нового Завета Уилберт Ф. Говард в комментарии к этому отрывку 
говорит: «Едва ли вероятно, что вера в предсуществование душ проникла в 
палестинский иудаизм». Затем он, однако, допускает такую возможность, потому что 
эта идея обнаруживается в вышедших в тот период писаниях еврейского философа 
Филона Александрийского и «могла быть известна в мире, для которого было 
написано Евангелие».14 

Признавая, что это вопрос, ставящий в тупик, Рудольф Балтман, исследователь 
Библии и выдающийся богослов двадцатого столетия, пишет: «Едва ли можно 
делать ссылку на то, что грехи совершаются в состоянии предсуществования, хотя 
сама идея предсуществования душ занимала определённое место в синкретическом 
и греческом иудаизме. И также невероятно, чтобы здесь предполагалось 
переселение душ. Однако, вопрос, может быть, намеренно поставлен таким образом, 
чтобы продемонстрировать невозможность выбора и показать абсурдность догмы 
[что грехи родителей могут быть причиной слепоты ребёнка]».15 

Нужно ли мне объяснять абсурдность этого комментария? Я думаю, что вы 
поняли суть дела. У исследователей нет убедительного объяснения разговора 
Иисуса с учениками даже для них самих! Несмотря на это, они отказались по 
достоинству оценить девятую главу «Евангелия от Иоанна». Они не считают нужным 
обсуждать возможность предсуществования души или реинкарнации души, 
подразумеваемую в этом тексте. 

Что произошло с научным методом? Люди носятся с багажом своего умствования 
и отказываются отставить его в сторону, чтобы хоть мгновение мыслить непредвзято. 
Или они боятся, что Истина поставит их в тупик перед их собственной нелогичной 
логикой? Она не только поставит их в тупик, но и освободит от нагромождений 
лжеучений, которые не могут выжить и не выживут в просветлении века Водолея. 

На основании своего исследования господствовавших во времена Иисуса учений 
я могу утверждать, что вера в реинкарнацию могла прийти по нескольким каналам. 
Учение платоников достигло Александрии приблизительно на двести лет раньше того 
времени, когда жил Иисус. Каждый образованный человек, живший в Александрии в 
первом веке, был знаком с учением Платона о реинкарнации. Филон мог почерпнуть 
своё знание о предсуществовании и реинкарнации из учения Платона или из 
еврейской эзотерической традиции. 

В своей работе «De Somniis» Филон пишет: «Воздушное пространство наполнено 
душами; те, которые наиболее близки к Земле, опускаются, чтобы стать связанными 
со смертными телами, они возвращаются в другие тела, желая жить в них».16 
Евсевий говорит нам в своей «Истории Церкви», что «Филон стал широко известен 
как один из величайших учёных».17 Сохранилось христианское предание, в котором 
подробно излагается, как он встречался со святым Петром в Риме. 

Я вкратце уже касалась этого вопроса. Иосиф Флавий писал, что ессеи верили в 
предсуществование души (второй век до н.э. или ранее). Ессеи, как нам известно, 
представляли собой монашескую общину благочестивых евреев, которые 
обосновались на западном берегу Мёртвого моря. Учёные спорят об истоках 
верований ессеев. Некоторые утверждают, что они находились под влиянием 
пифагорейского учения (шестой – четвёртый века до н.э.). Другие считают, что ессеи 
попали под влияние буддийских монахов, посланных на Средний Восток в третьем 



веке до н.э. императором – буддистом Ашокой (царствовавшим с 273 до 232 г. до 
н.э.). 

Елена Блаватская пишет в «Разоблачённой Изиде», что ессеи «были 
пифагорейцами, затем они до некоторой степени пришли в упадок, но в последствии 
усовершенствовали свою (религиозную) систему под влиянием буддистских 
миссионеров, которые, как говорит [римский учёный] Плиний, обосновались на 
берегах Мёртвого моря за несколько веков до его времени». Согласно Блаватской 
ессеи «были новообращёнными [этих] буддистских миссионеров, которые некогда, во 
время царствования ревностного пропагандиста Ашоки, наводнили Египет, Грецию и 
даже Иудею».18 

Блаватская говорит: «Хотя очевидно, что именно ессеям принадлежала честь 
принимать у себя в качестве ученика реформатора из Назарета – Иисуса, тем не 
менее, обнаруживается его несогласие со своими первыми учителями по некоторым 
вопросам соблюдения религиозных правил. Он не может быть определённо назван 
ессеем… Но несомненно то, что он проповедовал философию Будды Шакьямуни».19 

Интересно также рассмотреть комментарии Эрнста Ренана в его книге «Жизнь 
Иисуса». Ренан отмечает, что Иоанн Креститель «вёл жизнь индийского йога, носил 
одежды из шкур или верблюжьей шерсти, а питался саранчой и мёдом диких пчёл. 
Вокруг него собралось несколько учеников, разделявших его образ жизни и 
размышлявших над его строгим учением. Мы могли бы представить, что перенеслись 
на берега Ганга, если бы не характерные особенности, выдававшие в этом 
отшельнике последнего потомка великих пророков Израиля… Можно заметить, что 
многие из внешних практик Иоанна, ессеев и еврейских духовных наставников этого 
периода возникли под влиянием идей… незадолго до этого пришедших с далёкого 
Востока». 

Нам известно, что Иисус провёл на Востоке семнадцать лет. В Евангелиях не 
содержится никаких сведений о местонахождении Иисуса в возрасте от двенадцати 
лет, когда он вёл беседы с учёными старцами в храме, до тридцати лет, когда он был 
крещён Иоанном в реке Иордан. В книге «Утерянные годы Иисуса» мною 
опубликованы три независимых перевода древних буддистских манускриптов, в 
которых говорится, что в течение этих лет Иисус путешествовал по Индии, Непалу, 
Ладаку и Тибету, где был известен как святой Исса. 

Буддистские историки записали, что Иисус покинул Иерусалим с купцами и 
отправился к Синду, «чтобы совершенствоваться в Божественном Слове и изучить 
законы великих Будд… Белые жрецы Брахмы оказали ему радушный приём. Они 
научили его читать и толковать Веды, исцелять молитвами, разъяснять народу 
священные писания и изгонять злых духов из тел человеков».20 

Николай Рерих, нашедший буддийские манускрипты во время своей экспедиции в 
Азию и позднее опубликовавший их, пишет об учении Иисуса о реинкарнации в книге 
«Гималаи», которую я цитирую в «Утерянных годах»: «Сказал Иисус об искусных 
певцах: «Откуда их таланты и эта сила? За одну короткую жизнь, конечно, они не 
могли накопить и качество голоса, и знание законов созвучий. Чудеса ли это? Нет, 
ибо все вещи происходят от естественных законов. Многие тысячи лет назад эти 
люди уже складывали свою гармонию и качества. И они приходят опять ещё учиться 
от всяких проявлений».21 

 
Примечания: 
 

1 Иоан. 9:1-7. 
2 Исх. 20:5, 6; 34:6, 7; Чис. 14:18; Втор. 5:9, 10. 
3 Иоан. 9:8-15. 
4 Иоан. 9:16, 24, 25. 

5 Иоан. 9:26-33. 
6 Иоан. 9:34. 
7 Иоан. 9:35-38. 
8 Иоан. 9:39. 
9 Иоан. 9:40, 41. 
10 Матф. 5:17. 
11 Матф. 5:26. 
12 Иоан. 18:37. 
13 Элизабет Клэр Профет «Утерянные годы Иисуса», Москва, 1997 г.. 
14 Wilbert F/ Howard, exegesis on John, in «The Interpreter’s Bible» (Уилберт Ф. 

Говард «Библия переводчика») (Nashville: Abington Press, 1951 – 57), 8:613-14. 
15 Rudolf Baltmann, «The Gospel of John», (Рудольф Балтман «Евангелие от 

Иоанна»), (Philadelphia: Westminster Press, 1971 г.), p. 330, n. 8. 
16 Philo, «De Somniis», (Филон «De Somniis») 1.22, цит. Joseph Head and S.L. 

Cranston, «The Fhoenix Fire Mystery» (New York: Julian Press, Crown Publisher, 1977), 
pp. 125-26. 

17 Eusebius, «The History of the Church from Christ to Constantine» (Евсевий 
«История церкви от Христа до Константина»), (Dorset Press, 1965), p. 77. 

18 H.P. Blavatsky «Isis Unveiled» (Е.П. Блаватская «Разоблачённая Изида»), 
(Pasadena, Calif.: Theosophical University Press, 1960), 2:130, 132. 

19 там же, p. 132. 
20 «Жизнь Святого Иссы» 4:13; 5:3, 4 в книге Элизабет Клэр Профет «Утерянные 

годы Иисуса», М., 1997, стр. 176. 
21 Roerich «Himalai» (Рерих «Гималаи»), (New York: Brentanoys, 1926), pp. 154-56, 

цит. Элизабет Клэр Профет в книге «Утерянные годы Иисуса», М. 1997, стр. 242. 
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Замковым камнем учения Иисуса о реинкарнации в Новом Завете является 
утверждение нашего Господа о том, что Иоанн Креститель – это Илия, пришедший 
вновь. 

Обратимся к событиям того времени. Среди евреев дней Иисуса было широко 
распространено убеждение, что Илия придёт вновь как предтеча Мессии, о чём 
предсказал Господь через пророка Малахию: 

«Вот, Я посылаю Ангела Моего, и он приготовит путь предо Мною…  
Вот, Я пошлю к вам Илию пророка пред наступлением дня Господ- 
ня,  великого  и  страшного.  И  он  обратит сердца отцов к детям и  
сердца детей к отцам их,  чтобы  Я  пришед не поразил земли про- 
клятием».* 

Малахия 3, 4. 
Даже Исаия предвидел этот день: 

Глас вопиющего разносился в пустыне: «…приготовьте путь Господу, 
Прямыми сделайте в степи стези Богу нашему. Всякий дол да напол- 
нится,  и  всякая  гора  и  холм да понизятся, кривизна выпрямится, и  
неровные пути сделаются гладкими; 
И явится слава Господня, и узрит всякая плоть спасение Божие,  ибо 
Уста Господни изрекли это». 

Исаия 40. 
Был ли в действительности Иоанн Креститель пришедшим вновь пророком 

Илией? Как свидетельствует «Евангелие от Иоанна», для евреев это представляло 
огромный интерес. 

Иоанн Возлюбленный описывает беседу, которая имела место, когда евреи 
послали священников и левитов из Иерусалима разузнать о Крестителе в Вифаваре. 
Когда те спросили его: «Кто ты?», – он признался, что он не Христос и не пророк 
Илия. Когда они начали настаивать на том, чтобы он рассказал им что-нибудь о себе, 
всё, что угодно, чтобы они могли дать ответ своим старейшинам, Иоанн сказал: «Я 
глас вопиющего в пустыне: исправьте путь Господу, как сказал пророк Исаия».1 

Несмотря на отрицание, что он был Илией, я полагаю, Иоанн дал им и нам ключ. 
Он не сказал: «Я – вопиющий в пустыне». Он сказал, цитируя пророка Исаию: «Я глас 
вопиющего в пустыне: исправьте путь Господу».2 

Действительно, Исаия предсказал приход Иоанна Крестителя и назвал его 
гласом, вопиющим в пустыне. Малахии же оставалось дать имя этому «гласу» – 
пророк Илия. Итак, если Иоанн не был «гласом» Илии, то чьим же? 

По моей гипотезе, косвенным намёком, – сказав, что его «глас» был «гласом» 
другого, – Иоанн дал понять: его голос в действительности был голосом Илии, 
пришедшего вновь, у него и Илии одна и та же душа, он и Илия – один и тот же 
пророк. Новым явилось то, что у Илии были новые «одежды кожаные»3 (т.е. новое 
тело) и новое имя. 

На этот счёт существует и другая, достойная упоминания точка зрения. Люди, 
которые верят в реинкарнацию и знают, кем они были в прошлой жизни, сегодня не 
отождествляют себя с теми, кем они были вчера. Например, если бы вы спросили 

меня: «Марфа ли вы, сестра Марии из Вифании?» – я бы ответила: «Нет, я Элизабет 
Клэр Профет, но я была Марфой в прошлой жизни». Точно так же Иоанн Креститель 
был Иоанном Крестителем. Илией он был в предыдущей жизни, а в той стал 
«гласом» Илии. Но он вполне мог сказать, что не был Илией во плоти – он был его 
духом, который перевоплотился,* или, другими словами, который пришёл вновь во 
плоти. На этот раз он стал Иоанном Крестителем. 

Фарисеи увидели в отрицании Иоанна и его завуалированном подтверждении, что 
он был «гласом» Илии. «Если ты не Христос, ни Илия», – настаивали они, – «что же 
ты крестишь?» Иоанн ушёл от ответа на вопрос, указав на величие Иисуса Христа, 
который будет крестить Духом Святым и огнём, тогда как сам он крестил только в 
воде.4 

Признай себя Иоанн открыто «тем Христом» или пророком Илией, его могли бы 
побить камнями, заключить в темницу или убить, как поступали с пророками до него и 
как в конечном счёте поступили с ним. Он ответил им не прямо, а уклончиво. Истина 
заключается в том, что ему, посвящённому Великого Белого Братства, называемому 
«Сыном Уединения»5, не дозволялось открывать, кем он был в прошлой жизни или 
каково его нынешнее предназначение. 

Кроме того, не дозволялось, чтобы кто-нибудь опознал его, пока он не «пришёл 
прежде», до Иисуса, дабы подготовить путь Господу и «устроить всё», а именно – 
исполнить закон и пророков. Как только это задание было исполнено, приход Илии в 
личности Иоанна Крестителя мог быть раскрыт. 

Не однажды, а дважды Иисус указывал, что Иоанн в действительности был 
Илией, пришедшим вновь. Более важное из этих двух указаний пришло после смерти 
Иоанна, во время преображения Иисуса. Другое имело место, когда Иоанн ещё 
находился в темнице (после того, как выполнил свою миссию) и когда Иисус 
принародно воздал ему почести. 

Я рассмотрю сперва более важное указание. Время происшествия – 
преображение Господне на высокой горе, куда он взял с собой Петра, Иакова и 
Иоанна, дабы те стали свидетелями его преображения. Вот суть этого события, как 
записано в «Евангелии от Марка»: 

«…взял Иисус Петра, Иакова и Иоанна, и возвёл на гору высокую особо 
их одних, и преобразился пред ними: 
Одежды его сделались блистающими, весьма белыми, как снег, как на  
земле белильщик не может выбелить. 
И явился им Илия с Моисеем; и беседовали с Иисусом… 
И явилось облако, осеняющее их, и из облака исшел глас, глаголющий: 
Сей есть Сын Мой возлюбленный; Его слушайте. 
И внезапно посмотревши вокруг, никого более с собою не видели, кро- 
ме одного Иисуса… 
И спросили Его: как же книжники говорят, что Илии надлежит придти 
Прежде?» 

Иными словами: «Если Илия является тебе с небес в своём небесном теле, то 
почему он не пришёл прежде тебя на Землю как пророк, который должен был 
подготовить путь для твоего прихода? Что он делает на небесах, когда мы ещё не 
видели его на Земле?» 

Иисус сказал им в ответ: 
«…правда, Илия должен придти прежде и устроить всё; и Сыну Челове- 
ческому, как написано о Нём, надлежит много пострадать и быть уничи- 

____________________ 
Воплотиться (инкарнировать) – (от латинского incarnates; причастие прошедшего времени от 

incarnare – быть созданным плотским) принять телесную форму или субстанцию; 
перевоплотиться, реинкарнировать; инкарнировать вновь. 



жену; 
Но говорю вам, что Илия пришёл, и поступили  с ним, как хотели, как 
написано о нём». 
                                                                                                            Марк 9 

Матфей пишет: 
«Тогда ученики поняли, что Он говорил им об Иоанне Крестителе». 
                                                                                                     Матфей 17 

Следовательно, когда Иисус сказал «Илия пришёл», он говорил о том, что Илия 
уже воплощался, приняв мантию Господня посланника, который должен идти пред 
лицеем Сына Божьего, чтобы приготовить ему путь.6 И Ирод сделал с ним всё, что 
хотел. Трагично, что он заключил в темницу и обезглавил Иоанна Крестителя за 
откровенные высказывания против незаконной женитьбы Ирода на жене своего 
брата.7 

Таким образом, мы видим, что существуют практические и духовные императивы 
против того, чтобы посвящённый Великого Белого Братства открывал свою 
подлинную сущность до назначенного времени. Даже Иисус, когда сошёл с Горы 
Преображения, обязал Петра, Иакова и Иоанна никому не рассказывать о том, что 
они видели, пока Сын Человеческий не воскреснет из мёртвых.8 Он сказал это для 
того, чтобы о посвящении, свидетелями которого только что явились ученики, не 
стало известно кому бы то ни было кроме тех, кто избран Иисусом увидеть его.9 

Преображение имело целью утвердить служение Иисуса в традиции Моисея и 
пророков. Если бы о нём узнали повсюду, то враги Иисуса, не тнряя времени, могли 
бы ускорить его распятие на кресте, но время этому, как и в случае с Иоанном 
Крестителем, ещё не пришло. 

Все аватары, пророки, Христосущества и посланники Господа выбирают час, 
когда они сами откроют, кто они и какова их миссия. Они никогда не допустят, чтобы 
этот час был указан им их преследователями или обвинителями, даже если 
позволяют подвергнуть себя публичному унижению и позору. И пока не пришёл этот 
час, они вынуждены обходить подобные вопросы, как могут, – храня молчание или 
даже отрицая свою подлинную сущность, когда их напрямую спрашивают об этом. 

Это – не уклончивость, это – отсрочка, ибо до времени нельзя сообщить истину 
тем, кому её надлежит сообщить, поскольку у них нет очей, чтобы видеть, ни ушей, 
чтобы слышать10 тех, кто стоит перед ними, говоря с ними устами Господа. Истина, 
запечатлённая в ауре аватаров, которую невозможно отрицать, идёт впереди них, 
раскрывая их подлинную сущность для всех, кто развил своё внутреннее зрение и 
способность души «видеть». Тем не менее их словесное молчание, касающееся 
вопросов, кто они, откуда пришли и какова их миссия, связано с сохранением 
священного доверия, оказанного им их покровителями в иерархии Саната Кумары. 

Хорошо известно, что сделали власть предержащие с Иоанном Крестителем, 
когда пришёл их час, и хорошо известно, что они сделали с Иисусом, когда, в конце 
концов, схватили его, поскольку один из его учеников оказался подкупленным и 
указал на него в саду.11 

Причина, по которой я останавливаюсь на этом моменте, заключается в 
утверждении некоторых, что, поскольку в начале своей миссии Иоанн отрицал, что 
был Илией, то Иисус не мог, не должен был утверждать в конце миссии Иоанна, что 
тот был Илией. Они заблуждаются только потому, что их неправильно учили. Пришло 
время, когда повсюду должна быть провозглашена истина: Илия возвращался в лице 
Иоанна Крестителя. И сам Иисус воздал ему почести. 

Я говорила об откровении, которое Иисус дал своим ученикам, когда они сходили 
с Горы Преображения. Сейчас перехожу к тому, что сказал Иисус перед народом об 
Иоанне Крестителе, когда Иоанн уже был заключён в темницу по приказу Ирода. Мы 
слышим, как Иисус раскрывает тайну пророка как своего обещанного предтечи и как 

величайшего из людей на Земле, рождённых женщиной. Он также подтверждает 
пророчество Ветхого Завета, касающееся прихода его предтечи. 

Иисус воздаёт великие почести пророку и посланнику, пришедшему до него и 
сказавшему однажды о Сыне Божьем, которого он крестил: «Ему должно расти, а мне 
умаляться».12 Трогательно ясно, что Иисус думал об Иоанне Крестителе больше, чем 
о какой-либо другой выдающейся личности своего времени. Их связь была давней, 
очень давней, и их любовь друг к другу выходит за рамки понятий этого мира. 
Матфей записывает слова Иисуса: 

«…что смотреть ходили вы в пустыню? трость ли, ветром колеблемую? 
Что же смотреть ходили вы?  человека ли,  одетого  в  мягкие одежды?  
Носящие мягкие одежды находятся в чертогах царских. 
Что же смотреть ходили вы?  пророка?  Да, говорю вам, и больше про- 
рока. 
Ибо он тот, о котором написано: «сё, Я посылаю Ангела Моего пред ли- 
цем Твоим, который приготовит путь Твой пред Тобою. 
Истинно  говорю  вам:  из  рождённых  жёнами  не  восставал  больший 
Иоанна Крестителя; но меньший в Царстве Небесном больше его. 
От дней же  Иоанна  Крестителя до ныне  Царство Небесное силою бе- 
рётся, и употребляющие усилие восхищают его; 
Ибо все пророки и закон прорекли до Иоанна. И если хотите принять, 
он есть Илия, которому должно придти. 
Кто имеет уши слышать, да слышит!» 
                                                                                                                 Матфей 11. 

Тот факт, что Иисус публично, перед множеством народа, а затем в частной 
беседе со своими тремя учениками подтвердил, что истинной сущностью Иоанна 
Крестителя был пророк Илия, и тот факт, что Матфей и Марк – оба записывают слова 
Иисуса: «Это Илия, пришедший вновь», – посрамят тех, кто провозглашает себя 
христианином и при этом отрицает собственные слова Христа о воплощении Илии 
как Иоанна Крестителя. 

Отметим, что, говоря с народом, Иисус сопроводил своё заявление – «это есть 
Илия, которому должно придти» – словами «если вы хотите принять» и «кто имеет 
уши слышать, да слышит!» Иисус знал, что некоторые из слушателей поверят, что 
Илия действительно пришёл вновь, а некоторые нет. 

Он также знал, что одни из власть имущих евреев примут эту истину, а другие с 
неистовством отвергнут её не потому, что не верили в перевоплощение Илии, но 
потому, что в действительности они верили в это и боялись суда Господня, который 
принесёт им величайший из всех пророков. 

Насколько же суеверен был Ирод, если считал, как записано Марком, что сам 
Иисус – это «Иоанн, которого я обезглавил; он воскрес из мёртвых»!13 Заметим, что 
именно его отец Ирод Великий «избил» всех младенцев мужского пола «в Вифлееме 
и во всех пределах его»,14 когда стало известно о рождении Христа. Истинно, падшие 
ангелы среди нас боятся прихода Христосуществ с той поры, как Архангел Михаил и 
его легионы изгнали падших с небес на Землю15 м в земные тела, в которых они 
пребывают и по сей день. 

И их самые худшие опасения действительно оправдались, когда на их головы 
обрушились резкие отповеди, как, например, следующие высказывания Иоанна и 
неумолимые заявления Иисуса:16 

«…порождения ехидны! кто внушил вам бежать от будущего гнева? 
Сотворите  же  достойный  плод  покаяния, и не думайте говорить в 
себе:   «отец у нас Авраам»;   ибо  говорю  вам,  что   Бог  может  из 
камней сих воздвигнуть детей Аврааму; 
Уже и секира при корне дерев лежит:  всякое  дерево,  не  принося- 



щее доброго плода, срубают и бросают в огонь». 
Матфей 3. 

Предположение о том, что описание сцены преображения в Евангелиях от 
Матфея и Марка может подразумевать веру в реинкарнацию, не является чем-то 
новым для этого века. Отец Церкви четвёртого века Иероним, например, в 
комментариях к «Евангелию от Матфея» особо отмечал, что описание преображения 
не должно быть истолковано как подтверждение реинкарнации.17 Замечание 
Иеронима говорит нам: некоторые христиане его времени верили, что Иисус и его 
ученики принимали идею реинкарнации или, по крайней мере, были осведомлены о 
ней. 

Сейчас я приведу вам христианское опровержение идеи «Илия, пришедший 
вновь». В своей книге «Реинкарнация и христианство доктор Роберт Морей приводит 
стандартный аргумент ортодоксальной христианской церкви, отрицающей тот факт, 
что в отрывке «Илия, пришедший вновь» говорится о реинкарнации. Он утверждает: 
«Илия, как Енох, никогда не умирал, а совершил переход на небеса, даже не испытав 
смерти». Но затем он говорит, что «Илия явился по-прежнему живым в своём 
первоначальном теле на Горе Преображения».18 Очевидно, Морей и другие не 
понимают значения слова «переход»*. Следовательно, они верят, что Енох точно так 
же, как и Илия, ушёл на небеса в физическом теле. 

Действительный переход души на небеса в ритуале вознесения влечёт за собой 
союз души с белоогненным телом Я ЕСМЬ Присутствия. В процессе физического 
вознесения физическое тело трансформируется и заменяется Телом Света 
Вознесённого Владыки (так называемым Бессмертным Солнечным Телом), в которое 
душа неизменно облачается во время ритуала вознесения. 

В книге «Бытие» записано: «И ходил Енох пред Богом; и не стало его, потому что 
Бог взял его».19 Действительно, Енох совершил переход, и под этим я подразумеваю, 
что он прошёл через процесс вознесения в физическом теле, который я только что 
описала. 

Согласно определению, данному в словаре, и Учению Вознесённых Владык 
термин «переход» означает преобразование физического тела и души, которое 
имеет место во время вознесения в физическом теле, и то, что происходит во время 
кремации, когда душа отлетает, но вознесения в физическом теле нет. 

В «Четвёртой книге Царств» записано, что Илия вознёсся «в вихре на небо». Этот 
вихрь и был пламенем вознесения. Илия сказал своему ученику Елисею, что если тот 
увидит, как Илия будет взят от него, то получит двойной дар его Духа,20 то есть 
получит мантию его могущественного Я ЕСМЬ Присутствия и полномочия его 
призвания и его миссии. 

То, что увидел Елисей, было переходом Илии. Прямо у него на глазах физическое 
тело Илии трансформировалось, и Илия взмыл в своём Теле Света Вознесённого 
Владыки. Елисей увидел вихрь, и колесницу Израиля, и всадника. А затем в 
Священном Писании сказано: «И не видел его более». 

Ритуал вознесения завершился, Илия исчез из поля зрения смертных. Тем не 
менее его мантия и двойной дар его Духа достались Елисею. Елисей сбросил свои 
одежды, поднял мантию своего Гуру и ударил ею по водам Иордана, спрашивая: 
«…где Господь, Бог Илии?» И воды расступились, и Елисей перешёл на другую 
сторону.21 
______________________________ 
* Переход – определение слова translation, данное в словаре «Webster’s Ninth Collegiate 
Dictionary» переход в иное состояние (вещества, формы или вида: превращение). (1а) 
перенести, переместить или изменить (одно место, состояние, форму или вид на другой): 
перевести, трансформировать; (1б) переход на небеса или во вневременное состояние без 
смерти. 

Воплощение Илии в Иоанна Крестителя явилось редким исключением из правила, 
согласно которому Вознесённые Владыки не реинкарнируют. Сегодня большинство 
людей, чьи души готовы к ритуалу вознесения, возносятся с внутренних уровней 
после того, как душа покинула физическое тело. Душа соединяется с 
могущественным Я ЕСМЬ Присутствием, чтобы стать постоянным атомом в теле 
Бога, точно так же, как это происходит при вознесении в физическом теле. 

Когда не происходит вознесение в физическом теле, то ученики посвящённого 
или семья и друзья Хранителя Пламени обычно освящают и кремируют его останки.* 
Их девиз – не прах ты, и в прах возвратишься»,22 но – «из священного огня ты 
низошёл и в священный огонь вознесёшься». Как пояснял Павел, земные тела не 
годятся для небесного мира. Душа не сохраняет земное физическое тело, как только 
возносится на небеса. 

Хотя синоптические Евангелия23 говорят лишь о том, что Моисей и Илия только 
«показались» ученикам, Морей заявляет, что «Илия появился на Горе Преображения 
всё ещё живым и в своём первоначальном теле». (Он не упоминает о том, в каком 
теле приходил Моисей.) Он не обратил внимание на наказ Павла тем, кто 
спрашивает: «Как воскрешают из мёртвых? В каком теле они приходят?» А ответ 
Павла очень важен. Это урок всем нам: 

«Безрассудный! то, что ты сеешь, не оживёт, если не умрёт… 
Есть тела небесные и тела земные: но иная слава небесных, иная 
земных; 
Иная слава солнца, иная слава луны, иная звёзд; и звезда от звез- 
ды разнится в славе. 
Так и при воскресении мёртвых: сеется в тлении, восстаёт в нетле- 
нии; сеется в уничижении, восстает в славе; сеется в немощи, вос- 
стаёт в силе; 
Сеется тело душевное, восстаёт тело духовное. 
Есть тело душевное, есть тело и духовное. 
Так и написано:  «первый человек  Адам стал душею  живущею»; а 
последний Адам есть дух животворящий. 
Но не духовное прежде, а душевное, потом духовное. 
Первый человек из земли,  перстный;  второй  человек – Господь с  
неба.  
Каков перстный, таковы и перстные;  и  каков  небесный,  таковы и 
небесные; 
И как мы носили образ перстного, будем носить и образ небесного. 
Но то скажу вам, братия, что плоть и кровь не могут наследовать 
Царствия Божия, и тление не наследует нетления. 
Говорю вам тайну: не все мы умрём, но все изменимся 
Вдруг, во мгновение ока, при последней трубе; ибо вострубит, и 
мёртвые воскреснут нетленными, а мы изменимся; 
Ибо тленному сему надлежит облечься в нетление, и смерт- 
ному сему – облечься в бессмертие.  
Когда же тленное сие облечётся в нетление и смертное сие 
облечётся в бессмертие, тогда сбудется слово написанное: 
«поглощена смерть победою». 
«Смерть! где твоё жало? ад! где твоя победа?» 

______________________________                                                                                     I Кор. 15. 
* Хранитель Пламени – член Братства Хранителей Пламени, основанного в 1961 г. Сен-
Жерменом. Братство Хранителей Пламени – это организация Вознесённых Владык и их чела, 
посвятившая себя сохранению пламени Жизни на Земле, свободе и просвещению живущих на 
ней народов. 



Записи акаши24 подтверждают, что Илия не был в бренном, смертном теле, когда 
явился перед Иисусом и его учениками на Горе Преображения почти через девятьсот 
лет после того, как бросил вызов 450 пророкам Ваала на горе Кармил.25 Они также 
подтверждают, что Моисей в этом случае предстал не в бренном, смертном теле. 
Илии и Моисею не было нужды появляться перед Иисусом в физических телах, 
потому что они прекрасно могли разговаривать с ним, находясь в телах небесных. 

Дополнением к учению Павла об изменчивых и неизменных телах является ещё 
один текст из «Евангелия от Марка», глава 9 (уже цитированный), который 
опровергает сказанное Морем. Марк утверждает, что все – Пётр, Иаков и Иоанн – не 
видели, как Илия и Моисей разговаривали с Иисусом. Но «внезапно», после того, как 
глас Господа из облака провозгласил: «Сей есть Сын Мой Возлюбленный: его 
слушайте», – все трое «огляделись вокруг» и «никого не увидели, кроме одного 
Иисуса». Если бы Илия (или Моисей) находился в своём бренном теле, он не исчез 
бы так мгновенно. Видел ли кто-нибудь из вас, чтобы человек, находясь в 
физическом теле, «внезапно» исчез? 

Вывод, который можно сделать в результате этого рассуждения, заключается в 
том, что Вознесённый Владыка Иоанн Креститель предстал перед Иисусом в образе 
пророка Илии в своём Теле Света Вознесённого Владыки, а Вознесённый Владыка 
Моисей также предстал перед Иисусом в своём Теле Света.* 

Иисус преобразился, одежды его сделались блистающими небесным светом, 
«весьма белыми, как снег, как на земле белильщик не может выбелить». Получив 
силу ускорения к этому уровню белого света (определение преображения), он смог 
лицом к лицу разговаривать с Моисеем и Илией, и они смогли разговаривать с ним. 

Иисус на некоторое время поднял своих троих ближайших учеников на такую 
высоту экзальтации, дабы они смогли свидетельствовать о его преображении, но 
после его воскресения. Он сделал так, чтобы они видели не только его 
преображение, но такие фигуры Илии и Моисея «во славе», как пишет Лука.26 
Матфей, Марк и Лука сходятся на том, что ни один из этих двух пророков не 
находился в вибрации, или плане, земного тела. 

Согласно Морею, когда Иисус сказал, что Илия «уже пришёл» в облике Иоанна 
Крестителя, «Иисус просто говорил, что служение Иоанна Крестителя было «в духе и 
силе» служения Илии».27 («В духе и силе Илии» относится к описанному у Луки 
явлению Архангела Гавриила Захарии с пророчеством о том, что его сын Иоанн 
придёт прежде Месии «в духе и силе Илии»28). 

Некоторые христиане утверждают, что Иисус говорил метафорами и не 
подразумевал буквально, что Илия воплотился в Иоанне Крестителе. Профессор 
Джордж Баттрик интерпретирует слова Иисуса в том смысле, что Иоанн пришёл в 
образе, поражающем воображение подобии плоти и истинности духа [Илии]. Он 
пишет: «Иоанн, одевавшийся, как Илия, живший в пустыне, как Илия, и бросавший 
вызов Ироду и его приспешникам, как Илия бросал вызов Ахаву и Иезавели».29 

Итак, по Баттрику: похоже на утку, ходит вперевалку, как утка, и крякает, как утка, 
но всё же не утка! 

Для меня аргумент Баттрика, основанный на проведении параллели между 
Иоанном и Илией, лишь подтверждает факт, что не только дух и сила Илии, но также 
сама его душа во всей её полноте воплотилась в Иоанне Крестителе. Да, 
действительно, Илия уже пришёл, но люди с плотским разумом были либо слишком 
глупы, чтобы узнать его, либо слишком суеверны, чтобы позволить себе поверить в 
то, что это был он. 
______________________________ 
* Ученик Вознесённых Владык должен, однако, знать, что Вознесённый Владыка может 
предстать перед невознесёнными чела в любом облике из своих прошлых воплощений; 
например, Сен-Жермен появляется перед католиками в облике Святого Иосифа. 

В своей ограниченности они будто уверены, что если ли бы Бог захотел, Он не 
мог бы поместить душу Илии, или вашу душу, или мою душу в новое тело для 
выполнения новой миссии. А поскольку они утвердились в своей самонадеянности, 
то установили правила, что Богу дозволено делать и что ему делать нельзя. 

Ну, знаете ли! Бог может делать в любое время всё, что захочет. Он может 
поместить наши души в новые тела, и Он так и делает. Он может подготовить место 
встречи между Вознесёнными и невознесёнными Владыками и их учениками, что и 
сделал на Горе Преображения. И Он может перенести эту гору к нам, как делает это 
каждый раз, когда мы получаем диктовку от одного из Вознесённых Владык у алтаря 
Святого Грааля! 

Бог практичен. Он не фокусник и не чародей. То, что Он делает, Он делает в 
рамках целесообразности и полезности Своего закона. А пребывание Илии на 
небесах в физическом теле не является ни целесообразным, ни практически 
полезным, как для Бога не является ни целесообразным, ни практически полезным 
создание новой души для выполнения миссии Иоанна Крестителя в то время, как 
душа Илии уже полностью обучена и получила полномочия выполнить эту миссию. 

Во-первых, намного легче создать новое тело, чем новую душу! Во-вторых, душа 
растёт в мудрости, любви и подвижничестве с накоплением опыта во многих своих 
путешествиях на протяжении многочисленных воплощений. И безусловная 
необходимость такого кумулятивного опыта является причиной того, почему Бог 
ставит принцип реинкарнации на первое место! Идея реинкарнации гениальна, 
целесообразна и чрезвычайно практична. Времени единственной жизни, независимо 
от того, живёт ли человек 9,90 или 900 лет, недостаточно, чтобы душа вполне 
развилась до уровня, необходимого ей для достижения окончательной победы – 
индивидуального Христобытия. 

То, что справедливо для души Илии, справедливо для вас и для меня. Мы 
«пришли вновь», чтобы «устроить всё», то есть примириться с каждой частицей 
жизни, воплотить Закон Бога и учения его бессмертных пророков, сбалансировать 
свою карму, выполнить свою миссию и вознестись. 

Такой Бог, который любит нас настолько, что предоставляет нам возможность за 
возможностью приблизиться к Своему знанию и Своей славе, – это мой Бог. Я 
солидарна с Богом Отцом-Матерью, который бесконечно милосерден. Я не 
солидарна с Богом, который предоставляет единственный шанс и бросает нас в 
огонь вечных мук ада, если нам не удаётся достичь цели за время одной жизни. 

Мой Бог остроумнее, чем этот. Он – учёный. Он поместил в наши сердца Свою 
сущность, Свою божественную искру (трёхлепестковое пламя). Она – семя будущего 
Христа или Будды. И Бог знает, что это семя является Его Собственным магнитом – 
магнитом, который в конечном итоге вернёт душу обратно к Богу. 

Наш Бог Отец-Мать уверен, что раньше или позже мы – ягнята, сбившиеся с пути, 
вернёмся Домой, помахивая хвостиками. Так что Богу нет нужды бросать нас в ад, 
потому что Он внутри нас и Он исполнен намерения отвести нас Домой, когда мы 
будем готовы. 

Ад – это место, предназначенное для дьявола и его ангелов, которые продолжают 
воевать против Матери, её Сына-младенца и семени Христова на Земле.30 Эти 
самодельные божки, которые, пытаясь подражать Богу, становятся пародией на 
Него, не имеют вечной жизни, потому что отрицают эту жизнь, которая есть Бог, в 
своих душах и телах. Осознанно гася Его пламя в своих сердцах, они предпочли 
совершить духовное самоубийство. 

Остальные уверены, что наш [Бог] Отец-Мать наделил нас, тех, кто избрал 
возвеличить Господа во всех своих членах, даром изобильной жизни, одного 
воплощения за другим, дабы мы могли в милосердии и благодати вернуться к 
нашему Божественному истоку. 



Было очевидно две тысячи лет тому назад и очевидно сейчас, что некоторые 
богословы ни перед чем не останавливаются, отрицая учение о реинкарнации, 
которое ясно читается в Писании: 

«Илия должен придти прежде и устроить всё;  и Сыну Человеческому, 
как написано о Нём, надлежит много пострадать и быть уничижену; 
Но говорю вам, что и Илия пришёл, и поступили с ним, как хотели, как 
написано  о нём». 
                                                                                                                         Марк 9. 

Это собственные слова Иисуса, хотя некоторые из духовенства не приняли их. 
Отрицая слова Иисуса, они отрицают самого Господа, который является 
совершенным Словом воплощённым. Пётр говорил об этом, ссылаясь на послания 
Павла: 

«Как он говорит об этом и во всех посланиях, в которых есть нечто не- 
удобовразумительное, что невежды и неутверждённые, к собственной 
своей погибели, превращают, как и прочие Писания. 
Итак, вы, возлюбленные, будучи предварены о сём, берегитесь, чтобы 
вам не увлечься  заблуждением  беззаконников  и не отпасть от своего 
Утверждения, 
Но возрастайте в благодати и познании  Господа  нашего и  Спасителя 
Иисуса Христа. Ему слава и ныне и в день вечный. Аминь». 
                                                                                                                      II Пётр 3. 

К несчастью некоторые теологи просто не желают прийти к пониманию сути 
доктрины кармы и реинкарнации. Как вы думаете, почему это так? Они спасаются 
бегством от преследования своей собственной кармы, которая ещё не сошла на них. 
А она не сошла, ибо сказал Иисус: «…если бы вы были [физически] слепы, то не 
имели бы на себе греха (т. Е. кармы, потому что ваша слепота была бы средством 
искупления вашей кармы, предусмотренным великим законом), но как вы говорите, 
что видите, то грех остаётся на вас (т.е. ваша карма ещё не сошла)».31 

Фарисеи и тогда, и теперь обладали физическим зрением, но не имели духовного 
понимания, неискупленная карма и являлась причиной их духовной слепоты. 

Я верю, что сегодняшние фарисеи не принимают учений-близнецов – кармы и 
реинкарнации потому, что если бы они сделали это, то должны были бы принять 
ответственность за свои собственные действия в этой жизни и во всех прошлых 
жизнях. Большой процент людей, обитающих сегодня на Земле, не желает брать 
ответственность за свою карму. Они живут согласно учению, которое гласит, что 
Иисус несёт на себе всю её тяжесть: «Иисус умер за мои грехи. Он готов нести моё 
бремя и даёт мне отпущение грехов, и всё, что я должен делать, это принять его как 
моего Господа и Спасителя, а он сделает всё остальное. И мне гарантировано право 
входа в Царство Небесное одним лишь моим заявлением о моей вере». 

Это упрощённое представление. Хотя это именно то, о чём говорит доктрина 
искупления чужой вины, принятая как духовенством, так и прихожанами. И я говорю 
вам от всего сердца и от Священного Сердца Иисуса, который передал мне это 
учение Святым Духом, что представление, будто Иисус заплатит сполна за нашу 
карму, а мы не заплатим ничего, не является истинным учением Иисуса Христа. Это 
ложная доктрина, и она противоречит законам Бога, изложенным в Библии от книги 
«Бытие» до «Откровения». 

Если это не является учением Иисуса Христа, то прошу вас, скажите мне, чья же 
это доктрина? Ладно, если вы не знаете, скажу вам. Это доктрина Врага – Врага 
Иисуса, вашего и моего. И это представление, будто Иисус заплатил за всё, будет 
отрицать вашу собственную победу над смертью и адом. 

Полагать, что можно совершать любые преступления, нарушать законы Бога и 
человека и не платить за это, потому что Иисус уже заплатил за вас, – это 

совершенно не то, чему он учил. Более того, это абсолютно несовместимо с законом 
кармы, изложенным в Ветхом и Новом Заветах. Я оставляю вам поразмыслить о том, 
почему при окончательном анализе доктрина искупления чужой вины оказывается 
нецелесообразной и практически бесполезной. 

Подумайте об этом. И спросите себя: 
«Кто несёт ответственность за мою душу? Лживые пасторы и ложные учителя, 

которые говорят, что я буду спасён, потому что отвечаю на призыв алтаря и признаю 
Иисуса своим Господом, или я сам? Кто будет держать ответ за мою душу, когда я 
предстану перед Господом моим в конце этой жизни? Я сама, кто вместе с Богом 
является единственным хозяином моей души, или те пасторы и учителя, которые 
будут далеко, когда я буду стоять перед судом?» 

Иисус делает всё, что может, чтобы помочь вам. Он даже поможет вам нести 
карму до тех пор, пока вы не только сможете нести её сами, но также трансмутируете 
её служением жизни и вашими ежедневными призывами к фиолетовому пламени. 
(Какие-нибудь пятнадцать минут в день вместе с моей кассетой приведут вас к Богу 
значительно ближе, чем вы были до этого). И он послал апостола Павла рассказать 
вам, что именно на вас лежит ответственность «со страхом и трепетом совершать 
своё спасение»,32 ибо в конце «каждый понесёт своё [кармическое] бремя».33 

А теперь, если хотите, задайте себе вопрос прежде, чем вы отложите в сторону 
эту «Жемчужину Мудрости»: «Кто будет держать ответ за мою душу, когда я 
предстану перед моим Господом?» И когда ответите на него, поступайте 
соответственно. 

 
Примечания: 
 

1 Иоан. 1:19-23. 
2 Илию называли «пророком-пустынником», поскольку он много времени провёл 

в пустыне и горах. 
3 Быт. 3:21. 
4 «Я крещу вас в воде…» Иоан. 1:24-27; Матф. 3:11; Марк 1:7. 
5 Сыны Уединения – древнее братство продвинутых адептов. Из книги «Обитель 

двух планет» Филоса мы узнаем, что они были высочайшими посвящёнными 
Атлантиды. Они давали обет безбрачия, жили без семей, часто вдали от 
цивилизации. Сыновья Уединения совершенствовали своё искусство в течение 
многих лет обучения во множестве жизнепотоков. В Священных Писаниях приведены 
имена Сыновей Уединения: Авраама, Мелхиседека, Иисуса Христа и Иоанна 
Крестителя. 

6 «Он приготовит путь Твой пред Тобою…» Мал. 3:1; Матф. 11:10; Марк 1:2, 3; 
Лука 1:76-79, 7:27; Иоан. 3:28. 

7 Иоанн, обезглавленный Иродом. Матф. 14:1-12; Марк 6:14-29; Лука 3:19, 20. 
8 Матф. 17:9; Марк 9:9. 
9 Иисус скрывает, кто он. В «Новом Завете» есть описания сцен, где Иисус либо 

отказывается сказать сам, либо не велит другим раскрывать, кто он. Иисус – своим 
ученикам: «Однажды Иисус спросил своих учеников: «За кого почитает Меня 
народ?», – и они ответили: «За Иоанна Крестителя, а иные за Илию; другие же 
говорят, что один из древних пророков воскрес». Тогда он спросил их: «А вы за кого 
почитаете Меня?», – и Пётр отвечал: «За Христа Божия». Как пишет Лука, Иисус 
«строго приказал им никому не говорить о сём, сказав, что Сыну Человеческому 
должно много пострадать, и быть отвержену старейшинами, первосвященниками и 
книжниками, и быть убиту, и в третий день воскреснуть». Лука 9:18-22; см. тж. Матф. 
16:13-16, 20; Марк 8:27-30. Иисус – бесам: Однажды Иисус даже бесам приказал не 
говорить, кто он. Читаем в «Евангелии от Луки», глава 4: «При захождении же 



солнца, все, имевшие больных различными болезнями, приводили их к Нему; и Он, 
возлагая на каждого из них руки, исцелял их. Выходили также и бесы из многих с 
криком и говорили: Ты Христос, Сын Божий. А Он запрещал им сказывать, что они 
знают, что Он Христос». (Лука 4:40, 41). Иисус – первосвященникам, книжникам и 
старейшинам: В другой раз, когда Иисус «ходил в храме» в Иерусалиме, он 
отказался прямо ответить первосвященникам, книжникам и старейшинам, которые 
спросили его: «Какою властью Ты это делаешь? и кто Тебе дал власть делать это?» 
Иисус сказал: «Спрошу и Я вас об одном, отвечайте Мне; тогда и Я скажу вам, какою 
властью это делаю. Крещение Иоанново с небес было, или от человеков? Отвечайте 
Мне». Марк пишет: «Они же рассуждали между собой: если скажем: «с небес», то Он 
скажет: «почему же вы не поверили ему?» А сказать: «от человеков» – боялись 
народа; потому что все полагали, что Иоанн точно был пророк. И сказали в ответ 
Иисусу: не знаем. Тогда Иисус сказал им в ответ: и Я не скажу вам, какою властью 
это делаю». (Марк 11:27-33; см. тж. Матф. 21:23-27; Лука 20:1-8). Иисус перед 
синедрионом: Когда Иисус был арестован и предстал перед синедрионом для 
допроса, он не утверждал прямо, что он – Христос. Лука даёт следующее 
объяснение: «И как настал день, собрались старейшины народа, первосвященники и 
книжники, и ввели Его в свой синедрион, и сказали: Ты ли Христос? скажи нам. Он 
сказал им: если скажу вам, вы не поверите; если же и спрошу вас, не будете отвечать 
Мне и не отпустите Меня; отныне Сын Человеческий воссядет одесную силы Божией. 
И сказали все: итак, Ты Сын Божий? Он отвечал им: вы говорите, что Я. Они же 
сказали: какое ещё нужно нам свидетельство? Ибо мы сами слышали из уст Его!» 
(Лука 22:66-71; см. тж. Матф. 26:62-68). 

10 Нет очей, чтобы видеть, и ушей, чтобы слышать. Втор. 29:4; Исаия 6:9, 10; Езек. 
12:2; Матф. 11:15; 13:9-17; 43; Марк 4:9-12, 23; 7:16; 8:17, 18; Лука 8:8-10; 14:35; Иоан. 
12:37-40; Деян. 28:25-27; Рим. 11:8. 

11 Предательство и распятие Христа. Матф. 26:14-16; 36-38; 27:1, 2, 11-50; Марк 
14:10, 11, 32-65; 15:1-37; Лука 22:1-6, 39-54, 63-71; 23:1-46; Иоан. 18:1-15, 19-40; 19:1-
37. 

12 Иоан. 3:30. 
13 Марк 6:14-16. 
14 Матф 2:1-18. 
15 Отк 12:7-12. 
16 См. «Противостояние: Наблюдатели против Иоанна Крестителя и Иисуса 

Христа» в книгах Элизабет Клэр Профет «Запрещённые Мистерии Еноха» 
(«Forbidden Mysteries of Enoch», p.491-93) и Архангела Гавриила «Мистерии Святого 
Грааля» («Mysteries of the Holy Grail», p. 197-210). Изречения Иисуса о семени 
нечестивого. См Матф. 12:22-42; 23:13-36; Лука 11:16, 29-54, 16:14-17; Иоан. 5:39-47, 
8:12-59, 10:22-39. 

17 Иероним, цит. В книге Quincy Howe, Jr., «Reincarnation for the Christian», 1974, 
repr., Wheaton III.: Theosophical Publishing House, 1987, p. 95. 

18 Robert A. Morey «Reincarnation and Christianity», (Minneapolis: Bethany House 
Publishers, 1980), p. 34. 

19 Быт. 5:24. 
20 IV Цар. 2:1-11. 
21 IV Цар. 2:12-14. 
22 Быт. 3:19. 
23 Синоптические Евангелия. Первые три Евангелия Нового Завета – от Матфея, 

от Марка и от Луки – отличаются от четвёртого, Евангелия от Иоанна, содержанием, 
последовательностью изложения и языком. 

24 Записи акаши. Всё, что происходит в мире индивидуума, и все события в 
физическом мире записываются в эфирной субстанции и эфирном измерении, 

известном как акаша (санскритское слово, образованное от корня «kas» – «быть 
видимым, появиться, сиять ярко, видеть ясно). Акаша определяется как первичная 
субстанция, тончайшая эфирная эссенция, которая заполняет всё пространство; 
эфирная энергия, вибрирующая с определённой частотой таким образом, чтобы 
впитать, или записать, все жизненные впечатления. Записи акаши могут быть 
прочитаны адептами или теми, у кого развиты душевные (психические) способности. 
Посланник объяснила, что Вознесённый Владыка или невознесённый адепт могут 
просматривать эти записи таким же образом, как археолог просматривает земные 
пласты. Он может просмотреть пласты записей и точно определить любой век или 
время с момента создания Земли и прочитать запись того, что произошло в этой 
конкретной точке во времени и пространстве. Посланник Марк Л. Профет сказал: 
«Человек создаёт запись каждый раз, когда думает, говорит или чувствует. Подобно 
тому, как часы тикают двадцать четыре часа в сутки, небесные компьютеры 
отмечают и записывают события нашей жизни и возвращают к нашему собственному 
порогу именно то, что мы сами излучаем». 

25 III Цар. 18:17-40. 
26 Лука 9:30, 31. 
27 Robert A. Morey «Reincarnation and Christianity», p. 34. 
28 Лука 1:17. 
29 George A. Buttrick, exposition on Mathew, in the «Interpreter’s Bible», Nashville, 

Abingdon Press, 1951-57, 7:462. 
30 Отк 12. 
31 Иоан. 9:41. 
32 Фил. 2:12. 
33 Гал. 6:5. 
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Христос и страж 
Вечный путь к победе 

Во имя Бога Я ЕСМЬ ТО ЧТО Я ЕСМЬ, о непобедимый Свет Победы, Свет 
Победы и легионы Великого Центрального Солнца, о могущественные ангелы 
Пламени Озарения, мы приветствуем вас в сердце Шамбалы, в сердце 
могущественного трёхлепесткового пламени Господа Гаутамы, Господа Майтрейи, 
возлюбленных Иисуса и Кутхуми, возлюбленных Саната Кумары и Святых Кумар. 

Мы благодарим, о Слово живое, за эту встречу в обществе святых, за встречу с 
друзьями Свободы и возлюбленным Сен-Жерменом. 

Господь Иисус Христос, расширяй, расширяй, расширяй и расширяй 
Буддхическое сознание в наших сердцах! О Сострадательный, Гаутама Будда, 
расширяй тысячелепестковый лотос в нашем венце. 

Ангелы фиолетового пламени, Господь Задкиил, жрецы и жрицы священного огня 
седьмого луча, возлюбленный Мелхиседек, могущественный Заратустра, 
возлюбленный Енох, зажгите ныне могучее пламя Камелота! Зажгите пламя 
Свободы! Поддерживайте равновесие в мировом хаосе. Поддерживайте равновесие 
посредством священного огня в противовес войнам и их вторжениям. [Посланник 
зажигает свечи на алтаре]. 

О могущественное пламя Света, могущественное пламя Любви и Истины, 
могущественное пламя Великого Центрального Солнца, поглотите причину и 
сердцевину мировой ненависти, всю ненависть и творения ненависти. 

Возлюбленный Сен-Жермен, пошли свой свет. Возлюбленные Сен-Жермен и 
Порция, пошлите ваш свет для великой Победы Бого-Пламени! 

Мы призываем Рубиновый Луч. Ангелы Рубинового Луча, белого огня и голубой 
молнии, ангелы Рубинового Луча из Великого Центрального Солнца, соберитесь 
ныне и проложите путь Бодхисаттвам, могущественным существам, тем, кто 
дисциплинирован в любви, следуя по пути личного Христобытия. 

О Трехлепестковое пламя Шамбалы, отметь великий путь света от этого места до 
самого Сердца Внутренней Священнообители. 

Мы взываем в ревностной любви Иисуса, могущественного Отца и 
могущественного Сына, мы призываем в пламени Святого Духа, мы взываем в 
пламени Матери, чтобы великая мудрость затопила Землю. Просвети и зажги умы, 
сердца и души. Подготовь их, о Боже. 

Возлюбленные Господь Ланто и Конфуций, расширьте ныне сознание 
Божественной Мудрости, могущественного Закона Жизни, желание общения со 
святыми. Усильте ныне в сердцах детей Света осознание невидимых миров. 

Мы взываем об утончении завесы, дабы сферы света стали видимы, и ангелы, 
элементалы и люди, могущественные Архангелы, Элохим и Вознесённые Владыки по 
свободной воле объединились в Боге, в творчестве ради светлого дела, чтобы 
сбросить тиранию мира, тоталитарные режимы Наблюдателей и безбожников. 

Прожгите и свяжите всё бесчестье, которое они наносят Свету! Во имя 
Всемогущего Бога, Я ЕСМЬ ТО ЧТО Я ЕСМЬ, свяжите всех предателей Света! 

Мы шлём святую волю Бога. Мы шлём святую волю Бога. Мы шлём святую волю 
Бога из наших сердец, чтобы ныне вся тьма и все тёмные были истреблены! 
Отгоните их, и пусть откроется великий солнечный путь, Вечная Стезя Победы! 

Во имя Я ЕСМЬ ТО ЧТО Я ЕСМЬ, Архангелы Солнца, запечатайте ныне свет 
Будды, запечатайте свет Гаутамы, запечатайте свет Майтрейи, и да свершится  воля 

Божья! 
 

Сила анти-Будды на планете Земля 
Мы уже говорили о силе анти-Будды в мире и о существе анти-Будды, которые по 

своей сути являются анти-американскими, анти-Я ЕСМЬ РАСА*. Это и мировой 
коммунизм, и манипулирование нашей системой образования, порождающее силы 
атеизма, противодействующие Христу в ребёнке. Мв также говорили о том, что 
направлено против Будды, это – наркотики, рок-музыка, всё, что разрушает путь 
Будды. Другими словами, всё это – ложная иерархия, лже-гуру и методы их действий. 

Каждое предательство света Сына Божьего, совершенное «не-я» в нас, является 
звеном этой планетарной силы анти-Будды. Её можно увидеть в электронном поясе 
(на уровне чакры седалища души), проявляющейся как чёрный солнечный центр, 
буквально водоворот тьмы, поглощающий свет души, так как его вращение 
направлено в сторону, противоположную вращению великого каузального тела. До 
той поры, пока он не будет связан и изгнан указом самого Всемогущего Бога, этот 
страж не перестанет порабощать душу. Ныне возлюбленный Иисус дал нам новое 
мощное веление для этой самой цели – связывания и изгнания стража порога, этой 
силы анти-Будды во всех её разновидностях. Иисус объяснил мне, что, когда мы 
читаем судный зов «Они не пройдут!» (см. стр.148) с перечислением угнетателей 
народа Божьего, то должны фокусировать своё внимание на самосознающем 
ведении о своих мотивах и действиях того индивидуума, который манипулирует 
Жизнью вопреки целям Божественного Начала, Когда же читаем веление на 
связывание и изгнание стража, мы проникаем в самое ядро анти-Бога – анти-Я, – 
требуя, чтобы он был связан. 

Веление «Я изгоняю стража порога» – следующий шаг за первым – судным зовом, 
продиктованным возлюбленным Иисусом. Этот судный зов призывает к суду над 
словами, делами, к суду над действиями, шаг за шагом. Он может навлечь суд 
возвращающейся кармы индивидуума за какое-либо одно действие, за одно 
отдельное воплощение и за один отдельный моментум, тогда как веление о страже 
даётся для связывания и изгнания всего конгломерата плотского ума, свернувшегося 
[змеиными] кольцами в центре электронного пояса. Это исконное семя зла в своём 
истоке, которое выросло к нынешнему часу, возникнув впервые из начальной точки 
миллионы, сто тысяч или пять лет назад. 

Страж порога является средоточием сознания, порождающего человеческое 
творение, – сознанием, стоящим за проявлением. Термин «страж порога» принят 
Братством, так как даёт представление о том, что сидит у порога самосознания, где 
элементы подсознания пересекают черту, отделяющую бессознательное от 
сознательного мира индивидуума, и где объявляется неведомое «не-я». Однажды 
поднявшись на поверхность, страж вошёл в сферу сознательной воли, где через 
способности разума и сердца принимать решения душа может выбрать одно из двух: 
«одушевить» или убить компоненты этого антитезиса Реального Я человека. 

Я вспоминаю, как мы с Марком Профетом в 1972 году на обратном пути из Ганы 
заехали в Шотландию. Мы сели в поезд, отправляющийся в северную Шотландию и 
добрались до Лох-Несса. Лох-Несс – очень глубокое озеро, место обитания 
известного Лохнесского чудовища. Это чудовище является, по-видимому, потомком 
доисторических существ, «левиафаном», о котором упоминается в Библии. 
Вероятно, так выглядели динозавры, обитавшие в морях. Эта Несси, как её 
называют, предположительно является самкой. 

Люди со всего мира приезжают сюда посмотреть на Лохнесское чудовище. Я 
_________________ 
* Слово «A-m-e-r-i-c-a» – «Америка» представляет собой анаграмму выражения «I AM Race» – 
«Я ЕСМЬ Раса». Прим. пер. 



припоминаю, как мы объезжали вокруг озера, высматривая его [смех], предполагая 
увидеть, как высунется из воды его голова. 

Что ж, Марк сказал, что увидел его [смех]. Я не видела ничего, пропустила это 
зрелище  [смех].  Но  так  или  иначе,  изданы  книги с фотографиями,  которые якобы 
запечатлели Несси. Уже несколько сотен лет люди наблюдают Лохнесское чудовище. 

Озеро очень спокойное. И тот, кто видел Несси, мог видеть промелькнувший 
хвост, голову или бок. Этот водоём, как и любой другой, подобен эмоциональному 
телу, его поверхность – это грань, отделяющая сознательный ум от 
подсознательного. Всё, что ниже этой поверхности, – ниже уровня нашего осознания. 
Мы можем слышать грохот и звон, подтверждающие существование стража порога, 
но пока он, наконец, не всплывёт на поверхность и не проявит себя тем или иным 
способом, мы не узнаем со всей достоверностью, что он такое, ибо отсутствуют его 
опознавательные признаки. 

Страж ждёт, готовый пройти через двери сознания, но на этом пороге, на границе, 
разделяющей планы видения, встают защитное действие Христосознания, святые 
ангелы и свободная воля человека, чтобы не позволить стражу всплыть на 
поверхность и начать действия в нашем мире. 

Однако, есть индивидуумы, которые не выставили охрану, и потому они внезапно 
могут стать жестокими орудиями «чудища морского», вышедшего из-под контроля. И, 
как видите, многие становятся. Чем более психологически неуравновешен человек, 
чем более разделены его четыре нижних тела, тем чаще он проявляет отклонения, с 
помощью которых, рычагом сознательного ума, страж открывает доступ в его мир. 

Люди могут страдать шизофренией, могут слышать голоса и заниматься всякой 
ерундой – от свар до смехотворных никчемных хобби, которым посвящают весь свой 
день. Всё это происходит, когда показывается страж, насмехаясь и глумясь над 
душой, а в результате – навязчивые состояния, влечение к наркотикам, алкоголю, 
сахару и т.д., или даже одержания демонами, совершение преступлений, насилие 
над детьми и любые другие формы порока. Однажды получив контроль над 
сознательным умом, страж постепенно овладевает всем домом, привлекая к себе 
развоплощённых и демонов, приносящих смерть и разрушение многим ни в чём не 
повинным свидетелям, пока жертва, сама являющаяся орудием зловещих сил, не 
погибает. 

Разница между психически здоровыми и нездоровыми людьми, вероятно, 
заключается в наличии или отсутствии контроля над этим «Лохнесским» чудовищем, 
этим стражем порога, обитающим на подуровнях эмоционального тела. Человек 
психически здоров, если принял сознательное решение не позволять плотскому уму 
вовлекаться во взлёты и падения жизни, ведь сознанием управляет он, а не зверь. 

Многими людьми управляет плотский ум, и, тем не менее, они совершенно 
здоровы психически, или, по крайней мере, кажутся таковыми. Когда же вы узнаете 
их получше, то видите, что они не вполне здоровы, хотя и управляют банками, 
большим бизнесом и занимаются всеми другими видами деятельности на этой 
планете. Несмотря на это, планета наша обладает способностью выживать, и мы 
тоже выживаем. Временами остаётся лишь удивляться, почему и как это происходит. 

Но рано или поздно в жизни человека, который нашёл Путь, Владык или их 
представителей, наступает такое время, когда он встречается лицом к лицу с 
Христом и анти-Христом, с Христом в лице Божественного человека и с анти-Христом 
в лице стража порога в самом себе. Он может узнать их. 

Обычно это происходит не в день встречи с Великим Белым Братством, но может 
случиться вскоре. Бывает и так, что людям удаётся следовать за Владыками по пути 
Учений, не испытывая никакого сопротивления многие годы. Возможно, они избегали 
этого противоборства или старались делать вид, что его не существует, но в 

конечном счёте Владыки принимают решение и вызывают это противоборство, 
вынуждая своих чела сделать выбор между Святым Я Христа и стражем. 

Такое может случиться в Пути в любое время. Многие чувствуют это и потому 
избегают любых контактов с Белым Братством или его представителями. Они даже 
ополчаются против Братства, намереваясь помешать исполнению закона и приходу 
неизбежного Судного Дня. 

Так случилось с Савлом на пути в Дамаск. Владыка Иисус ускорил его встречу со 
стражем и ослепил Савла путём алхимического смешения света и тьмы. Иисус 
вынудил Савла сделать выбор между стражем, являющимся анти-Христом, или анти-
Я, преследовавшим христиан, и Реальным Я, воплощением и представителем 
которого был Вознесённый Владыка Иисус Христос. 

Когда Савл выбрал Господа, то избрал путь ученичества, ведущий к личному 
Христобытию. И Владыка связал его стража до того часа, когда Савл сам смог 
сразить его в «последний день» своей кармы. Савл, переименованный в Павла и 
наделённый силой Христа через своего Гуру Иисуса (сбросив ветхого человека и 
заменив его новым), отправился свидетельствовать об Истине, давшей ему свободу 
от собственного моментума человеческого творения и человеческого ума, 
создавшего стража порога. (Деян. 7:56-60; 8:1-3; 9:1-31) 

После собственного борения и обращения Господом Павел оказался способен 
весьма убедительно говорить с римлянами, что могло быть результатом только 
личного опыта: «Помышления плотские суть смерть, а помышления духовные – 
жизнь и мир. Потому что плотские помышления суть вражда против Бога; ибо закону 
Божию не покоряются, да и не могут» (Рим. 8:6,7). 

Я знаю, что некоторые люди, годами изучавшие Учения Владык, преданные 
читатели «Жемчужин Мудрости» и верные Хранители Пламени, кого я никогда не 
видела, никогда не посещавшие конференций (возможно, по причине возраста, 
пребывания в заключении или по любой другой причине), могли встретить, а могли и 
не встретить противостояние стража. Некоторые из них являются необычайно 
продвинутыми душами, некоторые не настолько продвинуты, но всех их можно 
назвать неутомимыми тружениками. И Бог любит постоянство их сердец! То же верно 
и в отношении тех, кто имеет более тесную связь с нашей организацией. Таким 
образом, вы обнаруживаете, что на Пути каждый индивидуум являет собой 
совершенно особый мир. 

Я служу Братству в качестве Посланника. Я не обладаю способностью усиливать 
лучи Владык над людьми или сдерживать их, но вполне осознаю уровень 
Христосознания индивидуумов. Вне зависимости от того, воплощают они его или нет, 
я знаю, что оно есть у них в потенциале, и день за днём, год за годом они медленно, 
но уверенно продвигаются, облачаясь в мантию своего Христобытия. 

Я также вполне осознаю, когда Святой Дух избирает открыть мне, насколько 
значителен у личности моментум в создании и поддерживании стража порога. 
Осознаю, что человек, возможно, недостаточно работает над тем, чтобы изгнать 
стража или преодолеть эти моментумы, но вместо этого тяготеет к стражу, избегая 
Посланника, уклоняется от встречи с Христом во Владыке, который заставит связать 
стража с помощью Гуру. 

Иногда я годами не обращаю внимания на кого-либо из тех, кто, возможно, 
думает, что действительно способен сойти с Пути, если не откажется от низших 
элементов в пользу Христоразума. Причина, по которой я поступаю так, заключается 
в том, что в мои задачи не входит предвосхищать встречу вашей души с Владыкой, 
который является вашим посвятителем, будь то Сен-Жермен, Эль Мория или 
Ланелло. 

Поскольку я остерегаюсь вмешиваться в подобные взаимоотношения, то, как я 
заметила, Владыки пускаются со мной на хитрости. Они, например, просят меня 



пойти и передать кому-нибудь какую-либо просьбу, которая мне самой не кажется 
сногсшибательной – ничего такого, что могло бы стать для человека проблемой. 

Когда я делаю это, обнаруживается, что, напротив, для индивидуума эта 
проблема представляется огромной, и создавшаяся ситуация приводит человека к 
неминуемой встрече с тем Владыкой, от чьего имени я говорила. И человек злится на 
меня, сомневается во мне и говорит, что него нет ни малейшего желания выполнять 
эту просьбу. Я отвечаю: «Если бы я знала, что для вас это такая проблема, то 
никогда не обратилась бы к вам». Конечно же, на том всё кончается, и мне остаётся 
только засвидетельствовать, что Скала Христа была испытанием этой души, а я 
неосознанно явилась его орудием. 

В других случаях, когда меня посылают с миссией и приходится иметь дело с 
подобной ситуацией, зная, что она может быть весьма щекотливой, я заранее 
готовлюсь к худшему. Но часто происходит наилучшее – люди идут навстречу и 
очень благодарны, а круг общины только выигрывает от этого. Итак, при встрече 
Христа и стража нам всем даётся благоприятная возможность в медитации нашего 
собственного сердца, в личном терпеливом общении Бога с нами, мало-помалу 
делать собственный выбор, без давления настойчивого приказа Иисуса Навина: 
«Изберите себе ныне, кому служить». (Иис. 24:15). 

Таким образом, мы можем прожить годы и даже многие воплощения, упражняя 
свою свободную волю, ибо закон милосерден к нам, позволяя самим решать 
проблемы нашего собственного бытия, давая ясно увидеть в себе некоторый 
элемент человеческого творения, некоторые черты характера, которые нам 
определённо не нравятся. Мы знаем, что не хотим их; мы подавляем их каждый раз, 
когда видим; они появляются снова, и снова мы их подавляем. Богу ведомо, что мы 
прилагаем старания и не лукавим, и Он оставляет нас одних. Он позволяет нам 
добиться преодоления и победы собственными силами. 

Однако бывает, что люди пытаются скрыться от Бога, медлят, откладывают 
встречу слишком надолго, и тогда Великий Закон велит: «До сих пор и не дальше. Вы 
потакали своему человеческому творению несколько тысяч лет. Вы бунтовали против 
Бога на протяжении многих жизней, и на этот раз пора! Ваше решение и ваше 
постановление в этой ситуации станут решающими, когда Владыка будет испытывать 
своего чела: «Или ты отречёшься от своего упрямства и совершишь поворот на 180 
градусов, или не сможешь долее оставаться чела Великого Белого Братства». 

Это диктуется Великим Законом, ибо Владыка нёс карму своего чела 
определённое время, возможно, на протяжении столетий, и циклы его 
покровительства заканчиваются. У него нет другого выбора, кроме как призвать 
своего чела подняться выше. Если ученик не даёт утвердительного ответа, то 
Владыка вынужден уйти, предоставив ему жить своим умом, пока не настанет день, 
когда чела сделает окончательный выбор выйти, встретить и одержать победу 
своими силами, таким образом снова заслужив право на милость Владыки. 

Если мне приходится участвовать в подобных ситуациях, я чувствую, конечно же, 
насколько это трудно, и представляю, каково это для Владыки. Когда он работает с 
чела, я передаю лишь его – Владыки – волю, выполняя то, что мне говорится, и в 
душе стремлюсь быть послушной и беспристрастной, как и подобает Посланнику (не 
учителю, не судье, не экзаменатору). 

Вслед за этим на пути самоовладения ученика ожидает посвящение, которое 
приходит незадолго до «распятия», когда индивидуум, уже обладая значительным 
Христо-достижением и сбалансированной кармой, должен сразить стража 
окончательно и бесповоротно. 

Иисус не оказался бы на кресте, если бы не сразил своего стража. Это 
проиллюстрировано фактом его борения с Сатаной в пустыне за три года до 

распятия (Матф. 4:1-11). Сатана – планетарный страж порога, олицетворение 
личного стража порога каждого человека. 

Позднее Сын Божий снова имел дело с планетарным стражем порога, оказав 
противоборство Наблюдателям и Нефилим – первосвященникам и фарисеям, 
старейшинам народа и римской власти. Он смог победить, поскольку сразил своего 
личного стража. Вот почему Иисус сказал: «…идёт князь мира сего, и во Мне не 
имеет ничего». (Иоан. 14:30). 

Планетарный моментум стража порога, то есть смутное коллективное 
бессознательное всех эволюций планеты, может выступать и выступает против 
индивидуума, не сразившего ещё свой личный плотский ум. И множество людей 
ежедневно попадает под влияние массового сознания. Но чем больше побед они 
одерживают над уловками своего «не-я», тем менее подвержены они влиянию 
взлётов и падений мирового хаоса. 

Планетарный моментум подключается и активизирует личного анти-Христа, чтобы 
застать врасплох, если даже души близки к победе над зверем; в тот момент ученик 
должен не только сразить личный плотский ум, но, сделав это, отбросить 
планетарный моментум и одолеть исконного Лжеца и ложь, которую породитель зла 
размножил в своём семени. 

Ныне вы можете день за днём противостоять искушениям и собственного 
плотского ума, и самого планетарного стража, хотя ещё и не убили полностью 
личного представителя зла. В каждом случае преодоления есть точка победы, но 
есть точка окончательной победы, когда полностью убита вся звериная сущность. 

Итак, наступает время, когда индивидуумы, идущие по Пути, во всей полноте 
обретут Учения, Свет, Владык и Любовь к общине. Это измеряется не годами, а 
развитием жизнепотока. Этого можно достичь за один год, за три года, за двадцать 
лет или же за много воплощений. 

Но приходит момент, когда индивидуум полностью осознаёт Христа во Владыках, 
в Посланнике, полностью осознаёт, что такое тьма и что такое плотский ум. И он 
должен решить: за он или против своего Я ЕСМЬ Присутствия, Братства, за или 
против ложной иерархии. Это время называют часом «Ч». Час «Ч» на Пути является 
временем посвящения, когда человек может стать или Христом или антихристом. 

Кто-то может отказаться изгнать стража – связать, сразить или заблаговременно 
привлечь к суду – прежде, чем душа предстанет с отчётом перед Кармическим 
Правлением по завершении этой жизни. Иисус преподал этот Закон Кармы Павлу, а 
тот, в свою очередь, писал о нём Тимофею: «Грехи некоторых людей явны и прямо 
ведут к осуждению, а некоторых открываются впоследствии» (1 Тим. 5:24). 

Отказавшись от самоотречения в час «Ч», проходящий посвящение может 
раскрыть объятия своему стражу. Вместо того, чтобы есть плоть Христа и пить кровь 
Сына Божия (собирая Свет Альфы и Омеги в Теле Христовом), он – инициат – 
буквально выпивает чашу богохульства падших ангелов и ест с их стола позор их 
анти-Слова. 

Встав на неверный путь, проходящий посвящение на деле принимает вид стража 
порога, олицетворяет его, уподобляется ему и, наконец, становится воплощённым 
стражем. Душа и злокачественный плотский ум срослись и теперь уже неотделимы 
друг от друга. Такой индивидуум становится на путь левой руки. Превалирует его 
воля, а не Божья. Адепт левостороннего пути называется чёрным магом. 

Такие события могут произойти очень быстро, даже за ночь. Но возможность 
служить Владыке, идти по пути ученичества в добродетели, как последователь 
Христа, и пользоваться защитой и покровительством Братства сохраняется до 
самого часа принятия решения. 

Сегодня мы видим какого-либо чела частью общины, он пользуется милостью 
Владык, радуется мистической школе Майтрейи и возможности через служение, 



правильные дела и решения сбалансировать карму, которую Гуру нёс во время его 
ученичества. А назавтра приходит день принятия решения. Индивидуум может 
встретить сопротивление на любом уровне своего существа, испытание приходит не 
обязательно от Посланника, хотя может прийти и через него. И в тот момент чела 
может решить, что не подчинится воле Господа и Владыки. Он не преклонит колени, 
не станет исповедовать господство в своей жизни Святого Я Христа, ибо считает 
себя – своё нетрансмутированное своевольное «я» этим Христом. 

Путая низшее «я» с высшим Я из-за самосотворённой духовной слепоты, он 
возводит на трон не своё Святое Я Христа, а стража порога. Его личность, его 
психика, поток его сознания – всё течёт в его «не-я». Вместо того, чтобы сказать: «Я 
и Отец – одно» (Иоан. 10-30), – он заявляет: «Я и моё эго – одно». Так оно и есть. 
Узрите механистического человека! Узрите человека Редьярда Киплинга, «который 
мог быть королём», но встретил свою судьбу в бездне астрального плана. Хотя он 
считает, что контролирует себя, ничтожество становится небытиём. 

Сейчас на нашей планете подобное ежедневно случается с людьми, сделавшими 
выбор воплотить силы анти-Будды. Ныне время высоких посвящений, ведь Земля 
приютила очень старые души, чей час настал. Об этом же Иисус говорил 
первосвященникам, старейшинам и начальникам храма, которые имели возможность 
избрать Христа, но, убив его, приняли сторону Сатаны и сделали свой дом его 
домом: «Ваше время» (дабы выбрать, быть или не быть в сознании Христа) «и 
власть тьмы»? (то есть власть тьмы вашего собственного стража порога и вашей 
кармы). «Вот, Я, Посланный, призываю вас связать и изгнать плотский ум, 
враждующий с Богом, если хотите вечно жить с Отцом и Сыном». 

Слово, воплощённое Иисусом, вызвало в патриархах внутреннюю борьбу, 
поставило перед необходимостью сделать выбор и вынесло им приговор, ведь они 
прекрасно знали на всех уровнях своего сознания, кем был Иисус и кем были они. В 
своё время они сделали выбор. Это было честное испытание, честное и 
справедливое, и они не прошли его. 

Подобным же образом и ваше Святое Я Христа может вызвать внутреннюю 
борьбу, заставить вас сделать выбор и вынести приговор не только тёмным, но также 
и вашей собственной душе. Давайте же свершим суд праведный, Ибо нам известно, 
возлюбленные: какой мерой мы отмеряем справедливость для других, такой же 
будет отмерено свыше и нам. Закон не замедлит наградить каждого – милость за 
милость. 

Нашим сердцам больно видеть, как кто-то отказывается от Реальности ради 
нереальности. Но это для нас не новость. Годами мы наблюдали, как предавшие 
Свет в любой сфере жизни превращались в темнейшую тьму за одну ночь и 
становились архи-обманщиками невинных сердец. 

Потому эти люди стали своими стражами порога. Они более уже не делают вид, 
что следуют истинному Учению Христа, данному Братством. Они отрицают 
истинность Учения, реальность существования Владык, отрицают Путь Посвящения 
Майтрейи через воплощённого Гуру. 

Более того, они принимают ложную доктрину ответственности Христа за их грехи, 
заметьте, за все былые грехи всех прошлых жизней, заявляя: Иисус умер за мои 
грехи, и я свободен от своей кармы. Я прощён, и нет ничего, что я могу или должен 
делать, чтобы сбалансировать мои долги Жизни. Моя вера в это – мой пропуск в 
Царство Божие». 

Им нет дела до того, что они делают карму. Фактически, они в такой степени 
стали олицетворением стража и так довольны своей свободой потакать ему во всех 
его страстях и неистовствах против Закона Жизни, что либо беззаботны, либо не 
осознают того, что идут противоположным их судьбе курсом. 

Этот цикличный выход из планов реальности во «тьму внешнюю» и 
самоуничтожение через «вторую смерть» – два особых догмата Иисуса, которых не 
могут уразуметь падшие (Матф. 8:12; 22:13; 25:30; Откр. 2:11, 20:6, 14, 21:8), – 
согласно космическому закону могут длиться в течение многих и многих циклов. 
Здесь дело в том, как красноречиво было изложено Павлом, что Адамов человек не 
может выжить ни сейчас, ни потом, покуда не станет духовным человеком, 
обновлённым, преисполненным Духа и живущим в полном сонастрое с Богом. 

Между тем, «экс-ученик» Христа, ставший ныне слугою плоти (1 Кор. 2:14-16), – 
его желания, удовольствия и незаурядные познания – формируют внешне сильную 
личность, созданную по подобию плотского ума, становясь «хорошим человеком», 
принятым в кругу тех, кто подобным же образом покинул Дорогу Вечной 
Ответственности, неуклонно ведущей к столкновению со стражем и отречению от 
всех грехов, совершённых против Святого Духа. 

Это одновременно и упрощённое, и временное разрешение проблемы борьбы 
между Христом и стражем, которая продолжается в человеческой психике. Ложные 
пастыри и их фальшивые доктрины о спасении потворствуют уходу от 
ответственности за свои действия и решению не убивать стража на Кресте и на 
перекрёстках жизни. Поверхностно и рассудочно соблюдая все церковные обряды, 
они мирятся с плотским умом каждого человека, включая и свой собственный, а в 
итоге не способны дать представление о реальном испытании на пути личного 
Христобытия, о котором учил Иисус (Матф. 23:15; Лука. 11:52). 

Веление «Я изгоняю стража порога» приводит учеников Света, избравших путь 
ученичества под руководством Иисуса Христа или другого вознесённого Владыки, к 
сопротивлению воплощённым индивидуумам, по свободной воле избравшим слияние 
со своим плотским умом, отвергая Христа и его посланника (кто бы ни был тот, кто 
приходит во имя Господне) и, фактически, ставшим стражем. 

Некоторые искренние ученики, возможно, ещё не подошли к своему часу «Ч». Они 
могут быть дорогими Божьими детьми, которые пока не обладают достижениями, 
необходимыми для полного воплощения Христа. Возможно, они ещё не достигли 
необходимого уровня христического посвящения, не являются Христосуществами, 
способными как сразиться с личным и планетарным стражем, так и защитить себя от 
антихриста. 

Тем не менее, эти преданные души фактически противостоят и выступают против 
тех, кто служит лишь собственным интересам и воплощает стража порога, но 
хитроумно маскируется под добродетельных и заинтересованных граждан, 
борющихся за всеобщую свободу. Чтобы мы не обманывались их сладкими словами, 
Иисус назвал их волками в овечьих шкурах, дьяволами, прикидывающимися 
избавителями. И в этих словах больше правды, чем многие думают. 

Видите ли, человек, который воплощает стража – своевольный и чрезмерно 
навязывающий свою волю другим (это основное определение чёрной магии), пройдя 
час «Ч», на деле воплощает моментум зла, эквивалентный моментуму света, 
который он имел, когда покинул храм и отпал от благодати. Другими словами, он 
обратил свой изначальный дар света во зло. Более того, он обожествил это зло и 
самого себя как его прародителя. 

Итак, зло само по себе – это искажённая энергия, стоящее за ней злое намерение 
и сущность, которую они питают. По самой природе Лжеца и его лжи – сознания, 
стоящего за этим, – зло в зародыше своём обманчиво и вероломно. Фактически, это 
завеса иллюзии – энергетическая завеса*, – скрывающая Божество и все его 
чудесные дела. Тогда  иллюзия,  или  майя, как её называют индусы, представляется 
______________________________ 
 

* Слово «evil» – зло – созвучно «e-veil», что можно представить как анаграмму слов «energy veil» 
– энергетическая завеса. Прим.пер. 



более реальной чем сама Реальность. И действительно, иллюзии людей становятся 
их богами, и зло обожествляется. 

Итак, очевидно, что дьявол – это тот, кто обожествил зло и всю энергетическую 
завесу*.  Дьявол – это тот,  кто обожествил  стража  порога,  подняв  его  до  уровня 
_ 

Христа и провозгласил себя владыкой и спасителем мира, будь то в политике или 
искусстве, на кафедре философии, во главе Организации освобождения Палестины 
или в Пентагоне. 

Дьявол является Адамовым человеком, который властью энергии своего 
собственного эго объявил себя мессией, отвергнув спасение Господом нашим 
праведностью**. Таким образом, среди нас живут те, кто обожествляет 
энергетическую завесу стража, прикидываясь спасителями расы, и если мы 
последуем за ними, вместо того, чтобы следовать за Христом в нас, упованием 
славы (Кол. 1:27), то все упадём в яму, которая опорожняется в реку Стикс. Да 
просветит вас Господь, с кем и с чем вы имеете дело и почему вам необходимо 
делать эти призывы ежедневно! 

Итак, поскольку человек, воплотивший стража и тем самым обожествивший 
дьявола, может быть Наблюдателем или падшим ангелом (Люцифер, как известно, 
был архангелом, павшим из-за своей гордыни), то достижения его до Падения, 
возможно, были весьма велики, ибо падшие некогда обладали великим светом, когда 
жили в небесной обители с нашими Отцом и Матерью. Таким образом, чем больше 
света было в них в момент Падения, тем оно ниже и тем больше времени и 
пространства требуется для раскаяния. Ибо Бог в Своём истинно великом 
милосердии даёт им возможность раскаяться и вернуться к Нему в соответствии с их 
иерархическим положением во время Падения. 

Те, кто обладал великим светом, могут получить более продолжительную 
возможность для уравновешивания своей кармы и возврата к престолу благодати, 
чем те, у кого было меньше света. Это вывод из Закона Кармы, ибо записано: «…кто 
имеет, тому дано будет, а кто не имеет, у того отнимется и то, что имеет» (Марк 
4:25). 

Мы знаем, что возможность была дана некоторым падшим на очень, очень и 
очень долгое время, и даже Псалмопевец взывал к Богу тысячи лет тому назад: 
«Доколе, Господи, нечестивые, доколе нечестивые торжествовать будут?» (Пс. 93:3). 
Ибо власть их стража порога кажется бесконечной, когда они выступают против 
детей Божьих, кажущихся такими слабыми, а подчас и беспомощными. 

И действительно, падшие ангелы, давшие клятву вечной вражды с Богом на 
небесах (во всём присутствии Славы Его!), свободно передвигаются по Земле, 
воплощая стража, – нахально, изощрённо, в богатстве и мудрости мира сего – до тех 
пор, пока не встретят противодействия кого-то, находящегося в воплощении, у кого 
достанет мужества выступить за Избранника. Ибо, по определению, по самой науке 
бытия, этот Избранник, приходящий во имя Господа Я ЕСМЬ ТО ЧТО Я ЕСМЬ, 
обладает достижениями физически проявленного Света наравне с тёмными; 
Посланный не отпадал от благодати, но принял воплощение с определённой целью – 
бросить вызов семени нечестивого от имени кротких агнцев Божьих. 

Для этого приходили на Землю Иоанн Креститель и Иисус Христос, а также все 
пророки и аватары всех времён: «…на суд пришёл Я в мир сей» (Иоан. 9:39). Они 
приходили, потому что хотели дать передышку благословенным детям Божьим, 
измученными  падшими  ангелами и  уже не имеющими способности – воплощённого 
___________________________ 
* Слово «devil» – дьявол – можно представить как анаграмму «deification of the energy veil» – 
обожествление энергетической завесы. Прим.пер. 
 

** В русской Библии – «Господь Оправдание наше». Прим.пер. 

Христосознания – противостоять. 
Ныне, в этот час века Водолея и диспенсации Сен-Жермена мы находим, что, 

когда мы используем науку изречённого Слова и произносим наши динамические 
веления во имя Христа, во имя единого Духа Великого Белого Братства или во имя 
любого из Вознесённых Владык, то читаем веления во всём величии их достижений, 
запечатлённых в их Каузальном Теле Света. 

Когда вы повелеваете во имя Сен-Жермена, то незамедлительно за вашим 
Призывом встаёт вся мощь света, квалифицированного Вознесённым Владыкой Сен-
Жерменом в течение тысячелетий. Его пурпурное огненное сердце умножает силы 
вашего сердца, и это происходит так, как если бы вы и Сен-Жермен были едины. И 
вы, действительно, едины. 

Поэтому, когда вы боретесь с врагом рода человеческого внутри или вовне, то 
знайте, что Сен-Жермен обладает такой же и большей мощью, чем [падший] 
архангел (или любой другой падший). И поэтому Сен-Жермен в состоянии выполнить 
веление Слова через вас, даже если вашего собственного проявленного света 
недостаточно для встречи с антихристом. 

Вот почему дети малые света, те, кто ещё не уравновесил трёхлепестковое 
пламя, недавно пришедшие к Учениям Вознесённых Владык, могут именем Иисуса 
давать веления о связывании и изгнании стража порога и, как представители 
Избранника, они принимают участие в наших согласованных усилиях, выступая 
против ситуаций в мире, связанных с организованной преступностью, войнами, 
массивными полями негативной энергии, проблемами экономики, которая в огромной 
степени находится под контролем Наблюдателей и падших, тех, кто давно уже 
предпочёл воплощать стража порога и кому никто не бросал вызов (в этой 
физической октаве, то есть на Земле) со времени последнего появления 
Христосущества. 

И в результате диспенсации Иисусова суда, его призыва к Отцу нашему и Его 
Присутствию с нами, благодаря чему мы можем властью Христа бросить вызов 
злодеям, произошли беспрецедентные планетарные изменения. Падшие потрясены 
и напуганы. Они не могут поверить, что им бросили вызов, и что Свет – или 
Светоносец – может выиграть. Для них привычно смотреть свысока на детей Бога и 
держать их под контролем путём запугивания, ибо у детей Бога и близко не было 
такого моментума творить добро, как у них – творить зло. (Ведь дети Бога не имеют 
на правостороннем пути Света – Абсолютного Блага – такого моментума, каким 
обладают падшие на левостороннем пути Тьмы – Абсолютного Зла). Потому-то 
последние никогда реально не рассчитывали, что Верные и Истинные сберегут 
время для Господа и Его помазанников! 

Когда испытуемый решил воплотить стража, в тот момент Пути он извратил свет, 
полученный до этого. Если он преуспел в краже плодов Древа Познания Добра и Зла 
и ему ни тогда, ни теперь не был брошен вызов сыном Бога, то он будет продолжать 
незаконно присваивать свет, обращая его во всё большую тьму – «Итак, если свет, 
который в тебе, тьма, то какова же тьма?» (Матф. 6:23). Так он продолжает 
увиливать от кармы, обманывая, дурача детей Божьих, подстрекая их обвинять друг 
друга, ссориться вступать в противоречия, вовлекаться в войны и геноцид, защищая 
политическую схему Нефилим – «разделяй и властвуй», и вообще попадать в 
неприятности. 

Эти неравноправные отношения детей света и детей мира сего (семени Христа и 
семени Наблюдателей и Нефилим) побудили Иисуса дать предостережение: «…ибо 
сыны века сего догадливее сынов света в своём роде… итак будьте мудры, как змии, 
и просты, как голуби» (Лука 16:8; Матф. 10:16). 

По своей глупости делая карму, уделяя своё внимание падшим через 
идолопоклонство, дети света непроизвольно отдают им свою энергию. (Это – Закон 



кармы: на что мы направляем своё внимание или чему отдаём свою преданность, 
тем и становимся, то есть энергия течёт к объекту нашего внимания и почитания). 

Падшие выставляют себя напоказ, избрав главной сценой политику, средства 
массовой информации и развлечения. Привлекая наше внимание к своему 
оскорбительному, разнузданному и вызывающему шутовству, они сгребают наши 
деньги и свет. И поэтому падший, который ходит сегодня по Земле как воплощение 
стража порога, хотя и нищ духовно, действительно может собрать в себе много силы 
и много света, которые он превращает в тьму, дабы контролировать и разрушать 
всех тех, у кого отобрал всё это по составленной им схеме. 

Многие из этих схем опираются на деньги, так как деньги – это сила. Деньги, даже 
бумажные, олицетворяют золото, они представляют собой энергию, поддержку и 
Изобилие Бога и имеют ценность, определяющуюся единственно священным трудом 
людей и их верой. «В Бога мы веруем».? 

Когда те, кто вместо Христа воплотил стража, накапливают деньги, они 
представляют силу. Деньги и власть – необходимые для контроля компоненты. 
Очевидно, что «змеи» (библейский термин для воплощённых падших ангелов, 
искажавших Кундалини? – «змеиную силу», чтобы взять власть над другими через 
злоупотребление энергией чакр) использовали свою силу, накопленную, подобно 
деньгам, чтобы обратить себе на пользу состояние мира и его события и производить 
себе подобных. А поскольку подобное притягивает подобное, их потомками являются 
те, кто избрал воплотить стража порога. 

Таким образом династии, обладающие властью и деньгами, продолжают 
«традицию», перевоплощаясь до тех пор, пока закон циклов не призовёт их на суд 
сыновей Божьих, вознесённых и невознесённых. И так циклы манипулирования 
продолжаются до тех пор, пока кто-то, связанный с Великим Белым Братством, не 
поднимет десницу и не воззовёт к Господу Богу, ко Всемогущему, говоря: «Во имя 
Иисуса Христа, до сих пор и не дальше! Довольно!», – и далее прочитает веление 
20.09 для связывания и изгнания стража порога тех, кто манипулирует людьми. 

Иисус всё обдумал, прежде чем дать эту диктовку и это веление. Давая нам 
веление «Они не пройдут» в своей диктовке 6 августа 1978 года, он хотел быть 
уверенным, что мы готовы и непоколебимы в своей вере и Бого-решимости увидеть 
следующий этап судного зова. Вы видите, сколько лет Владыка испытывал, как мы 
используем его указ. 

В результате его святого доверия к нам, как и нашего к нему, и правильного 
использования судных призывов большим количеством посвящённых Сын Божий 
Иисус Христос дал нам ещё более мощный призыв через своё имя и вибрацию – 
своё Электронное Присутствие и Каузальное Тело, умножая наши слова своим 
Словом. 

Это чрезвычайно важный призыв. Ведь когда мы произносим «Я изгоняю стража 
порога», то говорим о личном и планетарном страже, мы говорим о каждом на Земле 
в воплощении или вне его, кто грозил Всемогущему, сжав кулаки, рискуя получить 
смертельный удар, о каждом, ненавидящем Свет, объявляющем войну Верным и 
Истинным и проливающем кровь Его сыновей и дочерей в обрядах и мщении Ада. 

Кто бы ни был виновен во зле (нам нет нужды знать – кто), ангелы Господа 
Христа – легионы Архангелов и Элохим – связывают и лишают действенной силы 
ядро Абсолютного Зла в них и всё, что связано с ним. Это и есть истинный и 
праведный суд, что отсекает Реальное от нереального, тем самым открывая дверь 
спасения миллионам угнетённых во всём мире и спасая мир от абсурдного мщения 
ложных богов – планетарного катаклизма. 

Мы искренне молим, чтобы те, чьим безбожным делам мы бросили вызов, – даже 
те, кто связан с колдовством, – могли быть освобождены от устойчивых иллюзий 
стража и повернулись лицом к Богу живому. Давая этот призыв, мы являемся 

защитниками души и поборниками права индивидуума освободиться от зловещей 
стратегии плотского ума – освободиться, чтобы стать Реальным Я. Это есть миссия 
спасения во имя всех тех, кто захвачен в тиски иллюзий астрального плана и его 
обитателей. 

Этот призыв – меч Иисуса. С ним он выходит, дабы спасти «заблудших овец дома 
Израилева», впавших в культ удачи, положения в обществе, жажды наслаждений и 
непомерного материализма. Со всей любовью своего сердца Владыка просит нас 
неустанно молиться о тех, кто не способен увидеть, что они порабощены 
собственным потаканием своему «не-я». Они должны увидеть, прежде чем смогут 
поверить. Господи, исцели их от эгоизма и его следствия – духовной слепоты! 

Это и есть, мои возлюбленные, увеличение Христосознания на Земле. Судный 
зов и веление о страже даны Сыном Божьим как сигнал своим ангелам, что 
завершение века Рыб близко и час сбора плевел, посеянных среди пшеницы, настал. 

Пришло время легионам ангелов, известных как Жнецы, собрать семена детей 
Лукавого, посеянные среди добрых семян Сына Человеческого (Матф. 13:24-30, 36-
43). Если оба призыва, продиктованные возлюбленным Иисусом, вы будете сочетать 
с призывами к Элохим Астрее, Архангелу Михаилу, с велением 7.05 и велениями 
фиолетового пламени, то обнаружите, что архангелы могут прийти, чтобы совершить 
замечательные дела для Бога и Его детей Света на Земле! А потому я радуюсь, что у 
нас есть такие орудия Воли Бога, и мне бы хотелось быть уверенной в том, что вы 
поймёте, насколько мощными являются эти диктовки и веления, данные 
Вознесённым Владыкой Иисусом Христом. 

Мы видим, что, следуя пути ученичества, святые получают мантию и диспенсацию 
для суда не только над падшими ангелами, чьё время пришло, но и над теми из 
двенадцати колен, кто служил их делу. В Библии записано, что Иисус сказал: «Отец и 
не судит никого, но весь суд отдал Сыну» (Иоан. 5:22). А Сын – Иисус передал 
полномочия вершить своим апостолам посредством святого Я Христа. Прочтите, 
применяя к себе: 

«Разве не знаете, что святые будут судить мир? Если же вами будет судим мир, 
то неужели вы недостойны судить маловажные дела? Разве не знаете, что мы будем 
судить ангелов, не тем ли более дела житейские?» (1 Кор. 6:2, 3). 

Иисус же сказал им: истинно говорю вам, что вы, последовавшие за Мною, – в 
пакибытии, когда сядет Сын Человеческий на престоле славы Своей, сядете и вы на 
двенадцати престолах судить двенадцать колен Израилевых» (Матф. 19:28). 

«Но вы пребыли со Мною в напастях Моих, и Я завещаю вам, как завещал Мне 
Отец Мой, Царство, да едите и пьёте за трапезою Моею в Царстве Моём, и сядете на 
престолах судить двенадцать колен Израилевых» (Лука 22:28-30). 

«Сказав это, дунул, и говорит им: примите Духа Святого: кому простите грехи, 
тому простятся; на ком оставите, на том останутся» (Иоан. 20:22, 23). 

Проблема христианства сегодня состоит в том, что детям Света не даётся 
способов, благодаря которым они могли бы послушно исполнить приказ Христа: «Не 
будь побеждён злом, но побеждай зло добром» (Рим. 12:21). Пока равновесие в мире 
поддерживается гонкой вооружений и войнами, меч Спасителя (наука изречённого 
Слова)* ожидает своего часа, когда все сыны Божьи на Земле применят его для 
связывания планетарного зла и всех тех, кто его совершает. 
Каким ещё способом нам спасать мир, мои возлюбленные, не прибегая к незаконным 
методам падших? Зов заставляет ответить. И ответ всегда один – истинный и 
праведный суд Господень. Наша воля не должна вмешиваться в эти призывы. Закон 
Посредника гарантирует, что каждая молитва, данная во имя Иисуса Христа – во имя 
________________________ 
* В английском языке слово «sword» –  «меч» можно представить как анаграмму слов «Spoken 
Word» – «Изречённое Слово» Прим.пер. 



его Христа и Христа нашего, его Бога (Я ЕСМЬ Присутствия) и нашего Бога (Я ЕСМЬ 
Присутствия), – отмерена в сердце Заступника, сверена с волей Отца, а потому 
отзыв будет соответствующий. 

Факт вмешательства Христа во все христианские молитвы отмечен Иаковом: 
«Просите и не получаете, потому что просите не на добро, а чтобы употребить для 
ваших вожделений» (Иак. 4:3). Это показывает, что сила изречённого Слова 
принадлежит Христу и что, если наше слово не созвучно его Слову, оно не вызовет  
Ответа с небес. Фактически, выражая чрезмерное желание, наше слово бывает 
остановлено на уровне Посредника – нашего Святого Я Христа, и не может 
подняться выше. 

Если наш зов не добродетелен, он не может достичь трона благодати нашего Я 
ЕСМЬ Присутствия, чьё Всемогущество – источник ответа на зов. Господь 
Оправдание наше просто отсылает наш зов назад с инструкцией, как нам следует 
молиться, какими должны быть наши молитвы и сердце и как нам исправить свои 
вибрации. Если мы восприимчивы, способны обучаться и исправляться, то можем 
очистить свои слова и намерения и сделать новую попытку. 

Миры бесконечные, зов ускоряет циклы возвращения кармы, Эта карма когда-
нибудь и где-нибудь должна сойти к дверям индивидуума. Иисус сказал мне, что дал 
нам судный зов и веление о страже, дабы получить возможность в своей высшей 
мудрости (намного превышающей нашу ничтожную власть выносить решения о 
земных делах) исполнить свои пророчества через нас и всех его учеников на Земле, 
учитывая сокращение дней для избранных. 

Вспомните, что сказано Владыкой: «И если бы не сократились те дни, то не 
спаслась бы никакая плоть; но ради избранных сократятся те дни» (Матф. 24:22). 
Иисус толковал выражение «сокращение дней», как обозначение ускорения циклов – 
суда над семенем Нечестивого и воскресения избранных (представителей 
Избранника). 

Конечно же, по тому, что день за днём происходит в мире, не трудно понять: что-
то должно быть сделано. Если эти устремления разрушить мир не будут связаны 
легионами Господа и преданы суду, если светоносцы не воскреснут от летаргии 
плотского ума к бодрствующему Христоразуму в его бдениях ради освобождения 
мира, то тогда, вполне возможно, «не спасётся ни одна плоть». 

Встречаясь со своей возвращающейся кармой нос к носу, те, кто сбился с пути 
или погрузился в сон, могут быстро извлечь урок из своих ошибок, исправиться и 
вернуться к правильному мышлению и правильным действиям, прежде чем вся гора 
их кармы сойдёт на них, до основания разрушив возможность «сделать всё 
правильно» в следующий раз в их нынешнем воплощении. Судный зов и веление о 
страже несут благословение как дающему, так и получающему, освобождая обоих от 
слоёв нереальности – шрамов, оставшихся от ран прошлого, которые должны быть 
стёрты, чтобы души воскресли во Христе. 

Вы должны быть готовы, делая эти призывы, возлюбленные, к тому, что Свет 
активизируется в вашем собственном мире. Суд Сына Божьего есть величайшее 
благословение, какое только может получить человек, возлюбивший Бога. Это 
походит на промежуточный экзамен или сессию перед окончанием обучения, что 
позволяет нам узнать, где мы находимся перед лицом Божественных законов. Когда 
мы поняли, где стоим, что знаем и чего не знаем, что угодно и что не угодно Богу, то 
можем затем изучить, исправить и усовершенствовать своё понимание и свои 
действия и, когда наступит финальный экзамен, сдать его. 

Я хочу, чтобы вы знали, что я прошу Бога судить мою душу каждый день, а Его 
ангелов – указывать мне на ошибки и учить, как делать лучше. Я не прислушиваюсь к 
суждениям недоброжелателей о моей жизни и работе, но молю Святого Духа 

анализировать всю конструктивную критику, равно друзей и врагов, и явить мне волю 
Бога для необходимых изменений и развития моей души и нашей церкви. 

Сейчас, в этот самый миг диспенсации Иисуса, полученной от Отца нашего 
возлюбленного, благодаря которой мы обретаем Его Электронное Присутствие над 
каждым, в ком в какой-либо мере горит трёхлепестковое пламя, мы осознаём, что, 
читая эти молитвы во имя Иисуса, автоматически говорим от имени Я Христа 
каждого, с кем Иисус един благодаря этой новой диспенсации. 

Безгранична сила Божья «через веру соблюдаемых ко спасению» (1 Петр. 1:5).  
Именно так мы должны видеть это и оставаться непримиримыми к силам анти-
Христа, укрепившимся в индивидуумах, организациях, советах, народах, банках… Мы 
должны вмешиваться в любую ситуацию на планете, где проявляются анти-Будда, 
анти-Христос, анти-Великое Белое Братство или анти-Истина – анти-любовь к детям 
малым. И мы делаем это каждый раз, когда есть сопротивление абсолютной Бого-
свободе каждой живой души следовать путём Сен-Жермена. 

Таков наш обет – ни более, ни менее – стоять в Истине и за Истину, как сказано 
Томасом Джефферсоном: «Я поклялся перед алтарём Бога в вечной 
непримиримости к любой форме тирании над [Христо-] разумом человека». 

Я думаю: вкладывая в призыв к Богу совершенную любовь, совершенный 
рубиновый луч (кровь Христа), не допуская гнева, неприязни, мстительности или 
любых других вибраций, что меньше Христовой Истины, и потому не должны быть 
частью посвящённых священного огня, мы увидим, что Божественная 
Справедливость, а не наша собственная, господствует как на земле, так и на небе. 

Настал час, когда сбывается пророчество Даниила: 
«И восстанет в то время Михаил, князь великий, стоящий за сынов народа твоего; 

и наступит время тяжкое, какого не бывало с тех пор, как существуют люди, до сего 
времени; но спасутся в это время из народа твоего все, которые найдены будут 
записанными в книге. 

И многие из спящих в прахе земли пробудятся, одни для жизни вечной, другие на 
вечное поругание и посрамление. 

И разумные будут сиять, как светила на тверди, и обратившие многих к правде – 
как звёзды, во веки, навсегда»(Дан. 12:1-3). 

Настал час пробуждения спящего змея – стража порога; настал час суда над 
теми, кто предпочёл быть не богом, а воплощением зла; настал час суда над 
многими, избравшими левосторонний путь, над многими, объединившимися с 
антихристом, над многими, извратившими Свет, чтобы создать чудовище. 

Это час, когда Иисус Христос воззвал к Отцу связать падших и изгнать во тьму 
внешнюю, на астральный план, который они создали сами, ибо эти падшие являются 
творцами Смерти и Ада, которые тоже будут брошены в озеро Священного Огня. 

Мы не знаем, как Бог собирается осуществлять исполнение Своей цели и как 
святые ангелы будут вершить суд Сына. У нас нет никакого желания увидеть, как кто-
либо проходит через физическую или через вторую смерть: не это является целью 
судного зова или веления о страже порога! Ради того, чтобы душа жила в руках 
труженика, мы взываем к Богу о спасении посредством Его великих замечательных 
дел – начиная с Его совершенного суда. 
Молитвы Иисуса жизнеутверждающи, они не призывают к смерти. Они 
предназначены для исполнения его учениками в конце века Рыб и начале века 
Водолея вечной цели Его бытия: «Я ЕСМЬ пришёл для того, чтобы имели жизнь и 
имели с избытком» (Иоан. 10:10)*. Чтобы иметь жизнь в полном изобилии, нам нужен  
священный огонь, всепоглощающий огонь нашего Бога (Втор. 4:24), дабы сжечь 
саван смерти. Это – страж, маска смерти, которую вы срываете в праздник Хеллоуин4 
__________________________ 
* Цитата даётся с изменениями согласно английскому варианту Библии. Прим.пер. 



и бросаете в пламя свободы. 
Мы обязаны делать призывы, а небесные воинства под предводительством 

Архангелов обязаны ответить, подчиняясь Воле Бога и решению Сына в Иисусе и в 
нас. Слава Богу, что только Воля Христа может проявиться и ни наше человеческое 
мнение, ни чьё-либо ещё не может повлиять на Божественный Указ, 
провозглашённый Богом в начале и утверждённый Сыном в конце. 

Мы – дети Бога; мы трудимся на жёлтом луче Христоозарения. Элохим трудятся 
на голубом луче силы Отца, а ангелы трудятся на розовом луче Святого Духа. Все  
три направления едины во всеобщем поклонении Космической Деве. Если мы 
исполним наше служение посредством Разума Бога, то ангелы исполнят свою работу 
посредством Его Любви, а Элохим и элементалы исполнят свою – посредством Его 
высочайших Указов. Мы должны лишь позаботиться о том, чтобы в своих 
каждодневных службах и велениях призывать необходимую защиту сонмов 
Господних. 

Я хочу пригласить вас сейчас прочитать вместе со мною веление, призывающее 
могущественный столб света, и короткий призыв к Архангелу Михаилу, так как вы уже 
читали веления этим вечером. Я хочу сделать несколько специальных призывов, 
относящихся к этому велению, а затем прошу вас присоединиться ко мне. 
  

Столб Света 
 

О мое постоянное любящее Я ЕСМЬ Присутствие! Ты Свет Божий надо мной, чье 
сияние образует круг огня передо мной, чтобы освещать мой путь. 

 

Я ЕСМЬ в полной вере призывающий тебя ныне окружить меня столбом Света из 
моего собственного могущественного Присутствия Бога Я ЕСМЬ. Храни его в целости 
каждый проходящий миг, явленным как сверкающий ливень прекрасного Божьего 
Света, сквозь который никогда не сможет проникнуть ничто человеческое. В этом 
прекрасном электрическом круге божественно заряженной энергии вызови быстрый 
подъем фиолетового огня - прощающего трансмутирующего пламени Свободы! 

 

Пусть вечно растущая энергия этого пламени, проецируясь вниз, в силовое поле 
моих человеческих энергий, полностью превратит всякое отрицательное состояние в 
положительную полярность моего собственного Великого Божественного Я! Пусть 
чудо ее милосердия так очистит Светом мой мир, что каждого встреченного мною 
благословит аромат фиалок из самого сердца Бога в память о блаженном 
рассветном дне, когда весь разлад - причина, следствие, запись и память - навек 
обращается в Победу Света и мир вознесенного Иисуса Христа. 

 

Я ЕСМЬ неизменно признающий ныне полную мощь и проявление этого указа 
Света и призывающий его незамедлительное действие своей собственной данной 
Богом свободной волей и властью беспредельно ускорять это священное излияние 
помощи из самого сердца Бога до той поры, когда все люди обретут вознесение и 
Богосвободу в Свете, никогда, никогда, никогда не слабеющем. 

 
Я хочу сделать призыв, а затем, пожалуйста, присоединяйтесь ко мне. 
 

О связывании сил анти-Будды в этом планетарном доме 
 

Во имя Бога Всемогущего, во имя Бога Всемогущего, во имя Бога Всемогущего я 
призываю всю мощь Света Бога, который никогда, никогда, никогда не ослабеет, 
принося Земле Победу ныне! 

Могущественная Астрея, могущественная Астрея, могущественная Астрея, 
сомкни сейчас свой космический круг и меч голубого пламени вокруг этого силового 
поля! Могущественная Астрея, могущественная Астрея, могущественная Астрея, 
сомкни сейчас свой космический круг и меч голубого пламени вокруг этого силового 
поля! Могущественная Астрея, могущественная Астрея, могущественная Астрея, 

сомкни сейчас свой космический круг и меч голубого пламени вокруг этого силового 
поля! 

 

         Михаил впереди, Михаил позади,  
         Михаил справа, Михаил слева,  
         Михаил вверху, Михаил внизу,  
         Михаил, Михаил – везде, где иду. 
 

         Я ЕСМЬ его Любовь, защищающая здесь!  
         Я ЕСМЬ его Любовь, защищающая здесь!  
         Я ЕСМЬ его Любовь, защищающая здесь!* 
 

* * * 
 

         Я ЕСМЬ Присутствие, Ты - Владыка! 
         Я ЕСМЬ Присутствие, очисти путь! 
         Пусть Твоя Сила и Твой Свет 
         Здесь и сейчас примут власти обет! 
         Заряди мастерством Победы! 
         Пылай синей молнией, пылай Своей сущностью! 
         В форму эту Свою сойди! 
         Твое Совершенство и Слава его 
         Вспыхнут и Землю преобразят! 

 

* * * 
Во   имя   никогда   н е  слабеющего  С в е т а   Бога  Я 
ЕСМЬ  действием  священного  огня   для  связывания 
и  изгнания   с т р а ж а  порога  каждого,  кто изменяет 
Будде,  я  требую  связать  силы  анти-Будды по всему 
планетарному дому! 
Я  требую  связать  всех, кто противостоит Г а у т а м е 
Б у д д е,  известных   и  неизвестных,  воплощённых  и 
развоплощённых.   Я     т р е б у ю     с в я з а т ь    в с ё  
сопротивление     Ш а м б а л е     и    могущественному  
трёхлепестковому   п л а м е н и  в  с а м о м  с е р д ц е  
Гаутамы Будды! 
Я  т р е б у ю  связать всё планетарное  сопротивление 
и  моментумы   анти-Христа,  направленные   п р о т и в 
возлюбленного   Господа  Майтрейи   и  е г о  учеников! 
Я   т р е б у ю   связать  в е с ь  моментум деятельности 
анти-Христа,  направленной  против Господа Майтрейи, 
Иисуса Христа  и  Кутхуми,  возлюбленного  Эль Мории, 
возлюбленного Сен-Жермена, возлюбленного Ланелло, 
пламени   м о е г о   собственного   с е р д ц а    и   поста  
Посланника,  направленной  п р о т и в  каждого  чела  и  
Хранителя  Пламени  и  Света  Матери,  каждого,  в ком 
горит   трёхлепестковое   пламя   Жизни,  направленной 
против тех,  в ком обитает совершенный  Христос, в ком 
есть могущественное Электронное  Присутствие Иисуса. 
Я   т р е б у ю   связать  и  изгнать  стража  порога  в  тех 
индивидуумах   в церкви  и  государствах  во всём мире, 

                       которые  злобно нападают на узаконенные организации 
___________________________ 
* Это и следующие веления читаются 3 или более раз, но число повторений должно быть 
кратно 3. Прим.ред. 



Нового   В е к а,   находящиеся   под   покровительством  
Вознесённых Владык. 
Я  требую  связать  предавших  Свет! Я  требую связать 
хулителей Света!  Я  т р е б у ю  связать  разрушителей  
Света и тех, кто  хочет  выступить  против  В е л и к о г о  
Белого Братства подобно Лжецу и лжи – Убийце 
и намерению убить!  
Свяжите  всё  сопротивление каждому пламени сердца, 
сердцу  Всемогущего  Бога  в  нас! Свяжите всякое злое  
намерение,   всё   вероломство   и  интриги  изгнанных5,  
выступающих  против  Камелота,  Учений  Вознесённых 
Владык,  воплощённого  Слова,  напечатанного   Слова, 
записанного Слова, против Внутренней Священнообители, 
Р а н ч о   Р о й а л   Тетон,   Гластонбери   всех  планов 
возлюбленного Сен-Жермена! 
Я  требую  связать  стража  порога  в  каждом  заклятом 
враге светоносцев на  Пути, принадлежащих к этой и ко 
в с е м   остальным  организациям  Великого  Б е л о г о 
Братства. 
Разряды голубой молнии Воли Бога, пронзите насквозь! 
Я требую могущественным действием священного огня… 
отделить  Реальное  от  нереального  и  отпустить  мой 
народ!   П ы л а й   полной   мощью  Всемогущего  Бога!  
Отпусти мой народ!  Отпусти мой  народ!  Отпусти  мой  
народ! 
Я требую сейчас обратить вспять причину и сердцевину 
конгломерата  этого  стража порога,  как личного, так и 
планетарного, ложной иерархии этой системы миров и 
всех других галактик, в особенности их заговоры против 
сынов Бога, находящихся на пути к вознесению. 
Я  требую  связать этого стража в воздухе, в земле и в 
море,  во  всех   богах-Нефилим,  Наблюдателях  и  их 
безбожном  творении,   передвигающихся   в   с в о и х 
космических аппаратах, чтобы манипулировать жизнью 
на планете Земля, в этой системе миров, в этой галак- 
тике и других галактиках, на всём пути к сердцу Бога в 
Великом Центральном Солнце! 

 

Во имя Альфы и Омеги мы велим: 
Во имя Я ЕСМЬ ТО ЧТО Я ЕСМЬ Санат Кумара, 
Гаутама Будда, Господь Майтрейя, Иисус Христос! 
 

         Я ИЗГОНЯЮ СТРАЖА ПОРОГА плотского ума, «не-я», анти-Христа и семени 
Сатаны по всему миру! 
     Во имя моего возлюбленного могущественного Я ЕСМЬ Присутствия и Святого Я 
Христа, Архангела Михаила и воинств ГОСПОДНИХ, во имя Иисуса Христа я бросаю 
вызов личному и планетарному стражу порога и говорю: 
     Ты не властен надо мной! Ты не можешь ни угрожать, ни повредить лику Бога 
моего в моей душе. Ты не можешь глумиться над моим прошлым, настоящим или 
будущим или искушать меня ими, ибо Я ЕСМЬ укрыт Христом в Боге. Я ЕСМЬ его 
невеста. Я ЕСМЬ признан ГОСПОДОМ. 
         Ты бессилен погубить меня! 
         И посему, будь связан! Самим ГОСПОДОМ. 

         Твой срок настал! Убирайся из этого храма. 
     Во имя Я ЕСМЬ ТО ЧТО Я ЕСМЬ, будь связан! искуситель моей души. Будь 
связан! суть гордыни изначального падения падших! У тебя нет ни силы, ни 
реальности, ни ценности. Ты не занимаешь ни время, ни пространство моего 
существа. 
        Ты бессилен в моем храме. Ты не можешь больше красть Свет моих чакр. Ты не 
можешь больше красть Свет пламени моего сердца и моего Я ЕСМЬ Присутствия. 
         Будь связан! Змей, и семя его, и все насаждения зловещих сил, ибо ЯЕСМЬ ТО 
ЧТО Я ЕСМЬ! 
         Я ЕСМЬ Сын Божий ныне, и я занимаю этот храм целиком и полностью до 
пришествия ГОСПОДНЯ, до Нового Дня, пока не исполнится все и пока не сгинет 
этот род от семени Змея. 
         Прожигай, о, живое Слово Бога! 
         Властью Брахмы, Вишну и Шивы, именем Брахмана: Я ЕСМЬ ТО ЧТО Я ЕСМЬ и 
я восстаю и изгоняю стража. 
         Да будет связан он силой воинства ГОСПОДНЯ! Да будет брошен в пламя 
священного огня Альфы и Омеги, чтобы не выйти ему искушать невинных и 
младенцев во Христе. 
         Пылай властью, Элохим! 
         Божьи Элохим – Божьи Элохим – Божьи Элохим! 
         Сойдите ныне в ответ на мой зов! По указанию ГОСПОДНЮ – как Вверху, так и 
внизу – властвуйте ныне. 
         Связать падшее я! Связать искусственное я! Вон! 
         Связать падшего! Ибо нет больше в моей жизни ни остатка, ни следа его, ни 
даже части его. 
         Вот, Я ЕСМЬ, во имя Иисуса, победитель Смерти и Ада! (2х) 
         Вот, Я ЕСМЬ КТО Я ЕСМЬ во мне – во имя Иисуса Христа – здесь и сейчас 
победитель Смерти и Ада! Вот, свершилось.* 
_________________________ 

* Веление о связывании стража порога и веление «Судный зов» следует читать вслух 3 и более 
раз (число повторений должно быть кратно трём) только после чтения велений о защите, 
обращённых к Архангелу Михаилу. Прим.ред. 

 

СУДНЫЙ ЗОВ! "ОНИ НЕ ПРОЙДУТ!" 
 

                 Во имя Я ЕСМЬ ТО ЧТО Я ЕСМЬ 
                 я призываю Электронное Присутствие Иисуса Христа. 
         Они не пройдут! 
         Они не пройдут! 
         Они не пройдут! 
         Властью космического креста белого огня тому быть! 
         Все, что направлено против Христа  
                 во мне, в святых невинных, 
                 в наших Посланниках возлюбленных, 
                 в каждом сыне и дочери Бога, 
         Ныне обращается вспять 
                 властью Альфы и Омеги, 
                 властью Господа моего и Спасителя Иисуса Христа, 
                 властью Сен-Жермена! 
         Я ЕСМЬ ТО ЧТО Я ЕСМЬ в центре этого храма, 
                 и я объявляю, исполнясь  
                 единого Духа Великого Белого Братства, 
         Что те, кто упражняется в черных искусствах  
                 против детей Света, 



         Ныне связаны воинствами ГОСПОДА, 
         Ныне над ними свершается суд Господа Христа  
                 во мне, в Иисусе  
                 и в каждом Вознесенном Владыке, 
         Ныне они получают сполна, 
                 умноженную энергией Космического Христа, 
                 отдачу своих подлых дел, которыми они занимались  
                 с самого воплощения Слова! 
         Вот, Я ЕСМЬ Сын Божий! 
         Вот, Я ЕСМЬ Пламень Божий! 
         Вот, я стою на Скале живого Слова 
         И объявляю с Иисусом, живым Сыном Бога: 
         Они не пройдут! 
         Они не пройдут! 
         Они не пройдут! 
         Элохим. Элохим. Элохим. [пение] 
 

     Поза для этого веления: встаньте, поднимите правую руку, делая абхайя мудра (жест 
бесстрашия - ладонь выставлена вперед), а левую руку приложите к сердцу, соединяя 
направленные к сердечной чакре большой, указательный и средний пальцы. Делайте этот 
призыв по меньшей мере один раз в каждом 24-часовом цикле. 

 
Примечания: 
 
? Лука 22:53. 
? Девиз Соединённых Штатов Америки. 
? Кундалини – «свернувшаяся змея», свёрнутая непробужденная энергия в чакре основания 

позвоночника; запечатанный семенной атом; отрицательная полярность в Материи 
положительного Духа – огня, нисходящего от Я ЕСМЬ Присутствия к сердечной чакре. Когда 
Кундалини просыпается (через специальные йогические упражнения, духовные дисциплины или 
усиление любви к Богу), то она начинает подниматься по позвоночному столбу – по каналам 
ида, пингала и сушумна, пронизывая и активизируя каждую из чакр. Посвящённый, избравший 
путь левой руки, в час «Ч» применяет энергию Кундалини, утверждая мастерство в своих 
чёрных делах. Лже-гуру посвящает излишне доверчивых в ритуалы поднятия Кундалини до 
того, как проведены ритуалы очищения души и трансмутации чакр. Результатом этого могут 
стать безумие, одержание демонами, неконтролируемые или чрезмерные сексуальные 
желания, либо извращение Жизнесилы во всех чакрах. Посланный же берёт учеников за руку и 
заботливо обучает дисциплине самоовладения, пока они не смогут иметь дело с великими 
силами, что даруются Богиней Кундалини, и использовать их для благословения и исцеления 
всего живого, высвобождая священный огонь через все чакры, концентрируясь в сердце, 
которое в истинном посвящённом становится чашей Священного Сердца Иисуса Христа. 
Кундалини – это Жизнесила, энергия Матери. Когда достигнуто овладение чакрой основания и 
Кундалини, они становятся сосудами для пламени вознесения в том, кто готовится к этому 
посвящению. 

4 Хеллоуин – канун дня всех святых, 31 октября. 
5 Падших ангелов, которые были изгнаны с небес в земное воплощение. 
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Эволюция души: слияние разума и духа 
О душе 

 

Прежде чем я начну, мне бы хотелось прочесть вам отрывок из книги «Взойди на 
высокую гору» Вознесённого Владыки Эль Мории, продиктованной Марку Л. Профету 
в 1973 году. Цитата взята из первой главы раздела, озаглавленного «Душа: живой 
потенциал». 

 

Бог это  Дух, а душа – живой потенциал Бога. Требование душой свободной 
воли и её отделение от Бога привели к снижению этого потенциала до уров- 
ня плоти. 
Посеянной в бесчестье,  душе предназначено восстать до полноты  Божест- 
венного состояния,  которое является единым  Духом  всей жизни. Душа мо- 
жет быть потеряна. Дух бессмертен. 
 

Дух никогда не был рождён; 
Дух никогда не исчезнет; 
Никогда не было времени, в которое его не было; 
Конец и Начало – иллюзии! 
Не рождённый и бессмертный, и неизменный 
Остаётся Дух навсегда; 
Смерть не может коснуться его, 
Хотя мёртвым дом его кажется!? 
 

Потенциал души пал. Он должен быть насыщен 
реальностью Духа, очищен через молитву и 
призывы и возвращён блаженству, из которого 
низошёл, и единству Целого. 
Это воссоединение души и Духа является алхимии- 
ческой свадьбой, которая определяет судьбу «я» и 
делает его единым с бессмертной Истиной. 
Когда этот ритуал исполнится, Высшее Я  
воцарится как Владыка Жизни, и потенциал Бога, 
реализованный в человеке, обнаружится как 
Всё-во-всём».? 
 

Сегодня я хочу поговорить с вами об эволюции души и о слиянии разума и духа. В 
конечном счёте, это и является темой данной конференции и это, помимо прочего, 
как раз то, что мы хотим услышать, не так ли? 

Как можно определить, что есть душа? Задумывались ли вы когда-нибудь об 
определении своей собственной души, обрисовывая её контур и говоря: «Этот контур 
символизирует собой мою душу?» 

У нас есть разнообразные представления о душе. Мы знаем, что одни луши 
привлекают нас, а другие отталкивают. 

В момент встречи с кем-то мы считываем данные о душе человека. Мы пожимаем 
руки, вступаем в беседу и всё время на уровне подсознания оцениваем его душу. 

Обычно наши первые впечатления правильны. Иногда негативная реакция 
возникает немедленно. Однако, гораздо чаще мы позволяем себе исключить 
негативные впечатления и включить положительное восприятие, потому что, на 



самом деле, не хотим поверить, что душа может быть порочной или иметь 
негативные черты. И поэтому мы говорим: «Ну, он не такой плохой малый. У него 
хорошие намерения. С ним всё в порядке». 

В своей наивности мы готовы поверить тому, что «неплохие малые» в 
совершенстве владеют техникой создания нужного образа, на самом деле под 
сахарной глазурью скрывая злую душу, кажущуюся сладкой, как мёд. При таких 
обстоятельствах требуется проницательный и объективный наблюдатель – кто-то, у 
кого нет личной заинтересованности в результате, – чтобы воспринять то, что в 
действительности скрыто под позолотой. 

 

Душа Марка Профета 
 

Когда я думала о концепции эволюции души, то спросила себя: «Кого я знала в 
этой или прошлых жизнях, про кого могла бы сказать, что он олицетворяет собой 
гуманную душу, перенять многочисленные достоинства которой, мне кажется, 
следовало бы всем другим?» И без колебания выбрала живую душу Марка Профета. 
И я поняла, что если знала его душу на Земле, то могла бы также знать её и на 
небесах. 

Я знала Марка в течение двенадцати лет, которые показались мне равными 
двенадцати тысячам лет или вечности – то есть одним нескончаемым днём. Для нас 
это было взаимное узнавание душ. Мы общались на уровне души и продолжаем 
поныне. Я помню его душу во множестве ролей – маленького ребёнка, мудрого 
мужчины, отца, матери, супруга и утешителя, Гуру, Учителя, Посланника и Друга. 

Марк не окружал свою душу неприступной крепостью, чтобы никто не имел к нему 
доступа. Наоборот, он позволял всем душам Божьим проникать в свой разум, 
который был един с Божественным Разумом, чтобы они могли общаться с Богом 
через открытый канал, соединявший его с Богом ещё тогда, когда он находился на 
Земле. 

Иногда у нас имеются неправильные представления о собственных душах, даже 
если мы наблюдались у квалифицированного специалиста и воображаем, что знаем 
себя. Часто мы слишком много анализируем. Мы начинаем спрашивать себя: «Что 
есть моя душа?» Мы рисуем круг и говорим: «Этот круг представляет собой мою 
душу». Затем мы разрезаем его на части – большие и маленькие, как пирог, и 
говорим: «Вот эта часть никчемная, а эта разумна и заслуживает уважения. Эта часть 
моей души страдает, потому что, когда я был ребёнком, мной временами 
пренебрегали, а временами меня баловали». 

Я думаю, мы видим лишь фрагменты наших душ и то мельком. И только раз в 
жизни мы встречаем цельного человека, Я имею в виду личность, чья душа цела и 
невредима. До тех пор, пока мы не встретим такого человека и не изучим черты его 
души, мы не будем иметь верного представления о том, чем является душа на деле. 

Песня «Lanello’s Excelsior»?, которую написала Посланник музыки*, раскрывает 
душу Марка Профета. (Марк использовал псевдоним Ланелло, который позднее 
принял как имя Вознесённого Владыки после того, как обрёл единство с Богом в 
ритуале вознесения 26 февраля 1973 года.) Это нежная и мягкая мелодия, 
наложенная на слова диктовки. Повторяющийся минорный мотив «Зелёных рукавов», 
являющийся ключевой нотой Ланелло, пронизывает вторую часть и оставляет нас с 
зовом сердца Ланелло «придти в Дом Матери, Единого». Слова и музыка, 
исполняемые оркестром и хором Церкви Вселенской и Торжествующей, возносят нас 
до уровня души Ланелло, позволяя ему пройти сквозь завесу и коснуться наших 
сердец так, как не смог бы никто другой. 

В этой песне мы приветствуем Ланелло ангельским приветствием «Hail!». Это 
______________________________ 

* Дороти Ли Фултон, композитор, написала множество песен, посвящённых Вознесённым 
Владыкам и инструментальных произведений. Прим. ред. 
приветствие, которым ангелы часто обмениваются на небесах. И поэтому мы поём 
«Привет тебе, Ланелло» и затем – «Мир ожидает твоего пришествия», за которым 
следует хорошо известный и часто повторяемый указ Архангела Михаила: «Заряжай 
[энергией], заряжай, заряжай, и да будет провозглашена Свобода». Поскольку 
Ланелло стоит подле нас, когда мы поём ему песню, мы усваиваем всякий раз что-то 
Новое и особенное. Мы чувствуем соизмеримость с ним  и через него – с нашим 
могущественным Я ЕСМЬ Присутствием. Поэтому, когда бы вы ни пели эту песню, 
шепчите доверительно призывы Ланелло во время звучания интерлюдий. 

Например: «Ланелло, раскрой мне мою душу и покажи, как привести её к 
целостности и зрелости в подготовке к моему становлению невестой Христовой». 

Если мы не можем видеть Владык, если не можем слышать их, если не можем 
беседовать с ними, не знаем, как общаться с ними на жизненном пути, то есть только 
одно, что мы можем сделать: мы можем приблизиться к сердцу музыки, 
вдохновлённой сонмами Господа и многими профессиональными музыкантами на 
Земле, которые служат Пятому Лучу Истины, Науки, Целительства и Музыки, и эта 
музыка приведёт нас обратно, к сердцам Владык. 

Да, мы можем следовать за ней и прийти к сердцу Элохим Циклопея и Виргинии, 
Архангела Рафаила и благословенной Матери Марии, ангелов музыки и 
Всевидящего Ока Бога и к Вознесённым Владыкам, служащим на Пятом Луче с 
Илларионом. Мы можем войти в сердце музыки и следовать за ней, возвращаясь с 
ней к нашим собственным душам, к нашему Святому Я Христа и к нашему 
возлюбленному Я ЕСМЬ Присутствию. 

 

Что такое душа? 

 

Тема души популярна сегодня. Люди говорят о душе и пишут о ней. Они знают, 
что душа важна, но не знают почему. Наши души развивались в течение всего 
нашего временного пребывания в материальной вселенной. Несмотря на это, лишь 
немногие действительно знают, что такое душа. Другие просто об этом не думают. О 
них можно было бы сказать, что они «душевно неграмотны». Если вы выберете 
первых попавшихся людей и спросите их, знают ли они, как заботиться о своих 
душах, большинство из них ответит вам, что они не имеют об этом ни малейшего 
представления. 

Что же тогда есть душа, как следует заботиться о ней и что вообще представляет 
собой эволюция души? Мы должны задавать себе подобные вопросы, ибо знания о 
состоянии нашей души являются ключом к нашему успеху на духовном пути. 

Для начала мы можем представить себе душу, как сверкающую прозрачную 
сферу, либо постоянно развивающуюся, либо деградирующую. Душа – это смертная 
часть нас самих, которая может и должна стать бессмертной, если выживет. Чтобы 
достичь бессмертия, душа должна соединиться со своим Высшим Я, которое 
является её Святым Я Христа. Однако, пока это не произошло, душа остаётся 
неустойчивой и поэтому может быть потеряна. 

Вот почему души, которые не соединились со своим Высшим Я, находятся в 
опасности на планете Земля. Любой из нас может потерять свою душу и стать 
недостойным,4 богохульствуя и причиняя боль своей или чужой душе до тех пор, пока 
та не будет рада смерти как избавлению от физических и духовных оскорблений. 
Благословенная Мать Мария умоляла нас просить ежедневно Бога посылать ангелов 
для спасения душ, которые могут быть потеряны, если мы от их имени не призовём 
божественное заступничество. Давайте ответим на её мольбу со всем пылом души. 

Задумывались ли вы когда-нибудь над тем, что в этой и прошлых жизнях вы 
могли пренебречь развитием своей души, выбирая вместо этого развитие своего 



человеческого эго? Или, что вы не питали свою душу той важнейшей «жизненной 
субстанцией», которая отражает одновременно и вашу личность, и 
индивидуальность Бога? То, что вы почерпнули из этих двух персоналий, то, как вы 
соединили их и слили в своём уникальном душевном осознании, по существу, 
определяет идентичность вашей души. 

Если вы отгородили свою душу от самих себя и разорвали связи вашей души с 
вашей личностью и индивидуальностью Бога, то ваше духовное развитие зашло в 
тупик. А если вы не сознаёте этого, тем хуже, значит, вы находитесь ещё ниже. 

Наши души мудры. Наши души знают прошлое, и то, как оно сказывается на 
настоящем и будущем. И они видят важность момента. Душа чрезвычайно 
чувствительна и в то же время невинна и беззащитна. Она уязвима для астральных 
сил. Она впечатлительна, её легко сбить с пути. Она подстраивается под своё 
окружение. Она страдает, когда подвергается насилию любого рода. Она страдает от 
ментальных и эмоциональных ядов и от физического и словесного оскорбления. 
Наши души крайне нуждаются в утешении и сочувствии, в успокаивающих словах. Им 
нужна уверенность в том, что мы готовы защитить их от любого зла. 

 

Мы являемся родителями и учителями наших душ 

 

Вознесённые Владыки назвали душу ребёнком, который живёт внутри нас. 
Психологи окрестили душу «внутренним ребёнком». Под любым именем душа всё же 
остаётся душой. И мы являемся её родителями и учителями в той же мере, как 
являемся её учениками. 

Это наша ответственность – ежедневно отпечатывать в душе то, (1) что 
правильно – является реальным, обладает непреходящей ценностью, а потому 
должно быть сохранено, и (2) что неправильно – является нереальным, обладает 
временной ценностью, а потому не должно быть сохранено, но брошено в 
священный огонь. 

Как родители, мы можем с любовью заботиться о наших душах, как заботились 
бы о наших детях, или можем пренебречь нашими душами и стать созданиями 
пренебрежения собой, то есть пренебрежения своей душой, Поговорка гласит: 
«Наставь юношу при начале пути его: он не уклонится от него, когда и состарится»5. 
Эти слова относятся к душе в той же мере, как и к нашему отпрыску. 

Вознесённые Владыки не предполагают, что мы должны следовать каждому 
капризу души, так же как не предполагают, что мы должны подчиняться каждой 
прихоти наших детей. Поскольку душа – это наш ребёнок, пока она не станет зрелой, 
мы должны любить и защищать её, учить и дисциплинировать на духовном пути. 

Эль Мория говорит, что мы не должны ставить акцент на подчинении своей душе, 
как внутреннему ребёнку, он подчёркивает важность обучения души послушанию 
Богу и Святому Я Христа. Вы ведь не позволите своим детям диктовать правила 
ведения домашнего хозяйства или распределения доходов и расходов, так почему 
вы должны разрешать своей душе, своему внутреннему ребёнку, доминировать над 
вами и говорить вам: «Иди сюда. Иди туда. Делай это. Делай то»? 

Душа – это малое дитя, которому предназначено стать Христовым ребёнком. 
Давайте вести наши души, как нас ведёт наше святое Я Христа. Более того, давайте 
помнить, что, как родители и учителя, мы отвечаем не только за защиту и 
образование наших детей, но также и наших душ, что мы можем формировать и 
души наших детей, и наши собственные души по божественным образцам. 

 

Зачем нам эволюция души? 

 

Итак, зачем нам эволюция души: слияние разума и духа? Как же мы достигаем 
этого слияния? 

Во-первых, и это самое главное, мы хотим просветить, укрепить и защитить наши 
души. Во-вторых, мы хотим, чтобы наши разум и дух стали одним целым через 
интегрирующий принцип Я ЕСМЬ ТО ЧТО Я ЕСМЬ. Мы достигнем этого единства, 
начав непосредственно здесь, в Сердце Внутренней Обители Школы Мистерий 
Майтрейи, и продолжая этот путь весь остаток жизни. Ибо единство разума (мужской 
полярности) и духа (женской полярности) является существенным для освобождения 
души с земного плана в час её вознесения к сердцу Бога. 

Дарджилингский Совет повелел мне созвать эту конференцию по следующим 
причинам: 

1) чтобы ускорить осознание наших душ; 
2) чтобы провести ритуал восстановления души6 посредством сбора потерянных 

частиц наших душ и примагничивания этих частиц к нашему Святому Я Христа для их 
сохранения. (Видите ли, когда душа уполномочена Сыном Бога примагнитить к 
трёхлепестковому пламени свои части, она способна восстановить свою 
целостность, и благодаря магниту сердца душа сохраняется неповреждённой.); 

3) соединить    наши    души    с    нашим   Святым   Я   Христа   в   предчувствии  
окончательного объединения души с ним. 

Конференция «Свобода 1995: Эволюция Души» начинает двенадцатимесячный 
цикл и последующие циклы под руководством Ланелло, Вознесённых Владык 
Первого Луча и Ману* Четвёртой Коренной Расы7. Они пришли потому, что наши 
души в опасности. С середины нынешнего десятилетия Земля находится в 
поворотной точке своей эволюции. Как планета, так и люди – или будут ускорять своё 
развитие, или замедлят его; мы либо пойдём вверх, либо вниз. И не дай нам Бог 
согласиться на посредственность, ибо, окружённые гнилью посредственности, мы 
более не сможем постигнуть, что отчаянно нуждаемся в высоких стандартах, которые 
Вознесённые Владыки Первого Луча устанавливают для нас. 

Под знаменем их защиты, подкреплённой небесным воинством, мы не ощущаем 
так же ясно, как они, веления времени. И всё же они дают нам знать об этом шаг за 
шагом в своих диктовках. Да, мы пришли в Сердце Внутренней Обители, чтобы 
узнать, какие шаги нам следует предпринять для спасения наших душ и душ 
миллионов других людей, которые нуждаются в физической, ментальной, 
эмоциональной и духовной целостности. 

Вы совершили усилие, чтобы присутствовать на этой конференции, потому что 
знаете, что можете укрепить свою душу, удаляясь от мира раз в году в чистую 
долину, которая воистину является Местом Великих Встреч.**  В течение десяти дней 
у вас нет другой обязанности, как собирать силы вселенной в своей душе – 
наблюдать и затем испытывать на себе, как священный огонь Бога разгорается 
внутри вашего сердца, пить нектар Учений, изложенных в диктовках, и чувствовать, 
как новые силы вливаются в каждую клетку, оживляют ум и само существо. Воистину, 
вы на пути к внутренней обители в сердце Бога. 

На этой конференции вы можете укрепить свою душу молитвой и медитацией, 
общением с вознесёнными адептами, которые в ответ на вашу искреннюю сердечную 
просьбу возьмут вас в разрежённую атмосферу своих каузальных тел и научат ваши 
души размышлять над сущностью Бога. 

Они покажут вам тайны жизни и смерти и уведут вас за пределы пространства и 
времени,  причины  и  следствия,  в  царство  чистого  бытия. Да, это явления Чистого  
____________________________ 

* Санскритское название родоначальника и законодателя определённой эволюции, или 
жизневолны, известной как коренная раса, то есть душ, имеющих групповое воплощение и 
неповторимый архетип. Согласно эзотерической традиции существует семь основных рас. 
Первые три коренные расы жили в чистоте… до Падения Адама и Евы и вознеслись, покинув 
Землю. Во время четвёртой коренной расы на континенте Лемурия произошло аллегорическое 



Падение под влиянием падших ангелов, известных как Змеи. Подробнее см. Сен-Жермен, «Курс 
алхимии», Глоссарий. Прим.ред. 

 

** Название горной долины в шт. Монтана, где проводятся летние конференции Саммит 
Лайтхауза. Прим.ред. 
Духа, по которым изголодалась и которых жаждет ваша душа. 

И если вы будете молиться, не зная в точности, о чём, вспомните, что апостол 
Павел говорит нам: «Также и Дух подкрепляет (нас) в немощах наших; ибо мы не 
знаем, о чём молиться, как должно, но Сам Дух ходатайствует за нас воздыханиями 
неизреченными. Испытывающий же сердца знает, какая мысль у Духа, потому что Он 
ходатайствует за святых по воле Божьей»8. 

 

Наделение души полномочиями 

 

Во время этой конференции Вознесённые Владыки будут говорить о наделении 
души полномочиями в соответствии с её продвижением на Пути. Только Бог или 
Вознесённые Владыки, или истинный живой Гуру, назначенный ими, обладает 
властью даровать духовные полномочия душам, эволюционирующим на Земле. 

(Конечно, есть падшие ангелы и пришельцы с пути левой руки, которые наделяют 
силой своих подручных и искушают детей Бога, как искушали Иисуса Христа, 
поклоняться им и служить им в обмен на силу и власть над царствами мира сего9. 
Берегитесь их! Ибо они не дают силу Бога, а только тщеславие мира и силу Смерти и 
Ада, что, в конце концов, разрушает и душу, и тело). 

Что касается наделения души полномочиями, Вознесённые Владыки работают с 
теми, кто служил и продолжает преданно служить Богу под руководством Чоханов 
семи Лучей и Маха Чохана. Если вы пожелаете победить силы Смерти и Ада, 
которые наделяют энергией ваше человеческое эго и вашего стража порога, то 
должны сначала призвать покровительство и обретение силы под руководством Эль 
Мории – Чохана Первого Луча. 

В своей Пасхальной диктовке 1995 года Эль Мория говорил о посвящениях 
Святого Духа и овладении путями семи Чоханов: «Посвящения Святого Духа 
приходят к вам день за днём. И они приходят, возлюбленные, когда вы готовы. 
Прежде чем вы сможете стать непосредственным учеником Святого Духа под 
руководством Маха Чохана, вы должны показать себя на путях семи Чоханов и 
овладеть по крайней мере, тремя из этих путей, один из которых должен быть путём 
Первого Луча под моим руководством. 

Чоханы, которые осуществляют руководство двумя другими путями, выбранными 
вами, могут принять вас либо в качестве продвинутого чела, либо начинающего 
ученика, или могут предложить вам старательно следовать путём, указанным 
Посланником до тех пор, пока вас можно будет пригласить непосредственно для 
обучения у одного или обоих Чоханов. Я поступаю столь же благоразумно»10. 

Не совершите ошибки, отвергая покровительство Вознесённого Владыки, ибо 
когда вы будете противостоять своему «не-я», вас будут кидать и швырять тёмные 
астральные силы, направленные на разрушение вашей души. И поверьте мне, вы 
также будете нуждаться в этом покровительстве даже тогда, когда однажды ваша 
душа будет призвана своим Богом, чтобы преодолеть великую бездну. Если она 
примет вызов и победит «не-я», то заслужит право попасть в небесный мир, даже 
если мешкает освободиться от привязок на земном плане перед своим вознесением. 
В свете всего упомянутого Вознесённые Владыки пришли, чтобы наделить 
совершенством тех, кто своим упорством достиг определённого уровня духовного 
развития. Вы заметите, что, согласно программе конференции, существа Второго 
Луча будут обучать вашу душу, готовя её к получению энергии на этом луче. 
Существа Третьего Луча также будут обучать вашу душу и совершенствовать её на 
своём луче. Во время конференции вы также сможете выбрать и пойти в обучение к 

Владыкам, которые наделяют энергией на Четвёртом и Пятом Лучах, на Пяти Тайных 
Лучах  и  Пламенем  Свободы  на  Седьмом  Луче,   а   также  к   Владыкам,   которые  
________________________________ 
* Луч Света – имя Вознесённого Владыки. Прим.пер. 
передают силу Белого Света, заключённого в Изумрудном Луче и Матрице (то есть 
Пламени Бесстрашия Луча-Света*), и полномочия Воплощения Бога. 

 

Четыре квартальные конференции о возможности 
Души ускорить своё духовное развитие 

 

Душа развивается сезонными циклами, и каждый – это виток в восходящей 
спирали. Вот почему Вознесённые Владыки велели Марку Профету проводить 
ежегодно четыре квартальные конференции – одну при каждой смене времени года. 

Конференции являются возможностью для души ускорить своё развитие 
благодаря прямому контакту с Вознесёнными Владыками и со своим Я ЕСМЬ 
Присутствием. Этому продвижению способствует Святое Я Христа души, а также 
непосредственный контакт Посланника с учениками и светом Иерархии. 
Высвобождение света благодаря диктовкам Вознесённых Владык и динамически 
произносимым велениям учеников даёт миру духовный толчок и ускоряет эволюцию 
каждой души на Земле. 

Если вы не только достигнете контакта с Разумом Бога и Духом Его, но также 
достигнете определённого уровня душевного осознания и будете поддерживать этот 
контакт между конференциями, ваша душа сможет однажды, когда овладеет 
определённым Богомастерством, наслаждаться общением с Богом во всей полноте. 

Когда она достигнет этого, её Святое Я Христа протянет свою десницу и поможет 
ей провести духовную спираль из чакры седалища души к солнечному сплетению, к 
сердечной чакре, а оттуда – к её изначальному и законному месту пребывания в 
тайной обители сердца, В конце концов, эта спираль станет спиралью вознесения, по 
которой ваша душа будет подниматься, чтобы войти в постоянный союз с Богом. 

 

Состояния и энергии души имеют связи с 
определёнными меридианами и органами 

 

Говоря эзотерическим языком, слово душа происходит от слова солнце.* 
Ежедневно наши души поднимаются с солнцем и спускаются с ним. Да. Душа – это 
творение ритуала. Она движется вместе с Сыном** – Сыном Бога, сияющим в её 
сердце, – так же как она движется за солнцем этой солнечной системы и Великим 
Центральным Солнцем. 

Душа подвержена настроениям и всплескам энергии, которые связаны с 
определёнными меридианами и органами. Согласно основным положениям 
восточной медицины энергия «ци» (жизненная сила) протекает по каждому 
меридиану и органу в определённое время суток, так, как показано в этой таблице, 
взятой из книги Эндрю Эллиса и др. «Основы китайской акупунктуры»: 

 

                             Течение ци по каналам: 
 

Канал                                                                     Время 
 

Лёгкие                                                                 3:00 – 5:00 
Толстый кишечник                                             5:00 – 7:00 
Желудок                                                             7:00 – 9:00 
Селезёнка                                                          9:00 – 11:00 
Сердце                                                             11:00 – 13:00 
Тонкий кишечник                                             13:00 – 15:00 
Мочевой пузырь                                              15:00 – 17:00 
Почки                                                                17:00 – 19:00 
Перикарда                                                        19:00 – 21:00 



Тройной обогреватель***                                21:00 – 23:00 
Желчный пузырь                                              23:00 – 1:00 
Печень                                                                1:00 – 3:00   
 

* В анг.яз. слово «душа» – «soul» созвучно слову «солнечный» – «solar». Прим.пер. 
** В анг.яз. слово «Sun» – «солнце» является омофоном слова «Son» – «сын». 
 

*** Нефизический системный орган, окружающий все органы. 
 

Как день сменяется ночью и одно время года другим, так и ритмы тела следуют 
ритмам природы. Ци протекает в теле по ежесуточному кругу, который начинается в 
канале лёгких и заканчивается в последней точке канала печени. Этот процесс 
продолжается, переходя вновь к лёгким, и так снова и снова… Время указанное в 
таблице против каждого канала, есть период максимальной циркуляции ци и крови в 
данном канале. Эта информация полезна как для диагностики, так и для лечения. 
Симптом, возникающий регулярно в 4:00 дня, например, является показателем 
дисбаланса лёгких и может быть наилучшим образом ликвидирован в это время11. 

Вильям Тара в своей книге «Макробиотика и поведение человека» даёт 
следующую таблицу (смотри стр. 27, 166), демонстрирующую главные органы и 
соответствующие поведенческие характеристики, которые отражают баланс или 
дисбаланс каждого из них:12 

Из таблицы можно видеть, что если не поддерживать баланс в физическом теле, 
то будут страдать эмоциональная жизнь и благополучие. Но таблица не показывает, 
что душа также будет страдать из-за состояния физического тела. Это духовные 
страдания, и они влияют на здоровье ментального тела и психики жизнепотока. 

Душа отступает на задний план, если отступаете вы, душа счастлива, если 
счастливы вы, и душа возносится, если возноситесь вы. А её успех лежит в 
основании пирамиды вашей жизни. Эта пирамида содержит (1) четыре нижних тела, 
(2) системы и органы, составляющие физическое тело, и (3) соответствующие чакры, 
которые восходят из основания пирамиды к Всевидящему Оку замкового камня 
(вершины). 

 

Органы Положительные свойства Отрицательные 
свойства 

Экстремальный 
дисбаланс 

Сердце 
Тонкий 
кишечник 

Миролюбивый 
Спокойный 
Легко приспосабли-
вающийся 

Гиперактивный 
Неистовый 
Поверхностный 
Рассеянный 

Чрезмерно 
страстный 

Селезёнка 
Поджелудочная 
железа 
Желудок 

Понимающий 
Сочувствующий 
Изобретательный 
Упорный 

Циничный 
Ревнивый 
Сверхзависимый 

Подозрение 
Недоверие 
Жалость к себе 

Лёгкие 
Толстый 
кишечник 

Позитивный 
Практичный 
Стойкий 

Меланхоличный 
Недостаток чувства 
Собственного 
достоинства 

Сильнейшая 
депрессия 

Почки 
Мочевой 
пузырь 
Половые 
органы 

Безрассудный 
Любопытный 
Храбрый 

Робкий 
Нерешительный 
Высокомерный 

Страх 
Паранойя 

Печень 
Желчный 
пузырь 

Терпеливый 
Вдумчивый 
Организованный 
 

Властный 
Раздражительный 
Безнравственный 
 

Злоба 
Гнев 
Жестокость 
 

 

Сила души зависит от здоровья отдельных органов, их гармоничного 
взаимодействия и от того, выбирает душа воплотить состояние радости бытия, или 
нет. Карма души и её прошлые инкарнации, так же как и баланс света и тьмы в 
чакрах, являются теми факторами, которые оказывают влияние на физическое 
здоровье и отчасти определяют местоположение души на пути становления цельным 
существом в Боге. 

 

Душа отражает всё, что привлекает её внимание 
 

Душа находится в контакте со всей жизнью. И именно по этой причине она 
нуждается в ежедневном погружении в священное пламя Бога через глубокую и 
целенаправленную медитацию, служение Богу и полную любви заботу о своих врагах 
в той же мере, как о своих друзьях. 

Из сердца Элохим Мира летят слова апостола Павла, направленные на обучение 
наших душ путём поддержания позитивного ментального отношения: «Наконец, 
братия (мои), что только истинно, что честно, что справедливо, что чисто, что 
любезно, что достославно, что только добродетель и похвала, о том помышляйте. 
Чему вы научились, что приняли и слышали и видели во мне, то исполняйте, – и Бог 
мира будет с вами»13. 

Душа отражает всё, что привлекает её внимание. Поэтому нам следует 
использовать зеркало разума и духа, чтобы в его отражении душа восприняла те 
ценности и достоинства, которые нам хотелось бы сначала усвоить, а затем 
воплотить. 

Визуализация душой физического солнца и Солнца за солнцем, то есть духовного 
Солнца, является ключом к её превращению в постоянную часть Солнца её 
могущественного Я ЕСМЬ Присутствия. Если в своих медитациях душа фиксирует 
свой пристальный взор на Альфе и Омеге в Великом Центральном Солнце и на 
Гелиосе и Весте в солнце нашей системы, она постигнет бесконечно малые модели 
многих солнц в нашей галактике и за её пределами – целое и часть, атомы и 
молекулы, миры внутри миров. Это даст ей внутреннюю связь с физической 
бесконечностью, что приведёт её через динамические веления к той духовной 
бесконечности, которой достигли вознесённые адепты. 

 

Душа поймана в ловушку в чакре седалища души 
 

Ритуал развивает душу. И душа, которая находится в правильных отношениях с 
Богом, страстно желает достичь в своём развитии такого уровня, когда она после 
долгих веков изгнания сможет занять своё место в тайной обители сердца. Но есть 
веские причины, почему душе не легко подняться из чакры седалища души к 
сердечной чакре. Видите ли, когда душа отпала от благодати Бога, она выпала из 
тайной обители сердца и была заключена в чакре седалища души. Эль Мория 
говорил мне, что большинство павших душ до сих пор заключены в чакре седалища 
души своей кармой и что они не смогут подняться выше, пока не уравновесят 
процент кармы, назначенный им Владыками Кармы, обычно примерно 51% 
(количество кармы различно для разных душ, ибо карма каждой души уникальна). 

Именно из этой чакры Сен-Жермен мог бы освободить души действием Седьмого 
Луча Святого Духа и фиолетовым пламенем. Случайно или нет, но чакра седалища 
души является чакрой Седьмого Луча (фиолетового луча) и наилучшим окружением 
для души в её несовершенном состоянии. 

Увы, душа буквально сама себя арестовала. Кроме того, душа в плену 
человеческого эго и стража порога. А они являются строгими надсмотрщиками и 
признанными врагами души. Они оккупировали храмы мужчин и женщин со времени 
падения близнецовых пламён в Райском Саду. 

 

Со времён Рая мы создали эго и стража порога 
 



Сад Эдема был изначально тайной Школой Мистерий, основанной Господом 
Майтрейей для обучения сыновей и дочерей Бога в их становлении духовными 
адептами, посвящёнными высочайшего ордена; после тайной Школы они должны 
были идти дальше, возвышая сознание детей Бога, донося учения о духовном пути 
до них и, наконец, до всего человечества. 

Рай, описанный в книге «Бытие», был в эфирной октаве где-то между небесами и 
землёй. Адам и Ева – архетипы близнецовых пламён – и многочисленные другие 
группы близнецовых пламён обучались там под руководством Господа Майтрейи, 
который в книге «Бытие» назван Господом Богом. 

Искушая учеников, Змей14 предлагал отведать им плод Древа познания добра и 
зла. И многие ученики отказались подчиниться Майтрейе, несмотря на то, что он 
сказал им: «…не ешь от него; ибо в день, который ты вкусишь от него, смертью 
умрёшь». Эти ученики тайной Школы поверили лукавому Змею, который сказал: 
«…нет не умрёте», – и отведали запретного плода15. 

Все, кто принял участие в этом акте непослушания, заплатили дорогую цену: их 
пламя бессмертия было погашено. Таким образом, они узнали, что их души стали 
незащищёнными и что они теперь смертны. Убитые горем, они ушли прочь из Эдема, 
буквально изгнанные Богом: «И выслал его [Адама] Господь Бог из сада Едемского, 
чтобы возделывать землю, из которой он взят».16 

И вот Адам и Ева, а также многие группы близнецовых пламён были отправлены 
на земной план и в земные тела. Господь Бог объявил им: «В поте лица твоего 
будешь есть хлеб, доколе не возвратишься в землю, из которой ты взят: ибо прах ты, 
и в прах возвратишься».17 

Не было более сурового приговора, предъявленного людям Господом Богом. 
Пока мы находились в Эдеме, мы были невинны. Мы не развивали ни эго, ни 

стража порога. Однако наши души были чувствительны, и мы пали. После долгих 
веков заключения наших душ на планете Земля, последовавших за Падением, мы 
создали эго и стража порога и позволили им быстро вырасти, пока они не вытеснили 
«сокровенного человека сердца» – Святое Я Христа. 

Мы позволили эго и стражу  запугать наши души. Только душа, которая накопила 
святой огонь Бога, может противостоять тяжёлым ударам «не-я». Она, владеющая 
огнём Мудрости, сознательно распознаёт и сопротивляется эго. Её задачей 
становится его уничтожение. Более того, она знает, что сама должна освободиться 
от нитей, сплетённых ею в бесчестии, и должна теперь творить в достоинстве и во 
славе. 

Мы можем узнать проделки нашего эго, если действительно захотим этого, то 
есть, если не будем отрицать, что разрушительные слова и поступки, исходя от 
нашего эго, угнетают не только наши души, но, к сожалению, и души других людей. 
Что касается стража порога, его не так легко обнаружить. Он обитает в подсознании 
и бессознательном и точно так же мешает развитию души. И пока страж держит душу 
в страхе, эго заодно со стражем всегда строят козни против неё. 

Когда душа вверила себя тьме и тёмным силам, человеческое эго и страж порога 
полностью одерживают вверх над ней. Не существует больше различия между эго и 
стражем. Они слились воедино. Душа прекратила существование. 

То, что некогда было чистейшим созданием Бога, сейчас связано с «не-я», а не со 
святым Я Христа. Только тьма и тёмные силы обитают сейчас там, где прежде был 
храм Бога. Иуда назвал падших ангелов в этом состоянии блуждающими звёздами, 
которыми блюдётся мрак тьмы на веки.18 

 

Битва Давида должна стать нашей собственной: мы 
должны победить своего Голиафа 

 
 

Душа, которая позволила своему эго расти жизнь за жизнью, создала чудовище – 
настоящего Голиафа. В библейской притче о Давиде и Голиафе последний 
представляет собой Давидова стража порога. Прежде чем возложить на Давида 
корону царя Израиля, Великий Закон потребовал от него победить Голиафа – 
великана-Филистимлянина. Это было духовным посвящением. Бог вдохновил душу 
Давида, чтобы он мог показать себя перед Голиафом и филистимлянами, перед 
царём Саулом и его народом.19 

Поэтому Давид – нагая душа – взял в руку посох и выбрал пять гладких камней 
(символизирующих пять тайных лучей) из ручья и положил их в пастушью сумку. С 
пращой в руке он пошёл на Голиафа. И Голиаф посмеялся над ним, ибо Давид был 
румяным юнцом с честным лицом, и «проклял Филистимлянин Давида своими 
богами».20 

Но Давид продемонстрировал веру в себя и в Бога. Он сказал Голиафу: «… я иду 
против тебя во имя Господа Саваофа, Бога воинств Израильских, которые ты 
поносил. Ныне предаст тебя Господь в руку мою». Его мужество было 
непревзойдённым. Он сказал Голиафу точно, что собирается делать, и он сделал 
это, утверждая снова: «…Это война Господа, и Он предаст вас в руки наши».21 Ни 
минуты Давид не думал, что сражается один: он сказал, что Господь с ним. 

Поэтому, когда Голиаф приблизился, Давид побежал к нему, опустил в сумку руку 
и достал оттуда камень, вложил в пращу и выстрелил филистимлянину в лоб, так что 
камень пробил тому череп и великан упал лицом на землю.22 Подвиг Давида должен 
стать нашим подвигом. И наша душа должна созреть, идя по его следам. Ибо 
однажды и нас позовёт Господь сразить нашего стража порога во имя защиты 
постоянного пребывания души в Общине Святого Духа. 

Посвящение Давида было связано с обретением могущества и единения с Богом. 
Уверенность, излучаемая Давидом, основывалась не столько на вере в себя и Бога, 
сколько на его непосредственной связи с Ним. Бог сказал Давиду, что даст ему силу 
и поможет одержать над Филистимлянином и вражеским войском и сделал это. 

Когда душа наполняется силой Бога и знает об этом, поскольку все силы её 
существа направлены на победу, которая, как ей известно, принадлежит ей, она 
становится бесстрашной не только перед яростью своего эго и своего стража, но 
также перед яростью всей ложной иерархии падших ангелов. 

 

«Во время благоприятное Я услышал тебя» 
 

Жизнь за жизнью мы либо славили Бога в наших душах и наших телах, бросали 
вызов эго и стражу порога на каждом шагу нашего пути, либо проклинали наши души 
и нашего Бога, предпочитая служить эго, стражу и падшим ангелам, связывая себя с 
ними и принимая их подачки силы, славы и власти. 

«Во время благоприятное Я услышал тебя и в день спасения помог тебе»,23 – 
писал апостол Павел. Сегодня мы должны выбрать, будем ли мы в союзе с  богом в 
этой жизни или проклянём свою душу м своего Бога и потеряем право на союз с Ним. 
Если мы будем придерживаться первого пути и наши души преодолеют испытания, 
то мы достигнем единения с Богом. Если будем придерживаться последнего и наши 
души не выдержат испытаний, назначенных им, нам нечего будет ждать впереди 
кроме «ярости огня». 

Как писал автор «Послания к Евреям»: «Если мы, получивши познание истины, 
произвольно грешим, то не остаётся более жертвы за грехи, но некое страшное 
ожидание суда и ярость огня, готового пожрать противников».24 

Правда состоит в том, что большинство людей не имеет ни духовных достижений, 
ни вдохновения от Бога, чтобы стать выше своего эго и стража порога и тем более 
падших ангелов. Таким образом, они не управляют своими душами и их развитием. 
Печально, но факт, что без божественного заступничества на сегодняшний день 



большинство населения Земли, за исключением малого его процента, не в состоянии 
иметь дело с силами зла и одолеть их. Люди не могут справиться с силами зла, 
нашедшими приют в их психике, и в ещё меньшей степени с силами зла, 
обитающими в сознании планеты, и нанести им поражение. 

И поэтому, в конечном счёте, пока душа вновь не будет связана со свои Святым Я 
Христа, человеческое эго и страж порога останутся более могущественными, чем 
она. И это одна из причин, по которой ей не легко подняться из чакры седалища души 
к сердечной чакре. 

Для того, чтобы подняться, душа должна преодолеть тенденцию к 
повторяющимся провалам данных ей испытаний в ключевых точках уязвимости. Она 
должна узнавать эти важные точки и ежедневно искать пути их преодоления. И с 
помощью своего Святого Я Христа и Архангела Михаила, если приложит к этому 
усилия, она научится шаг за шагом бросать вызов и побеждать своё человеческое 
эго и своего стража порога. 

Настанет день, когда после прилежного применения законов Бога душа 
уравновесит 51% своей кармы. Достигнув этого равновесия, она, наконец, взойдёт по 
спиральной лестнице от чакры седалища души к своему законному месту 
пребывания в тайной обители сердца, чтобы воссоединиться со своим Господином – 
со своим Святым Я Христа. 

 

Однажды пробудившись, душа должна научиться 
справляться с четырьмя формами животного 

магнетизма и марсианскими энергиями 
 
 

Когда явился Гаутама Будда, его ученики признали в нём настолько выдающееся 
человеческое существо, что не спрашивали его: «Кто ты?» – но: «Кем ты являешься? 
Ты – Бог? Ты – человек? Ты человек или божество?» А он ответил просто: «Я 
пробуждён». 

Поразительно, что миллиарды душ на планете Земля всё ещё не пробудились, а 
продолжают спать. Да, они спят в отношении духовных реалий, мертвы для царства 
вечной Истины. И если мы думаем об их пробуждении, то должны прежде всего 
заставить проснуться наши собственные души! И когда мы сделаем это, и наши души 
сначала протрут глаза, зевнут, посмотрят вокруг и скажут: «Где я? Кто я?» – а затем 
снова погрузятся в забвение, мы должны встряхнуть их и разбудить снова. Да, 
встряхнуть и разбудить! 

Однажды полностью пробудившись, душа сможет понять, что есть Добро и что 
есть зло. Мы, как родители и учителя, должны научить ребёнка, живущего внутри нас, 
что делать с силами, научить видеть, чем они на самом деле являются. Мы должны 
обучить душу тому, что Добро всесильно и что в действительности зло не обладает 
собственной силой, но только той силой, которой мы его наделяем. 

Мы должны научить душу защищаться и браться за меч истины, чтобы победить 
ложь, независимо от того, кто её преподносит. Мы должны рассказать душе, что 
существует четыре вида животного магнетизма, который может явиться причиной 
того, что она станет оступаться, если не будет ежедневно очищать четыре нижних 
тела от его вибраций. Мы должны предупредить её, что животный магнетизм может 
поймать её в ловушку нижних чакр и низкой животной природы. 

Четыре типа животного магнетизма связаны с четырьмя нижними телами и 
четырьмя квадрантами космических часов.* Животный магнетизм злобы проявляется 
в теле памяти и квадранте памяти; животный магнетизм невежества – в ментальном 
теле и ментальном квадранте; животный магнетизм симпатии – в теле желаний и 
квадранте желаний и животный магнетизм наслаждения – в физическом теле и 
физическом квадранте. 

Ваша  защита  от  этих  негативных  импульсов  состоит в ежедневном призыве во 

_________________________ 
* Учение о Космических Часах – астрология нового времени – изложено в брошюре 
«Космические Часы»., Москва, 1998 г. Прим. ред. 
имя вашего могущественного Я ЕСМЬ Присутствия и Святого Я Христа к Элохим 
Астрее с просьбой сомкнуть её космический круг и меч голубого пламени внутри, 
посреди и вокруг всего животного магнетизма и семейного гипнотизма25 и приказом, 
чтобы они были уничтожены фиолетовым пламенем. 

Нам всем приходится иметь дело с этими импульсами. Они являются 
неотъемлемой частью животной природы. Они приходят из определённой сферы, как 
принято говорить. Итак, что же нам делать? Мы учим наши души подниматься выше 
них и оставаться в сердечной чакре и в равновесии трёхлепесткового пламени. 

Одной из наиболее грозных ловушек, поставленных падшими ангелами с целью 
застать душу врасплох, является серия искажений, которые я называю марсианскими 
энергиями. Это искажения, которые, каждое в свою очередь, являются хулой против 
Бога, Отца – Альфы. Они все начинаются с буквы «А» и являются извращением 
всего, что поддерживает Отец – Альфа. Изливая их через любое из своих четырёх 
нижних тел или свои чакры, вы можете, сами того не желая, стать их орудием, и они 
получат возможность войти и отравить планетарный поток сознания, приведя к 
деградации каждую живую душу. 

Марсианские энергии – это агрессия, гнев, высокомерие, спор, обвинения, 
возбуждение, апатия, атеизм, уничтожение, раздражение, досада и агрессивное 
ментальное внушение.* 

Агрессивное ментальное внушение – это настойчивое внушение, направленное из 
психики или извне; оно входит в ваш мозг и не оставляет вас в покое. Оно не 
исходит из Разума Бога, не является естественным для души, но может оказать 
сильное влияние на неё в выборе пути левой руки и заставить её делать один 
неверный поворот за другим на дороге жизни. 

Агрессивное ментальное внушение будет бомбардировать мозг и 
бомбардировать, пока он не устанет сопротивляться и с неохотой не согласится на 
ошибочное утверждение, выдвинутое силой зла. Поскольку эта сила могущественна, 
вы можете решить, будто она от Бога, тогда как в действительности она от Дьявола. 

Агрессивное ментальное внушение коварно. Его корни кроются в уме Змея. Вы 
никогда не должны позволять агрессивному ментальному внушению оставаться в 
вас. Действуйте немедленно! Призывайте Архангела Михаила погрузить свой меч 
голубого пламени в причину и суть его. Затем неутомимо читайте бескомпромиссные 
веления Богу и его сонмам освободить вас и не прекращайте читать эти веления, 
пока не избавитесь от уловок Змея! 

 

Через псалмы мы отождествляемся с душой Давида 
 

Через псалмы мы отождествляемся с душой Давида, который освободил себя и 
весь Израиль от гнева Голиафа – великана, бывшего воплощением всех четырёх 
типов животного магнетизма и всех марсианских энергий. (Хотя учёные спорят, 
написал ли Давид какой-либо из псалмов, которые ему приписывают, предположим 
на минуту, что он это сделал, так как предания уходят в глубь веков, и мы все 
пропитаны ими. Написал он их или нет, они носят его отпечаток.) 

В Псалмах Давид говорит о тяжёлом труде своей души. В шестом псалме 
говорится: «Помилуй меня, Господи, ибо я немощен; исцели меня, Господи, ибо кости 
мои потрясены; и душа моя сильно потрясена; Ты же, Господи, доколе? Обратись, 
Господи, избавь душу мою, спаси меня ради милости Твоей». Послание Давида к 
нам, которое он произносит снова и снова, говорит о том, что мы должны взывать к 
Богу, прося защищать и освобождать наши души от зла – и от зла животного 
___________________________ 



* В анг. яз. названия всех марсианских энергий начинаются с буквы «А»: aggression, anger, 
arrogance, argumentation, accusation, agitation, apathy, atheism, annihilation, aggravation, 
annoyance, aggressive mental suggestion. Прим.ред. 
магнетизма, и от марсианских энергий – день за днём. 

В двадцать втором псалме Давид не только ищет убежища у Господа, но и 
пророчествует о бессмертии своей души. Рассмотрим, кто говорит в этом псалме. 
Предположим, что это душа Давида, которая, уничтожив стража порога, становится 
единой со своим Высшим Я, со свои Святым Я Христа, и славе её во всей полноте 
суждено воссиять в последнем воплощении Иисусом Христом. Давид говорит: 

«Господь – Пастырь мой; я ни в чём не буду нуждаться». 
Обратите внимание на простое допущение: «Он – мой пастырь. Он будет 

заботиться обо мне. Поэтому я ни в чём не буду нуждаться». За тысячелетия 
скитаний на Земле душа Давида узнала, что существует единственный, кто может 
пасти её, и этот единственный – Господь, могущественное Я ЕСМЬ Присутствие. 
Давид узнал, что не может поручить свою душу заботам другого. 

«Он покоит меня на злачных пажитях и водит меня к водам тихим, подкрепляет 
душу мою». 

День за днём Господь возрождал душу Давида. Почему? Потому что душа на 
Земле нуждается в ежедневном возрождении через Святое Я Христа и Я ЕСМЬ 
Присутствие. Ежедневно душа вынуждена иметь дело с бременем мира так же, как и 
с бременем своей кармы. Прежде чем душа Давида смогла принимать завтрашний 
день и следующий день, и следующий, Давид должен был искать утешения у Бога, и 
его душа должна была быть восстановлена. Он знал, что должен заботиться о душе 
все дни своей жизни. 

«Он… направляет меня на стези правды ради имени Своего». [Он учит 
правильному использованию Своих законов, Он руководит каждым моим шагом на 
пути.] 

«Если я пойду и долиною смертной тени, не убоюсь зла, потому что Ты со мною; 
Твой жезл и Твой посох – они успокаивают меня». 

Состоит ли долина смертной тени из осколков низшего «я» Давида, которые 
должны пройти через священный огонь и поглотиться им? Является ли это 
подсознательным или бессознательным миром Давида – как внутренними, так и 
внешними врагами его, включая Смерть и Ад, которые он должен уничтожить, прежде 
чем сможет получить мантию Христобытия в своей последней инкарнации? 

«Ты приготовил предо мною трапезу в виду врагов моих, умастил елеем голову 
мою; чаша моя преисполнена. 

Ты благость и милость да сопровождают меня во все жизни моей, и я пребуду в 
доме Господнем многие дни». 

Читайте этот псалом своей душе. Не пренебрегайте этим. Вашей душе нужно 
слышать, как вы читаете ей этот псалом. Ей необходимо почувствовать ваше 
утешающее пламя и вашу уверенность в том, что, отдав всю себя Богу, она тоже 
будет способна победить своего Голиафа. И более того, вы должны научить её 
верить в себя и в Бога. Скажите ей, что она может подняться до высокого уровня и 
быть примером той победы, которая возможна для святых. 

 

Бессмертное солнечное тело и притча о брачном пире 
и брачном одеянии 

 

Мы знаем, что целью души является достижение союза с Богом, и чтобы 
достигнуть его, она должна подняться в сердечную чакру и соединиться со своим 
Святым Я Христа через Священное Сердце Иисуса. Но прежде, чем это соединение 
сможет произойти, душе нужно выполнить много задач, одна из которых – ежедневно 

ткать своё брачное одеяние. Вознесённые Владыки называют брачное одеяние 
бессмертным солнечным телом. 

Давайте вернёмся ненадолго в Эдем. Как я упоминала ранее, однажды мы 
позволили нашим душам поддаться падшим ангелам, называемым Змеями, и тогда 
наши души стали смертными, то есть обнажёнными [не защищёнными]. До того, как 
мы вкусили запретный плод, мы были бессмертны. Итак, «до» означает бессмертие 
души в Эдеме и её преданность Господу Майтрейе. «После» означает потерю ею 
этого бессмертия в результате появления преданности Змею. 

Внимание к Змею было не только актом непослушания, это была брешь в вере – 
Святой вере. Доверие лежит в основе любых отношений и особенно отношений гуру-
чела. В итоге мы ослушались нашего Гуру – Майтрейю. Мы утратили своё 
бессмертие. Мы стали смертными. И с тех пор сталкивались с последствиями этого. 

Господь Бог говорил Иезекиилю: «Душа согрешающая, та умрёт».26 В контексте 
Божественного промысла Эдема это значило: душа, которая грешит, станет 
смертной. Это значило, что душа, которая грешила против Ману и Гуру этого 2150-
летнего периода27 не будет иметь возможности в этом цикле вновь обрести 
бессмертие. Она будет вынуждена воплощаться на Земле в следующий 2150-летний 
период и искать следы своих Ману и Гуру, пока не найдёт их. Она должна будет 
просить разрешения войти в Школу Мистерий своего учителя и подвергнуться 
суровым посвящениям, которых он потребует, а до тех пор она не вернётся в рай 
золотого века. 

Как уже говорилось, райский сад был изначально Школой Мистерий Господа 
Майтрейи. Если бы мы не опорочили свои души – если бы остались в этой Школе, 
подчиняясь посвящениям в божественном порядке, проходя наши ежедневные 
испытания, – мы бы окончили Школу и разошлись, чтобы нести учения Господа 
Майтрейи миру. Более того, мы бы прошли Землю живыми в пламени нашего 
бессмертия, окутанные бессмертным солнечным телом. 

Сегодня, будучи смертными, мы должны ткать наше бессмертное солнечное тело 
с помощью одухотворения сознания, путём самопожертвования, самоотдачи, 
самоотверженности и служения. Мы нуждаемся в помощи нашего Святого Я Христа 
для исполнения этой монументальной задачи. Нам нужно сочетать свет, который Бог 
посылает ежедневно по кристальной струне, с нашими собственными нитями света, 
ибо тогда мы сможем сказать: «Моё Святое Я Христа до ныне делает и я делаю». Мы 
можем умножать этот свет с помощью медитации, мантр и науки изречённого Слова. 

День за днём мы ткём наше свадебное одеяние, наше бессмертное солнечное 
тело. Когда мы закончим это одеяние, наши души будут готовы вернуться как 
невесты Христа в небесный мир, чтобы никогда не покидать Эдема вновь. Увы, что 
касается настоящего времени, то наше свадебное одеяние ещё не является 
совершенным. Наши души не готовы подняться по спирали пламени вознесения в 
объятия нашего могущественного Я ЕСМЬ Присутствия, которое одно может 
даровать нам бессмертную жизнь. 

Но нет, наши души всё ещё находятся в долине решений. Нам приходится 
принимать множество решений, так как мы ежедневно встречаемся с посвящениями, 
которые даёт нам Господь Майтрейя. Да, он – Господь Бог, который некогда общался 
с нами в Эдеме, чьё священное доверие мы потеряли, простил нас – раз, а возможно 
и семижды семьдесят раз в течение веков, прошедших со времени изгнания наших 
душ из рая. 

И снова он общается с нами и терпеливо даёт нам посвящения, которых мы так 
давно стремились удостоиться. В самом деле, мы глубоко благодарны не только за 
его прощение, но также за его сочувствие и необычайную доброту. Ибо в диктовке, 
данной 31 мая 1984 года в Сердце Внутренней Обители, Иисус Христос объявил, что 



Господь Майтрейя освятил Ройял Тетон Рэнч как место, предназначенное для 
восстановления его Школы в этом веке.28 

Итак, поскольку мы не можем покинуть этот мир до тех пор, пока не соткём наше 
брачное одеяние, Господь Майтрейя встречает нас на нашем уровне – в низком 
состоянии плоти. Он пришёл, чтобы спасти нас от нашего заблудшего «я». Он 
приходит испытывать нас снова и снова, чтобы, в конце концов, увидеть нас в нашем 
свадебном одеянии и наградить радостным пульсирующим пламенем вечной жизни, 
которое никогда вновь не будет погашено ни человеком, ни Богом. 

Вот притча Иисуса о брачном пире и брачном одеянии. Пир происходит на 
третьем уровне эфирной октавы. 

 

«Царство Небесное подобно человеку царю, который сделал брачный 
пир  для сына своего и послал рабов своих звать званных на  брачный 
пир; и не хотели придти. 
Опять послал других рабов, сказав: скажите званным: «вот, я пригото- 
вил обед мой,  тельцы  мои и что откормлено, заколото, и  всё  готово; 
приходите на брачный пир». 
Но они,  пренебрегши то, пошли, кто на поле своё, а  кто  на  торговлю 
свою; 
Прочие же, схвативши рабов его, оскорбили и убили их. 
Услышав о сём,  царь  разгневался  и, послав  войска  свои,  истребил 
убийц оных и сжёг город их. 
Тогда говорит он рабам своим: брачный пир готов, а званные не были 
достойны; 
Итак, пойдите на распутия и всех,  кого  найдёте,  зовите  на  брачный  
пир. 
И рабы те,  вышедши  на  дороги,  собрали всех, кого только нашли, и 
злых и добрых; и брачный пир наполнился возлежащими. 
Царь, вошед посмотреть возлежащих, увидел там  человека,  одетого 
не в брачную одежду, и говорит ему: друг!  Как  ты  вошёл  сюда  не  в 
брачной одежде? Он же молчал. 
Тогда  сказал  царь  слугам: связавши ему руки и ноги, возьмите его и  
Бросьте во тьму внешнюю (физическую октаву): там будет плач и 
Скрежет зубов; 
Ибо много званных, а мало избранных». 
                                                               Матф. 22:2-14  
 

Этот так называемый друг не соткал своё брачное одеяние; вот почему ему не 
было позволено войти в эфирную октаву. Царь велел своим слугам связать его по 
рукам и ногам, вынести вон и бросить в окружающую темноту (физическую октаву), 
где будет плач и скрежет зубовный. 

Вопрос, который приходит в голову, следующий: как мог кто-то, кого царь называл 
«другом», пройти мимо него и его слуг? Ясно, что падшие ангелы незаконно проникли 
в эфирные октавы, маскируясь под ангелов света. И разве не сказал наш Господь: 
«Царство Небесное силою берётся»?29 

Один из уроков, которые мы извлекаем из этой притчи, заключается в том, что 
нам следует охранять цитадель нашего сознания, чтобы падшие ангелы не вторглись 
в наши умы, сердца, дух и душевную идентичность. Падшие ангелы не претендуют 
на то, что у них есть брачное одеяние, они претендуют на престол благодати. Как 
видно из этой притчи, если им дать малейшую лазейку, они просочатся в неё, 
оскверняя даже Святая Святых. Воистину, Бог послал своих святых ангелов 
защищать наши души от уловок падших. 

Притча о свадьбе и брачном одеянии – это история о нас. Мы должны готовиться 
к этой свадьбе, ибо однажды царь пошлёт своих слуг, чтобы призвать нас принять 
участие в торжестве, и мы должны быть готовы. Наши души готовятся к свадьбе в 
течение многих воплощений, оставаясь преданными Я ЕСМЬ Присутствию и, в 
конечном счёте, соединяясь со Святым Я Христа и со Священным Сердцем Иисуса. 

 
Излечение души – важнейшая задача 

 

Душа должна знать, как быть с тяжёлым грузом неотработанной кармы, которая 
отражается в психологических проблемах. Душа внимает, когда психотерапевт 
подводит вас к пониманию того, почему вы встречаетесь с повторяющимися 
негативными ситуациями в своей жизни, которые, кажется, невозможно исправить, 
несмотря на все ваши попытки. Каждый из нас испытывал подобное. 

Негативные клише не уходят, если вы призываете только одно фиолетовое 
пламя. Они уходят, если вы призываете фиолетовое пламя и учитесь на тяжёлых 
уроках жизни, зачастую проходя суровую школу, поскольку вы слишком упрямы, 
чтобы учиться у Святого Я Христа. 

И вот однажды вы прекращаете биться головой о стену; вы открываете глаза и 
видите, знаете, потому что завеса, заслонявшая ваше видение и ваше понимание, 
улетучилась. И то, что было тайной, ею уже не является. 

Поэтому, каждое утро мы надеваем мантию доброго врача и принимаемся 
лечить наши души. Лечение души является важнейшей задачей. Если вы всё 
правильно делаете на своём духовном пути, но пренебрегаете лечением своей души, 
то наверняка увидите последствия этого. И у вас не останется другого выбора, как 
подобрать крест своей кармы и нести его к месту Голгофы – месту казни, иными 
словами, к месту, где вы распяли свою душу. Здесь вы должны снять её с креста, 
умастить её тело миррой и алоэ и воззвать к Господу и Спасителю с просьбой 
воскресить её из глубокой печали по поводу вашего пренебрежения ею. 

Мой штат возлюбленных помощников, радеющих об исцелении ваших душ, и я 
приготовили для вас две аудиокассеты: «Медитации Исцеления» и «Медитации 
Любви».30 Молитвы взяты из велений об исцелении и велений Любви, а песни – из 
сборника церковных гимнов. 

Молитвы были продиктованы Марку Профету Вознесёнными Владыками перед 
его вознесением. В эти словесные чаши вы можете изливать своё непрестанное 
преклонение перед Богом. Они записаны в медленном темпе, так что вы можете 
обратить свои мольбы к Богу и Его сонмам для излечения своей души, душ любимых 
и душ человечества. 

Эти молитвы вместе с бальзамом фиолетового пламени, применённые к телу 
души, являются средствами исцеления вашей души от опустошений, вызванных 
вашим пренебрежением к ней, ибо они дают вам возможность сбалансировать карму, 
которую вы сделали со своей душой. 

Если, несмотря на ваше пренебрежение ребёнком, живущим внутри вас, вы 
достойны вознесения благодаря другим заслугам, вашей первейшей задачей до или 
после вознесения будет уравновешивание кармы со своей душой, то есть с 
внутренним ребёнком. Поскольку при конечном анализе вы являетесь своей душой, 
ваша душевная цельность будет ключом к окончательной победе. 

Совершив переход, вы будете взяты в соответствующую обитель в небесном 
мире на период времени, определённый Владыками Кармы совместно с вашим 
Святым Я Христа. Здесь вы будете оставаться до тех пор, пока не завершите 
лечение своей души под руководством искусных ангелов-терапевтов. Они, совместно 
с вашим Святым Я Христа, будут обучать вашу душу, пока вы не достигнете 
душевной цельности. И через ритуал восстановления души, проводимый 



вознесёнными и невознесёнными Посланниками, вы научитесь притягивать обратно к 
своей душе её частицы, которые находились в заточении на Земле и во вселенной. 

 

Слияние разума и духа 
 

В заключение я коротко скажу о слиянии разума и духа. 
Слияние разума и духа может быть уподоблено слиянию правого и левого 

полушарий мозга. Разум расширяет знания, дух творчески применяет их. Когда они 
сливаются в единое целое, неся плюс-минус полярности Альфы и Омеги, душа 
стремительно поднимается в своей Божественной эволюции. 

Состояние вашего разума и духа (с маленькой буквы) указывает на выносливость 
вашего ментального тела и вашего тела чувств (желаний). Вы должны знать пределы 
своих возможностей. Вы должны знать, что могут и что не могут делать ваши низший 
разум и низший дух, потому что они имеют пределы, и затем соответственно 
устраивать свою жизнь. 

Так как вы обладаете ещё и высшим разумом, и высшим духом, на самом деле 
являющимися Разумом и Духом Бога, ваше ограниченное нижнее ментальное тело и 
ваше ограниченное нижнее духовное тело, стимулируемые особым образом, 
однажды смогут достичь Разума Бога и Духа Его. 

Многие люди, однако, никогда не выходят за рамки низшего разума, ментального 
тела, интеллекта, потому что у них нет желания покинуть их. И до тех пор, пока их 
желание не будет подогрето стремлением достичь союза с Богом, они будут 
оставаться там вечно. Другие люди получили доступ к Разуму Бога в течение 
стольких воплощений, что не могут вспомнить, когда же они не достигали Его. 

Бог намерен соединить ваш низкий разум с вашим Высшим Разумом, когда 
сознание будет достаточно развито духовно, чтобы вместить его. Бог намерен 
соединить ваш низший дух с вашим высшим Духом, или со Святым Духом, когда вы 
возвысите тот дух в своём храме, готовясь к высочайшему союзу вашей души с 
Богом в ритуале вознесения. В обоих случаях ваше Святое Я Христа способствует 
слиянию: 1) низшего разума с Высшим Разумом и 2) низшего духа с Высшим Духом. 

Апостол Павел сказал: «…в вас должны быть те же чувствования, какие и во 
Христе Иисусе».31 И если он сказал так, то это должно быть возможно. Таким 
образом, всё, что мы должны сделать, это позволить Разуму Бога, который был в 
Иисусе Христе, быть в нас, и всё остальное придёт, – если мы верны себе и верны 
нашему Богу. 

Я желаю всем вам счастливого пути в вашей духовной эволюции, которая, в 
конечном итоге, приведёт к слиянию вашего разума и духа с Разумом и Духом Бога. 

 

Примечания: 
 
Лекция «О душе» была прочитана Элизабет Клэр Профет на конференции «Свобода 1995: 
Эволюция души», которая проводилась с 24 июня по 4 июля 1995 в Ройял Тетон Рэнч, Монтана, 
США. 
1 Sir Edwin Arnold, trans., The Song Celestial or Bhagavad-Gita (London: Routledge and Kegan Paul. 
1948), p.9, quoted in Mark L. Prophet and Elizabeth Clare Prophet, Climb the Highest Mountain, 2d ed. 
(Livingston, Mont.: Summit University Press, 1986), p.8. 
2 Climb the Highest Mountain, pp.8-9. 
3 «Lanello’s Excelsior», song 513A in Church Universal and Triumphant Book of Hymns and Songs. 
4 1 Кор. 9:27. 
5 Прит. 22:6. 
6 Посланник проводила ритуал Восстановления души 27 июня 1995 года. See El Morya, Jan. 1, 
1995, «Take a Stand for Truth: Fusing the Fragmented Parts of the Soul», pp.81-87; and Gautama 
Buddha, May 14, 1995, «A Rescue Mission», p.208. 
7 The sponsorship of Lanello, the First-Ray Masters and the Manus. See Lanello, February 26, 1995, 
p.95. 

8 Рим. 8:26, 27. 
9 Матф. 4:11; Марк, 1:12, 13; Лук. 4:1-13. 
10 El Morya, April 16, 1995, p.263. 
11 Andrew Ellis, Nigel Wiseman, Ken Boss, Fundamentals of Chinese Acupuncture (Brookline, Mass.: 
Paradigm Publications, 1988), pp.37-38. 
12 William Tara, Macrobiotics and Human Behavior (New York: Japan Publications, 1984), p.72. 
13 Филип. 4:8, 9. 
14 Змеи были особой группой среди ангелов Второго Луча под водительством Архангела 
Иофиила. Они отпали от благодати, когда соблазнили близнецовые пламёна в Раю нарушить 
завет их с Господом Богом. В наказание они были изгнаны с небес на землю и впредь должны 
были носить тела смертных. «И сказал Господь Бог змею: за то, что ты сделал это, проклят ты 
пред всеми скотами и пред всеми зверями полевыми; ты будешь ходить на чреве твоём, и 
будешь есть прах во все дни жизни твоей. И вражду положу между тобою и между женою, и 
между семенем твоим и между семенем её; оно будет поражать тебя в голову, а ты будешь 
жалить его в пяту» (Быт. 3:14, 15). Они были названы Змеями, потому что были владыками 
Кундалини, то есть жизненной силы. Кундалини в проявлении змеевидна, так как сложена 
витками в чакре основания позвоночника и поднимается по воле адепта к третьему глазу. Когда 
энергия Кундалини пробуждена, она начинает движение вверх по позвоночнику. Мы видели это 
изображённым в кадуцее – символе медицинской профессии. Кадуцей показывает, как опора из 
двух сплетённых змей вырастает в пару крыльев наверху. Так же и священный огонь возносится 
по алтарю позвоночного столба двумя змеями (то есть мужской и женской энергиями), и это 
исцеляет человеческие болезни. 
15 Быт. 2:15-17; 3:1-6. 
16 Быт. 3:7-13; 22:24. 
17 Быт. 3:14-21. 
18 Иуд. 6:13. 
19 I Цар. 17:1-37. 
20 I Цар. 17:38-44. 
21 I Цар. 17:45-47. 
22 I Цар. 17:48-51. 
23 II Кор. 6:2. 
24 Евр. 10:26, 27. 
25 Иисус сказал: «Кто матерь Моя, и кто братья Мои? И указав рукою Своею на учеников Своих, 
сказал: вот матерь Моя и братья Мои; ибо, кто будет исполнять волю Отца Моего Небесного, 
тот Мне брат и сестра и матерь.» Матф. 12:46-50; Марк 3:31-35; Лук. 8:19-21. 
26 Иезек. 18:4, 20. 
27 Диспенсация 2150-детнего цикла. See 1990 PoW, p.64, 1993 PoW. pp.585-86. 
28 See Jesus Christ, May 31,1984, «The Mystery School of Lord Maitreya», in 1984 PoW, Book I, 
pp.316-17, 324. 
29 Матф. 11:12. 
30 Healing Meditations-Prayer, affirmation and music for physical and spiritual healing, B94118P, and 
Love Meditations-Prayer, affirmation and music for the healing of the heart, B95046P. 
31 Филип. 2:5. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 

Дополнительная информация 
 

Марком Л. Профетом и Элизабет Клэр Профет написаны такие классические 
произведения духовной литературы, как «Утерянные годы Иисуса», «Утерянные 
учения Иисуса», «Взойди на высокую гору», «Человеческая аура», «Наука 
изречённого слова», «Запрещённые мистерии Еноха». Они выступали с лекциями 
более чем в 30 странах. 

В 1970 году Профеты основали учебный центр Монтессори Интернэшнл, а в 1971 
– Саммит Юниверсити. Марк Профет совершил переход в 1973 году, и Элизабет 
Профет продолжает их работу. Она проживает в Ройял Тетон Рэнч на юго-западе 
штата Монтана в духовной общине. 

Здесь госпожа Профет проводит семинары и практикумы, посвящённые освоению 
мистических путей мировых религий. Передачи кабельного телевидения об этих 
учениях еженедельно идут по всем Соединённым Штатам Америки. Элизабет 
Профет также часто рассказывает о своей работе в программах национального 
телевидения. 

Для получения каталога книг и кассет или информации о ретритах Саммит 
Юниверсити, семинарах, квартальных конференциях, программах Элизабет Профет 
на кабельном телевидении, Братстве Хранителей Пламени, Учениях Вознесённых 
Владык и ближайших к вам учебных центрах пишите или звоните: 

 

SUMMIT UNIVERSITY PRESS 
Dept 458. Box 5000, Corwin Springs, 
Montana 59030-5000, USA 
Phone: (406) 848-9891; fax: (406) 848-9866 
Or visit our Web Site at http://www.tsl.org 
 

Все члены нашей общины шлют вам свой сердечный привет и приглашение в 
Ройял Тетон Рэнч. 

Этой книгой продолжается публикация Учений Вознесённых Владык, переданных 
ими для учеников XX столетия через Посланников – Марка и Элизабет Клэр 
Профетов. 

Помимо серии книг «Жемчужины Мудрости» эти Учения изложены также в 
следующих книгах и брошюрах: «Наука изречённого слова», «Сен-Жермен. Курс 
Алхимии», Эль Мория «Чела и Путь», Серапис Бей «Досье на вознесение», Элизабет 
К. Профет «Утерянные годы Иисуса», Кутхуми, Джвал Кул «Человеческая аура», «Как 
работать с ангелами», «Секреты процветания», «Созидательная сила звука», 
«Космические часы», «Фиолетовое пламя для исцеления тела, ума и души», 
«Розарий Матери Марии», «Розарий Архангела Михаила». 

Вместе с книгами продолжается распространение аудиокассет с записями 
практик велений, а также изображений ликов Вознесённых Владык на основании 
материалов, присланных из Вершинного Университета. 

Если вы заинтересовались Учениями Вознесённых Владык, пишите по адресу: 
 

111396, Москва, а/я 39, РОО ЦДФР. 
По вопросам оптовых поставок обращайтесь: 
e-mail: 8ray@mail.com 
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